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ВХЛ 
 

ФХР утвердила календарь и новый логотип Высшей хоккейной лиги 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Федерация хоккея России утвердила календарь матчей Всероссийского 
соревнования по хоккею - "Чемпионат Высшей хоккейной лиги" сезона 2017/18.  

перейти к статье 

На Кубок Шелкового пути пригласят клубы из Кореи и Японии 
(Чемпионат.com) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о составе 
участников Кубка Шелкового пути, который будет проходить начиная с сезона-
2018/19.  

перейти к статье 

Курбатов: исключение "Кузни" - не наша история, ВХЛ получила сильный 
клуб (Чемпионат.com) 
Исполнительный директор Федерации хоккея России Дмитрий Курбатов 
рассказал о формуле проведения нового сезона ВХЛ, а также 
прокомментировал вхождение новокузнецкого "Металлурга" в состав 
участников лиги. 

перейти к статье 

Дмитрий Курбатов: "Финансовый интерес российских и казахских клубов 
в ВХЛ соблюден, несмотря на дальний выезд в Китай" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов отметил, что у федерации 
есть договоренность с китайскими партнерами, что часть расходов на разъезды 
будут компенсироваться.  

перейти к статье 

Дмитрий Курбатов: "Будем содействовать болельщикам в получении 
китайских виз" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов подчеркнул, что организация 
будет оказывать содействие болельщикам, которые будут отправляться на 
выездные матчи в Китай.  

перейти к статье 

Шестая "Русская классика", как ожидается, пройдет в Кургане 28-29 
января - ВХЛ (Р-Спорт) 
Шестой традиционный матч регулярного чемпионата ВХЛ под открытым небом, 
носящий название "Русская классика", планируется провести в Кургане 28-29 
января, сообщил председатель правления Высшей хоккейной лиги Дмитрий 
Курбатов. 

перейти к статье 



 

 

Дмитрий Курбатов: "ТХК не получил поддержки местных властей и не 
выступит в этом сезоне ВХЛ" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов сообщил, что ТХК не 
выступит в следующем сезоне ВХЛ.  

перейти к статье 

В ФХР хотят сохранить хоккей в Балашихе, несмотря на неучастие 
"Динамо" в ВХЛ (Чемпионат.com) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о положении дел 
в некоторых командах Высшей хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Главному призу ВХЛ присвоено имя Владимира Петрова (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о причинах, по 
которым ВХЛ приняла решение увековечить память легендарного советского 
нападающего Владимира Петрова .  

перейти к статье 

Хоккей ушел из Твери и Балашихи. Зато в ВХЛ два новичка из Китая! 
(Советский спорт) 
Все ноу-хау нового сезона ВХЛ, руководство которой подписало сегодня 
официальный календарь на следующий сезон.  

перейти к статье 

ХК «Динамо» (Москва) 
 

Сергей Светлов: "Анисин поможет "Динамо" эмоционально" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Олимпийский чемпион, в течение 12 сезонов выступавший за московское 
"Динамо" , бывший главный тренер "Атланта" , "Адмирала" и "Лады" поделился 
мыслями о перспективах бело-голубых в предстоящем сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

Рылов и Кутейкин продлили контракты с "Динамо" на два года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Московское "Динамо" заключило односторонние контракты на два года с 
защитниками Яковом Рылов и Андреем Кутейкиным , сообщает официальный 
сайт КХЛ . 

перейти к статье 

Карсумс продлил контракт с "Динамо" на два года (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Нападающий Мартиньш Карсумс продлил контракт с московским "Динамо" , 
сообщает официальный сайт КХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Бучневич: в Череповце хоккей больше чем просто спорт, команда в КХЛ 
нужна (Чемпионат.com) 



 

 

Форвард "Нью-Йорк Рейнджерс", воспитанник "Северстали" Павел Бучневич 
высказался о рейтинге клубов КХЛ, по которому череповецкая команда может 
покинуть лигу. 

перейти к статье 

Алексей Шевченко: "У НХЛ есть второй календарь. С паузой на 
Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Корреспондент "СЭ" Алексей ШЕВЧЕНКО во время онлайна поделился 
инсайдерской информацией, что Национальная хоккейная лига еще не до конца 
отказалась от Олимпийских игр в Корее.  

перейти к статье 

Финал Кубка Крутова и финал Кубка Гагарина: велика ли разница? 
(Чемпионат.com) 
Сравниваем лидеров Ночной лиги "Сталкер" и "Скоростную Машину" с 
финалистами Кубка Гагарина - СКА и магнитогорским "Металлургом". 

перейти к статье 

Рейтинг КХЛ им снится по ночам (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В наступающем сезоне у прошлогодних аутсайдеров не будет спокойной жизни. 
Лига взяла курс на сокращение своего состава, введя рейтинг клубов, согласно 
которому спортивный результат будет одним из его основных пунктов.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Сборная Канады хочет сыграть с хоккеистами РФ в Пхенчхане перед 
стартом ОИ-2018 - ФХР (Р-Спорт) 
Федерация хоккея Канады изъявила желание провести контрольный матч 
против команды России в Пхенчхане перед стартом олимпийского турнира 2018 
года, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-службе Федерации хоккея России. 

перейти к статье 

Сборная Канады по хоккею хочет провести контрольный матч с 
россиянами перед ОИ-2018 (ТАСС) 
Хоккейная ассоциация Канады отправила Федерации хоккея России (ФХР) 
запрос на проведение контрольного матча перед Олимпийскими играми в 
Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил исполнительный директор ФХР Дмитрий 
Курбатов. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сергей Старыгин: "Перспектива у "Снежных Барсов" на завтрашний день 
хорошая" (Sports.kz) 
Наставник "Снежных Барсов" Сергей Старыгин рассказал, на какой стадии идет 
подготовка к сезону и поделился мнением о главном предсезонном турнире 
МХЛ - Кубке Мира среди молодежных команд.  

перейти к статье 

Александр Китов: "Всеми условиями на сборе, мы довольны" 
(Sports.ru/tribuna) 



 

 

Всеми условиями, которые есть у нас на сборе, мы довольны. Как и многими 
ребятами. Но есть и небольшие разочарования.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Елена Водопьянова: "За пределами площадки мы остаемся девушками" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Двукратный чемпион ЖХЛ Елена Водопьянова в новом сезоне усилит 
нападение команды "Арктик-Университет", чтобы набраться опыта и 
порадовать болельщиков в Ухте красивым хоккеем. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
СКА расстался с Мозесом, "Русская классика" пройдет в Кургане 
(Чемпионат.com) 
Георгиев перешел в Рейнджерс", Курган примет "Русскую классику", Штепанек и 
Кашпар усилили "Слован", Мозес покинул СКА. 

перейти к статье 

Андрей Сергеев: "Ушли Кинрейд, Гюнге, Брюле, но мы не стали слабее" 
(Russia-hockey.ru) 
Накануне первого матча выставочного сезона КХЛ "Нефтехимик" - "Трактор" 
гостем Russia-Hockey.ru стал чемпион молодежного первенства мира-2011, 
лидер обороны нижнекамского клуба  

перейти к статье 

Все с чистого листа (Sports.ru/tribuna) 
Совсем скоро стартует десятый сезон КХЛ, и в этот год хоккейный клуб 
"Сибирь" входит с положительной галочкой в разделе отсутствия долгов.  

перейти к статье 

Два состава нового ЦСКА. Награда или наказание для Никитина? 
(Чемпионат.com) 
ЦСКА провел масштабную трансферную кампанию, собрав почти два 
равноценных состава. Как распорядится богатством Игорь Никитин? 

перейти к статье 

Оценки затрат. Дивизион Харламова. (Allhockey.ru/forum/blog) 
Пока идет межсезонье, клубы усиленно обновляют свои составы. Новые 
легионеры, перспективная молодежь и опытные "ветераны".  

перейти к статье 

Экс-тренер "Авангарда" Корноухов назначен директором хоккейной 
школы омского клуба (Р-Спорт) 
Бывший главный тренер омского "Авангарда" Евгений Корноухов возглавил 
хоккейную школу клуба, сообщается на официальном сайте омичей. 

перейти к статье 

Владислав Гавриков: прежде чем кого-то "убивать", стараюсь оценивать 
ситуацию (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Весной лидер обороны "Локомотива" прошлого сезона Владислав Гавриков 
съездил на свой первый взрослый чемпионат мира, а уже в межсезонье 
пополнил ряды СКА.  

перейти к статье 

Величкин: "Магнитка" отправит несколько хоккеистов в новый фарм-клуб 
"Зауралье" (Р-Спорт) 
Несколько игроков магнитогорского "Металлурга", в том числе голкипер Артем 
Загидулин, начнут сезон в составе нового фарм-клуба "Магнитки" - курганского 
"Зауралья", заявил вице-президент магнитогорского клуба по хоккейной 
деятельности Геннадий Величкин. 

перейти к статье 

Величкин: 5-6 человек из системы "Магнитки" начнут сезон в составе 
"Зауралья" (Чемпионат.com) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" по хоккейной деятельности 
Геннадий Величкин рассказала о том, как именно будет проходить 
сотрудничество с курганским "Зауральем", которое официальной стало фарм-
клубом "Магнитки".  

перейти к статье 

"Салават" играет мускулами. Вайсфельд строит в Уфе чемпионскую 
команду? (Sports.ru) 
За уфимцами, привыкшими к медийному статусу одного из грандов КХЛ, уже 
давно следят не только башкирские болельщики, но и люди по всей стране.  

перейти к статье 

Борис Майоров: СКА ослаб. ЦСКА - главный претендент на Кубок Гагарина 
(Советский спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров высказал свое мнение о 
шансах ЦСКА на чемпионство в грядущем чемпионате КХЛ.  

перейти к статье 

Гатиятулин: на финском сборе "Трактора" акцент будет на физическую 
подготовку (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин в преддверии первого 
контрольного матча команды с "Нефтехимиком" рассказал о целях на 
тренировочный сбор в "Финляндии" и контрольные матчи в частности.  

перейти к статье 

Гатиятулин: матч с "Нефтехимиком" оставил вопросы по тактике и 
самоотдаче (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин подвел итоги предсезонного 
матча с "Нефтехимиком" (1:5). 

перейти к статье 

Каким будет Трактор в новом сезоне? Часть 1. Защитники 
(Sports.ru/tribuna) 
"Хоккея нет, но вы держитесь", под таким лозунгом у меня проходит это лето. 

перейти к статье 

Александр Гулявцев: "Вместо сбора в Сочи у нас был карнавал" (Спорт 
экспресс) 



 

 

Главный тренер "Северстали" в интервью "СЭ" рассказывает, зачем он увез 
команду в Ленинградскую область вместо курорта, о тяжелой подготовке к 
сезону и о том, кто из хоккеистов смешит его больше всех 

перейти к статье 

Хоккей. Горди Дуайер: сыновья уже неплохо информированы (Прессбол) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер в большом разговоре с 
корреспондентом "Прессбола" Сергеем Николаевым с особой теплотой 
упомянул своих детей.  

перейти к статье 

Дуайер - шаг к симпатичности (Спортивная панорама (sportpanorama.by)) 
Признаться, вашему покорному слуге уже изрядно надоело выступать жестким 
критиком на хоккейной медийной площадке.  

перейти к статье 

Энрот: надеюсь, переезд в КХЛ поможет мне попасть в олимпийскую 
сборную Швеции (Чемпионат.com) 
Шведский голкипер Юнас Энрот подписавший однолетнее соглашение с 
минским "Динамо", рассказал о своих ожиданиях от нового клуба и новой Лиги.  

перейти к статье 

Василий Панков: Верю в Энрота (Спортивная панорама 
(sportpanorama.by)) 
В начале августа шведский голкипер Йонас Энрот присоединится к минскому 
"Динамо". Постоянный эксперт "СП" Василий ПАНКОВ выразил своем мнение 
на тему того, можно ли теперь болельщикам "зубров" выдохнуть с облегчением. 

перейти к статье 

Плющев: Фролов - опытный игрок, его подписание "Амуром" абсолютно 
нормально (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России, бывший главный арбитр КХЛ Владимир Плющев 
рассказал о перспективах Александра Фролова в "Амуре".  

перейти к статье 

Фролов: смущало, что Хабаровск находится далековато, но перелеты - 
часть работы (Чемпионат.com) 
Нападающий Александр Фролов подписавший однолетний контракт с "Амуром", 
по прилете в Хабаровск рассказал об ожиданиях от новой команды и нового 
сезона.  

перейти к статье 

Столп обороны и помощь в атаке. Как "Барысу" удалось сохранить 
Даллмэна (Чемпионат.com) 
Защитник Кевин Даллмэн остается в "Барысе" еще на два года. Почему его 
подписание столь важно для казахстанской команды? 

перейти к статье 

Е. Корешков: опыт Даллмэна позволит новичкам адаптироваться в 
"Барысе" и КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Барыса" Евгений Корешков прокомментировал подписание 
нового двухлетнего контракта с защитником Кевином Даллмэном.  

перейти к статье 



 

 

Плющев: у Даллмэна большой опыт игры в КХЛ и авторитет в "Барысе" 
(Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России, бывший главный арбитр КХЛ Владимир Плющев 
поделился мнением о подписании контракта между Кевином Даллмэном и 
"Барысом".  

перейти к статье 

"Куньлунь" разгромил команду "Звезды Нижней Австрии" в 
товарищеском матче (Чемпионат.com) 
"Куньлунь Ред Стар", проводящий сборы в швейцарском Херизау, сыграл 
товарищеский матч с командой, составленной из игроков австрийской и 
немецкой лиг.  

перейти к статье 

Обзор дня: Даллмэн решил остаться, Фролов - не сдаваться (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Петр Воробьев покинул должность главного тренера клуба ВХЛ, "Барыс" 
быстро понял, что без опытного защитника ему не обойтись, а "Салават Юлаев" 
и "Сочи" произвели странный обмен 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
СКА расторг контракт со Стивом Мозесом (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб СКА и нападающий Стив Мозес договорились о расторжении 
контракта по обоюдному согласию сторон, сообщается на официальном сайте 
клуба. 

перейти к статье 

Голкипер Якуб Штепанек и форвард Лукаш Кашпар перешли в клуб КХЛ 
"Слован" (Р-Спорт) 
Чешские хоккеисты - голкипер Якуб Штепанек и форвард Лукаш Кашпар - 
перешли в "Слован", сообщается на официальном сайте клуба КХЛ из 
Братиславы. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Бучневич: с трибуны все себя чувствуют как минимум Кросби 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Рейнджерс" Павел Бучневич - о первом сезоне в НХЛ, поездке в 
фарм-клуб, жизни в Нью-Йорке и опасениях Шипачева. 

перейти к статье 

"Вратарский дуэт "Рейнджерс" Георгиев - Шестеркин? Я буду только за". 
Александр Георгиев - о переходе в НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Серебряный призер молодежного чемпионата мира Александр Георгиев 
рассказал "Матч ТВ", как стал игроком системы "Нью-Йорк Рейнджерс".  

перейти к статье 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 



 

 

На юниорском чемпионате мира по хоккею в Челябинской области 
сыграют 10 команд (Chelyabinsk.ru) 
Челябинск и Магнитогорск примут десять сильнейших команд в рамках 
чемпионата мира по хоккею среди юниоров, который состоится в 2018 году.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

ВХЛ 
 

ФХР утвердила календарь и новый логотип Высшей хоккейной лиги 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Федерация хоккея России утвердила календарь матчей Всероссийского 
соревнования по хоккею - "Чемпионат Высшей хоккейной лиги" сезона 2017/18. 
В новом сезоне выступят 27 клубов. 
В регулярном сезоне командам предстоит провести двухкруговой турнир по 
системе каждый с каждым "дома" и в "гостях". Всего на первом этапе каждая 
команда проведет 52 матча.  
В плей-офф борьбу за главный трофей ВХЛ - Кубок имени Владимира Петрова 
продолжат шестнадцать сильнейших команд, которые на каждой из стадий 
сформируют пары по принципу: наиболее высокий номер посева против 
наименьшего (команда, занявшая 1-е место в регулярном чемпионате 
встретится с 16-й, 2-я с 15-й и т.д.).  
Хоккейные клубы "Горняк" (Учалы), "Металлург" (Новокузнецк), ЦСК ВВС 
(Самара), а также две китайские команды "Куньлунь Ред Стар Хэйлунцзян" 
(Харбин) и "Ценг Тоу" (Цзилинь) впервые примут участие в турнире. 
Регулярный чемпионат ВХЛ будет продолжаться 165 календарных дней, 
новогодняя пауза составит 8 дней. В чемпионате будет всего 15 неигровых 
дней (годом ранее - 21). Почти треть матчей регулярного чемпионата будут 
проведены в выходные дни. 
При составлении календаря учитывалась загрузка спортсооружений, особенно 
сложным ситуации были в Казани, Пензе, Красноярске, Челябинске, Тюмени, 
Ижевске и Санкт-Петербурге. В целях популяризации хоккея матчи команд ВХЛ 
были по максимуму разведены с играми КХЛ. 
Несмотря на все сложности, в календаре максимально учтены интересы 
клубов, их потребности в логистике при переездах из города в город, а также 
соблюден спортивный принцип равных условий для всех участников 
Чемпионата ВХЛ. 
Матч открытия состоится 8 сентября 2017 года. Победитель регулярного 
чемпионата прошлого сезона "Торпедо" из Усть-Каменогорска дома примет 
серебряного призера всероссийского соревнования по хоккею сезона 2016/17 
"Зауралье" из Кургана. 
Помимо календаря, был утвержден новый логотип ВХЛ. Он является 
усовершенствованной версией предыдущего логотипа организации, что 
позволяет передать идею преемственности целей и управленческой 
философии при ее значительной модернизации. 
Логотип имеет форму щита, выполнен в стиле минимализма с использованием 
черно-белой цветовой гаммы. Отказ от использования цветов российского 
флага подчеркивает международный статус организации. 
Стилистически новый логотип отличается от предыдущего логотипа более 
жестким контуром щита и современными линиями шрифта. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=13775 

Похожие сообщения (12): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 18 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 18 июля 2017 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=13775
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/vhl-otkazalas-ot-ispolzovaniya-cvetov-rossiyskogo-flaga-v-logotipe-1283750/
http://newsrbk.ru/news/4698707-fhr-utverdila-kalendar-i-logotip-vyisshey-hokkeynoy-ligi.html
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/VHL/spbnews_NI762280_FKhR_utverdila_novyj_logotip_i_kalendar_VKhL
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_45472/


 

 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Живой ангарск (liveangarsk.ru), Ангарск, 18 июля 2017 

• ХК Сарыарк (saryarka-hc.kz), Караганда, 18 июля 2017 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 18 июля 2017 

• ХК Трактор (hctraktor.org), Челябинск, 18 июля 2017 

• Новости Приволжского федерального округа (prfo.ru), Нижний Новгород, 
18 июля 2017 

• ХК Буран (hcburan.ru), Воронеж, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

На Кубок Шелкового пути пригласят клубы из Кореи и Японии 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о составе 
участников Кубка Шелкового пути, который будет проходить начиная с сезона-
2018/19.  
"Это будет соревнование ФХР, оно международное и открытое, которое должно 
стартовать с сезона-2018/19. Это конкретная дата, на которую мы 
ориентируемся. В нем сыграют российские, китайские и казахстанские команды. 
Планируем пригласить корейцев и японцев. Все команды мы поделим на 
Восток и Запад, плей-офф начнем раздельно", - передает слова Курбатова 
корреспондент "Чемпионата" Владислав Уткин.  

https://www.championat.com/hockey/news-2854804-na-kubok-shjolkovogo-puti-
priglasjat-kluby-iz-korei-i-japonii.html 

К заголовкам сообщений 

Курбатов: исключение "Кузни" - не наша история, ВХЛ получила сильный 
клуб (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор Федерации хоккея России Дмитрий Курбатов 
рассказал о формуле проведения нового сезона ВХЛ, а также 
прокомментировал вхождение новокузнецкого "Металлурга" в состав 
участников лиги. 
"У каждой команды будет 52 игры дома и в гостях. Схема простая, понятная и 
справедливая. В плей-офф будет 16 команд. Деления на Запад и Восток не 
будет, первая команда будет играть с 16-й. 
Вы знаете, что у "Кузни" была скандальная история с исключением из КХЛ. Но 
это не наша история, мы получили сильным клуб с историей, 
профессиональным менеджментом и достаточным финансированием для того, 
чтобы выступать в ВХЛ", - передает слова Курбатова корреспондент 
"Чемпионата" Владислав Уткин. 

https://www.championat.com/hockey/news-2854784-kurbatov-iskljuchenie-kuzni---
ne-nasha-istorija-vhl-poluchila-silnyj-klub.html 

Похожие сообщения (6): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 18 июля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 июля 2017 

• Sport.ру, Москва, 18 июля 2017 

http://news.rambler.ru/head/37427122-utverzhden-kalendar-vysshey-hokkeynoy-ligi-na-sezon-2017-18/
http://liveangarsk.ru/ermak/news/20170718/utverzhden-kalen
http://saryarka-hc.kz/press-center/novosti/1627-utverzhden-kalendar-i-novyj-logotip-vkhl.html
https://shaiba.kz/news/714246
http://hctraktor.org/media/news/?id=18546
http://prfo.ru/kalendar-sezona-20172018
http://prfo.ru/kalendar-sezona-20172018
http://hcburan.ru/article/utvergden-kalendar-i-noviy-logotip
https://www.sports.ru/hockey/1053095605.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854804-na-kubok-shjolkovogo-puti-priglasjat-kluby-iz-korei-i-japonii.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854804-na-kubok-shjolkovogo-puti-priglasjat-kluby-iz-korei-i-japonii.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854784-kurbatov-iskljuchenie-kuzni---ne-nasha-istorija-vhl-poluchila-silnyj-klub.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854784-kurbatov-iskljuchenie-kuzni---ne-nasha-istorija-vhl-poluchila-silnyj-klub.html
http://news.rambler.ru/head/37426491-kurbatov-isklyuchenie-kuzni-ne-nasha-istoriya-vhl-poluchila-silnyy-klub/
https://www.sports.ru/hockey/1053093994.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/195736
http://www.hockey-world.net/vl/177564-dmitrij-kurbatov-u-kuzni-byla-skandalnaya-istoriya-s-isklyucheniem-iz-kkhl-no-eto-ne-nasha-istoriya
https://by.tribuna.com/hockey/1053095617.html
http://www.sport.ru/hockey/Dmitriy_Kurbatov_Skandal_s_isklyucheniem_Kuzni_iz_KHL_eto_ne_nasha_istoriya/article363818/


 

 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Курбатов: "Финансовый интерес российских и казахских клубов 
в ВХЛ соблюден, несмотря на дальний выезд в Китай" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов отметил, что у федерации 
есть договоренность с китайскими партнерами, что часть расходов на разъезды 
будут компенсироваться. Он также добавил, что будет соблюден финансовый 
интерес российских и казахских клубов.  
- Новичок ВХЛ - "Горняк" Учалы, - отметил Курбатов. - Он появился благодаря 
"Автомобилисту" из Екатеринбурга. Это его фарм-клуб. Затем - новокузнецкий 
"Металлург". ЦСК ВВС Самара. Отмечу, что у руководства этого клуба хорошие 
планы по развитию хоккея. Мы разрешили играть в этом сезоне на арене 
меньшего размера. Клуб получит хороший дворец.  
Есть две китайские команды. "Куньлунь Ред Стар Хэйлунцзян" из Хорбина. Это 
пекинская команда. По сути, фарм-клуб "Куньлуня". Этот клуб представляет не 
только город Харбин, но и провинцию. Это очень важно, поскольку поддержка 
будет ему оказываться не только на уровне города, но и на уровне провинции. 
Это залог того, что у клуба будут средства на удачное выступление. Второй 
клуб - "Ценг Тоу" из Цзилинь. У него хорошие перспективы. Команда там уже 
существовала. Они серьезно усиливаются китайскими игроками. Цзилинь - это 
большой центр зимних видов спорта, центр олимпийской подготовки КНР.  
У нас есть договоренность с китайскими партнерами, что часть расходов на 
разъезды будут компенсироваться. Взносы для российских и казахских клубов 
будут уменьшены сообразно затратам. Компенсация будет. Финансовый 
интерес российских и казахских клубов соблюден, несмотря на дальний выезд в 
Китай.   

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-finansovyy-interes-
rossiyskih-i-kazahskih-klubov-v-vhl-soblyuden-nesmotrya-na-dalniy-vyezd-v-kitay-
1283749/ 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Курбатов: "Будем содействовать болельщикам в получении 
китайских виз" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов подчеркнул, что организация 
будет оказывать содействие болельщикам, которые будут отправляться на 
выездные матчи в Китай. Ранее сообщалось, что в будущем сезоне состав 
участников ВХЛ пополнит две команды из Поднебесной. 
- Будут ли у болельщиков упрощенные визы, для поездки в Китай? - вопрос 
Курбатову. 
- Пока у нас не было такой специальной программы. В принципе, сегодня 
получить китайскую визу уже не так сложно и дальнейшее развитие 
сотрудничества между нашими странами будет вести к упрощению визового 
процесса и для нас, и для китайцев. И потом, на дальние выезды ВХЛ едет не 
так много болельщиков. 
Но со своей стороны мы будем содействовать фанатам и привлекать китайских 
партнеров, чтобы они также его оказывали при получении болельщиками виз. 
Китайское государство достаточно бюрократизировано. С одной стороны это 
плохо, но с другой - хорошо, потому что когда есть связь с китайскими 
партнерами, многие вещи решаются проще. Но все это будет делаться в 
рабочем порядке, и говорить об этом, как о какой-то большой программе - не 
стоит.   

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-finansovyy-interes-rossiyskih-i-kazahskih-klubov-v-vhl-soblyuden-nesmotrya-na-dalniy-vyezd-v-kitay-1283749/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-finansovyy-interes-rossiyskih-i-kazahskih-klubov-v-vhl-soblyuden-nesmotrya-na-dalniy-vyezd-v-kitay-1283749/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-finansovyy-interes-rossiyskih-i-kazahskih-klubov-v-vhl-soblyuden-nesmotrya-na-dalniy-vyezd-v-kitay-1283749/


 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-budem-sodeystvovat-
bolelschikam-v-poluchenii-kitayskih-viz-1283748/ 

Похожие сообщения (1): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Шестая "Русская классика", как ожидается, пройдет в Кургане 28-29 
января - ВХЛ (Р-Спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Шестой традиционный матч регулярного чемпионата ВХЛ под открытым небом, 
носящий название "Русская классика", планируется провести в Кургане 28-29 
января, сообщил председатель правления Высшей хоккейной лиги Дмитрий 
Курбатов. 
"Русская классика"-2017 прошла на открытом катке в столичном "Парке Легенд", 
а ее победителем стал "Химик", со счетом 3:1 обыгравший "Динамо". Ранее 
"Русская классика" проводилась в Красноярске, Челябинске, Нижнем Тагиле и 
Твери. 
"Русская классика", как ожидается, пройдет в Кургане 28-29 января. Это еще не 
сто процентов, но планируем мы именно так. Ориентируемся на конец января, 
учитываем, что событие надо развести с Матчем звезд КХЛ", - сказал Курбатов 
журналистам.  

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123051409.html 

Похожие сообщения (8): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 18 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 18 июля 2017 

• ТАСС, Москва, 18 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Курбатов: "ТХК не получил поддержки местных властей и не 
выступит в этом сезоне ВХЛ" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов сообщил, что ТХК не 
выступит в следующем сезоне ВХЛ . Он также добавил, что у клуба есть 
задолженности около 30 миллионов рублей.  
- Наши потери - ТХК, - сказал Курбатов. - Мы задействовали наших 
тяжеловесов Третьяка, Ротенберга. Нашей задачей было добиться, чтобы 
местное руководство обратило внимание на клуб, который достойно 
представляет регион. Сегодня клуб не получил поддержки от местных властей 
и в наступающем сезоне не выступит. Надеемся, история тверского хоккея на 
этом не заканчивается, и мы возродим его через молодежные лиги и так далее. 
У них задолженности порядка 30 миллионов.  
То же самое касается "Динамо" из Балашихи. В итоге был подписан договор о 
сотрудничестве между "Динамо" и Воронежем. Дворец есть, и будем 
добиваться, чтобы команда там оставалась. Волжск тоже не примет участия. Их 
поддерживал Нижнекамск, но было принято решение не продолжать 
сотрудничество.   

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-budem-sodeystvovat-bolelschikam-v-poluchenii-kitayskih-viz-1283748/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-budem-sodeystvovat-bolelschikam-v-poluchenii-kitayskih-viz-1283748/
http://news.rambler.ru/head/37427213-dmitriy-kurbatov-budem-sodeystvovat-bolelschikam-v-poluchenii-kitayskih-viz/
http://rsport.ru/hockey/20170718/1123051409.html
http://newsrbk.ru/news/4698725-shestaya-russkaya-klassika--kak-ozhidaetsya-proydet-v-kurgane-28-29-yanvarya-–-vhl.html
http://news.rambler.ru/head/37426961-provedenie-russkoy-klassiki-vhl-2018-goda-zaplanirovano-na-konets-yanvarya-v-kurgane/
http://vigornews.ru/sport/268236_Provedenie_Russkoi_klassiki_VHL_2018_goda_zaplanirovano_na_konets_yanvarya_v_Kurgane.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_45465/
http://tass.ru/sport/4421469
http://inforu.news/2017/07/18/4421469/
https://www.sports.ru/hockey/1053093845.html


 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-thk-ne-poluchil-
podderzhki-mestnyh-vlastey-i-ne-vystupit-v-etom-sezone-vhl-1283731/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

В ФХР хотят сохранить хоккей в Балашихе, несмотря на неучастие 
"Динамо" в ВХЛ (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о положении дел 
в некоторых командах Высшей хоккейной лиге.  
"Сотрудничество между московским "Динамо" и Воронежем позволит "Бурану" 
выступить в предстоящем сезоне ВХЛ, но не позволит принять участие 
балашихинскому "Динамо". Будем смотреть по сезону, потому что в городе есть 
хоккейные традиции, дворец. Мы хотим, чтобы в той или иной форме хоккей 
там остался. Волжский клуб не примет участие в предстоящем сезоне, там 
очень простая ситуация - Нижнекамск поддерживал, а на предстоящий сезон 
решили не продолжать сотрудничество, а других партнеров там нет", - 
передает слова Курбатова корреспондент "Чемпионата" Владислав Уткин.  

https://www.championat.com/hockey/news-2854834-v-fhr-hotjat-sohranit-hokkej-v-
balashihe-nesmotrja-na-neuchastie-dinamo-v-vhl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Главному призу ВХЛ присвоено имя Владимира Петрова (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов рассказал о причинах, по 
которым ВХЛ приняла решение увековечить память легендарного советского 
нападающего Владимира Петрова . Напомним, что знаменитый форвард ЦСКА 
и сборной СССР , двукратный олимпийский чемпион, скончался в феврале 2017 
года в возрасте 69 лет. 
- Владимир Петров входил в пул наших ветеранов, которые ездили со сборной 
на этапы Евротура и он был очень важной частью нашего коллектива. 
Обеспечивалась преемственность, - сказал Курбатов. - К тому же он был 
неиссякаемой кладезю хоккейной мудрости. 
Мы все очень близко к сердцу приняли его уход. Нам хотелось увековечить его 
память, и Аркадий Романович Ротенберг озвучил решение присвоить главному 
призу ВХЛ имя Владимира Петрова. Это и было сделано.   

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/glavnomu-prizu-vhl-prisvoeno-imya-
vladimira-petrova-1283753/ 

Похожие сообщения (2): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-thk-ne-poluchil-podderzhki-mestnyh-vlastey-i-ne-vystupit-v-etom-sezone-vhl-1283731/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-kurbatov-thk-ne-poluchil-podderzhki-mestnyh-vlastey-i-ne-vystupit-v-etom-sezone-vhl-1283731/
http://allhockey.ru/news/show/296195-THK_i_balashihinskoe_Dinamo_propustyat_predstoyaschij_sezon_VHL
https://www.sports.ru/hockey/1053095049.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854794-thk-ne-vystupit-v-sledujuschem-sezone-vhl-u-kluba-zadolzhennost-v-30-mln-rublej.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854834-v-fhr-hotjat-sohranit-hokkej-v-balashihe-nesmotrja-na-neuchastie-dinamo-v-vhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854834-v-fhr-hotjat-sohranit-hokkej-v-balashihe-nesmotrja-na-neuchastie-dinamo-v-vhl.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/195740/
http://allhockey.ru/news/show/296209-FHR_namerena_sohranit_hokkej_v_Balashihe_v_toj_ili_inoj_forme
https://www.sports.ru/hockey/1053096093.html
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/glavnomu-prizu-vhl-prisvoeno-imya-vladimira-petrova-1283753/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/glavnomu-prizu-vhl-prisvoeno-imya-vladimira-petrova-1283753/
http://news.rambler.ru/head/37427412-glavnomu-prizu-vhl-prisvoeno-imya-vladimira-petrova/
http://allhockey.ru/news/show/296201-Glavnyj_trofej_VHL_budet_nosit_imya_Vladimira_Petrova


 

 

Хоккей ушел из Твери и Балашихи. Зато в ВХЛ два новичка из Китая! 
(Советский спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Все ноу-хау нового сезона ВХЛ, руководство которой подписало сегодня 
официальный календарь на следующий сезон.  
Начнем с самого главного - в следующем чемпионате ВХЛ примет участие 27 
команд. То есть по сравнению с прошлым годом лига увеличилась на два 
клуба.  
Напомним, что весной до финиша регулярного чемпионата добралось 25 
участников. Саратовский "Кристалл" сошел с дистанции по ходу сезона из-за 
финансовых неурядиц.  
А уже после его окончания ВХЛ покинули еще три клуба - ТХК (Тверь), "Динамо" 
(Балашиха) и Ариада (Волжск). Что сразу породило некийй организационный 
казус. Поскольку Матч открытия ВХЛ, назначенный на 8 сентября в Усть-
Каменогорске, теперь пройдет без действующего чемпиона. 
Напомню, что Кубок Братины весной впервые в своей истории завоевало 
"Динамо" из Балашихи. Но, увы, почти сразу вслед за этим было 
расформировано из-за оптимизации всей вертикали динамовского хоккейного 
хозяйства. Теперь фарм-клубом бело-голубых в ВХЛ станет воронежский 
"Буран". 
Не менее жалко и ТХК, давшего российскому хоккею целую плеяду чемпионов 
мира и в последние годы бывшего одним из лидеров ВХЛ. Однако после смены 
губернатора в Тверской области лишившаяся финансовой поддержки. 
Впрочем, на смену ушедшим клубам пришло сразу пять новичков. Трое из них - 
из России. И тут, конечно, особняком, стоит "Кузня", покинувшая КХЛ. 
Для новокузнецкого хоккея такой переход, бесспорно, означает снижение 
статуса. Но клуб продолжает финансироваться и серьезно готовиться к сезону 
на новом для себя уровне. К слову, есть тут польза и для новокузнецких 
болельщиков. В ВХЛ "Металлург" наверняка уже не будет заранее 
обозначенным аутсайдером. И его поклонники вспомнят вкус побед. Также 
Высшую лигу пополнили "Горняк" из Учалы и ЦСК ВВС из Самары. 
О двух китайских новобранцах хочется сказать подробнее. Первый - "Куньлунь 
Ред Стар Хэйлунцзян", который будет базироваться в Харбине. И уже из 
названия понятно, что именно он и станет фарм-клубом для "Куньлуня", 
готовящемся ко второму сезону в КХЛ под руководством Майка Кинэна. Второй 
- "Ценг Тоу" из Цзилинь, созданный на базе уже существовавшей китайской 
команды. 
В обоих клубах ставка сделана на подготовку китайских игроков, которых будут 
собирать со всего мира с упором на Северную Америку. Компанию им составят 
россияне, который также не считаются в ВХЛ легионерами. В отношении других 
иностранцев, клубы вступили в ВХЛ на общих основаниях. 
Важный момент - вступительный взнос для китайцев увеличен по сравнению с 
российскими клубами. Связано это с тем, чтобы российские команды не несли 
дополнительных расходов для незапланированных перелетов в Поднебесную 
на гостевые матчи. Их в этом сезоне оплатит китайская сторона. 
Напомню также, что начиная с сезона 2018/19 чемпионат ВХЛ превратится в 
Кубок Шелкового пути. В этом сезоне планируется увеличение китайских клубов 
еще на три. Всего же их число в ВХЛ к 2021 году может достичь десяти команд. 
Также планируется привлечь для участия в этом соревновании клубы из Кореи 
и Японии. 
В связи с этим ВХЛ возможно уже через год разделится на два дивизиона - 
Восточный и Западный, что сократит расходы клубов с точки зрения логистики. 



 

 

При этом лига обещает, что ее плей-офф продолжит носить имя нашего 
выдающегося нападающего Владимира Петрова, скончавшегося 28 февраля 
2017 года. По крайней мере, именно Кубком Владимира Петрова будет 
именоваться главный хоккей ВХЛ в будущем сезоне. Более привычная для 
фанатов Братина уходит в прошлое. 
Ну и в заключение о самой яркой фишке ВХЛ - Зимней классике. Матч на 
открытом воздухе планируют провести в Кургане в конце января. Сроки будут 
уточнятся.  
Хоккей ушел из Твери и Балашихи. Зато в ВХЛ два новичка из Китая! 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/993059 

К заголовкам сообщений 

ХК «Динамо» (Москва) 
 

Сергей Светлов: "Анисин поможет "Динамо" эмоционально" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Олимпийский чемпион, в течение 12 сезонов выступавший за московское 
"Динамо" , бывший главный тренер "Атланта" , "Адмирала" и "Лады" поделился 
мыслями о перспективах бело-голубых в предстоящем сезоне КХЛ. 
ВОРОБЬЕВ СТАРАЕТСЯ, ЧТОБЫ ПЕРЕМЕНЫ ПРОШЛИ БЕЗБОЛЕЗНЕННО  
- Селекционная работа продолжается, - заявил Светлов . - Конечно, 
говорилось, что бюджет сохранится на уровне прошлого года, но надо 
учитывать, что клубу надо закрывать долги. Посмотрим, какие еще 
приобретения произойдут до начала чемпионата. Возможно, ближе к его 
решающим матчам " Динамо " получит укрепление, особенно если дела пойдут 
неудачно.  
- В общей сложности клуб без компенсации покинули более 10 хоккеистов 
основного состава. Потеряли права на многих воспитанников.  
- Возможно, игроков отпустили не просто так, а сыграла роль новая политика 
клуба и финансовая сторона вопроса. Мы не знаем, какие бюджетные 
возможности у нового руководства. Костяк постарались сохранить, но в 
предстоящем сезоне динамовцам будет тяжело показывать игру, которую 
команда демонстрировала на протяжении многих лет. Тем не менее остались 
молодые одаренные ребята, и они обязательно получат шанс.  
- Что думаете о перспективах Владимира Воробьева, ранее никогда не 
занимавшего должность главного тренера?  
- Хорошо знаю Володю, общались с ним после назначения. Считаю, что он 
готов. Хотя для него это впервые. Надеюсь, у него все получится на новом 
поприще, и желаю ему удачи. В межсезонье поменялось больше половины 
команды, пришло новое руководство. Есть рабочие моменты, и тренер 
старается, чтобы это прошло относительно безболезненно. "Динамо": 
пожертвовать сезоном, чтобы переродиться 
С ДОУСОМ И БОЙДОМ "ДИНАМО" ВЫСТУПИТ НЕ ХУЖЕ "БАРЫСА"  
- Как оцените переход Михаила Анисина?  
- Считаю его возвращение неплохой идеей. В 2012 году Анисин был одним из 
лучших в " Динамо " и быстро стал любимцем болельщиков. Он повзрослел, 
стал серьезнее относиться к делу. С хорошей подготовкой и полной 
самоотдачей Миша - неплохой игрок. В нынешней ситуации он точно поможет 
эмоционально, а публика его поддержит.  
- Почему при солидном бюджете в команду пришли Игнатушкин и Казионов, а 
также может прийти Жердев ?  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/993059


 

 

- На смену ушедшим подписали игроков среднего уровня. Именно на таких 
исполнителях обычно держится костяк. Добавьте пару лидеров и талантливую 
молодежь, завоевавшую Братину, и получится команда. Игорь Игнатушкин и 
Дмитрий Казионов неплохо выступали в других клубах в разное время, и у них 
неплохие шансы проявить себя в " Динамо ".  
- По нашей информации, в "Динамо" перейдут двое казахстанских канадцев - 
Бойд и Доус. Подойдут ли они на роль лидеров?  
- Их приглашение станет отличным шагом. Мы прекрасно видели их 
возможности в "Барысе" . Все трое хорошо знают нашу лигу, ее особенности и 
требования, были в числе бомбардиров. Их пятерка несла на себе большую 
нагрузку, очень здорово реализовывала большинство. Доус и Бойд могут стать 
основой для ударного звена. С их приглашением " Динамо " обязано выступать 
не хуже, чем " Барыс ".  
- Чего ждете от "Динамо" в этом году?  
- Когда команду строят с нуля, нужно найти общий язык, наладить атмосферу и 
выстроить сбалансированные отношения. На это нужно время, терпение, 
трудолюбие и самоотдача от всех - хоккеистов, штаба и руководства. Когда 
всех объединяет одна цель, можно сплотиться. Новые ребята пока вливаются. 
С определенностью перспективы и уровень команды оценим после Кубка мэра 
Москвы.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-svetlov-anisin-pomozhet-
dinamo-emocionalno-1283673/ 

Похожие сообщения (8): 

• MSN (msn.com), Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Рылов и Кутейкин продлили контракты с "Динамо" на два года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Московское "Динамо" заключило односторонние контракты на два года с 
защитниками Яковом Рылов и Андреем Кутейкиным , сообщает официальный 
сайт КХЛ . 
Также столичный клуб заключил двустороннее соглашение на два года с 
защитником Егором Орловым и подписал пробные контракты с защитником 
Максимом Соловьевым и нападающим Никитой Комаровым . 
В прошлом сезоне 32-летний Рылов набрал 12 (6+6) очков в 54 встречах 
регулярного чемпионата КХЛ, на счету 32-летнего Кутейкина 42 матча за 
"Динамо" и "Авангард" в прошлом сезоне и 15 (5+10) очков. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rylov-i-kuteykin-prodlili-kontrakty-s-
dinamo-na-dva-goda-1283905/ 

Похожие сообщения (3): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-svetlov-anisin-pomozhet-dinamo-emocionalno-1283673/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-svetlov-anisin-pomozhet-dinamo-emocionalno-1283673/
http://www.msn.com/ru-ru/sports/other/%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d1%81%d0%b2%d0%b5%d1%82%d0%bb%d0%be%d0%b2-%d0%b0%d0%bd%d0%b8%d1%81%d0%b8%d0%bd-%d0%bf%d0%be%d0%bc%d0%be%d0%b6%d0%b5%d1%82-%d0%b4%d0%b8%d0%bd%d0%b0%d0%bc%d0%be-%d1%8d%d0%bc%d0%be%d1%86%d0%b8%d0%be%d0%bd%d0%b0%d0%bb%d1%8c%d0%bd%d0%be/ar-BBEFGJr
http://news.rambler.ru/head/37429424-sergey-svetlov-vozvraschenie-anisina-v-dinamo-neplohaya-ideya/
http://sport.business-gazeta.ru/article/195754
https://www.livesport.ru/football/2017/07/18/svetlov/
http://allhockey.ru/news/show/296216-Svetlov_Anisin_tochno_pomozhet_Dinamo_emocional_no_a_publika_ego_podderzhit
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91667-ence-bsyos-yi-in-lsbi-yeisbc-b-gcsub-ni-llns.html
http://news.rambler.ru/head/37429578-sergey-svetlov-v-dinamo-ostalis-molodye-rebyata-kotorye-poluchat-svoy-shans/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sergey-svetlov-v-dinamo-ostalis-molodye-rebyata-kotorye-poluchat-svoy-shans-1283825/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rylov-i-kuteykin-prodlili-kontrakty-s-dinamo-na-dva-goda-1283905/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rylov-i-kuteykin-prodlili-kontrakty-s-dinamo-na-dva-goda-1283905/
http://news.rambler.ru/head/37431050-rylov-i-kuteykin-prodlili-kontrakty-s-dinamo-na-dva-goda/
https://www.sports.ru/hockey/1053104769.html


 

 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Карсумс продлил контракт с "Динамо" на два года (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Нападающий Мартиньш Карсумс продлил контракт с московским "Динамо", 
сообщает официальный сайт КХЛ. Новое соглашение с латвийским хоккеистом 
рассчитано на два сезона. 
31-летний хоккеист играет за столичный клуб с 2013 года, куда перешел из 
рижского "Динамо". В прошлом сезоне форвард набрал 34 (16+18) очка в 52 
встречах. В КХЛ он записал на свой счет 210 (112+98) очков в 353 матчах. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/karsums-prodlil-kontrakt-s-dinamo-na-
dva-goda-1283867/ 

Похожие сообщения (6): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Бучневич: в Череповце хоккей больше чем просто спорт, команда в КХЛ 
нужна (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Форвард "Нью-Йорк Рейнджерс", воспитанник "Северстали" Павел Бучневич 
высказался о рейтинге клубов КХЛ, по которому череповецкая команда может 
покинуть лигу. 
"Да, конечно, я в курсе. Надеюсь, что ситуация поменяется. Для Череповца 
хоккей больше чем просто какой-то вид спорта. Здесь нет ни футбола, ни 
баскетбола на таком высоком уровне. А спорт обязательно нужен в Череповце. 
Дети смотрят на игроков первой команды, они знают, что им есть куда расти, 
хоккейная школа очень хорошо развита и постоянно дает игроков для сборной 
России. Хоккей обязательно нужен в этом городе. Лучше, если дети будут 
смотреть на хоккей, чем в компьютер. Обязательно нужна команда в КХЛ", - 
сказал Бучневич в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дарьей 
Тубольцевой. 

https://www.championat.com/hockey/news-2854766-buchnevich-v-cherepovce-
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Алексей Шевченко: "У НХЛ есть второй календарь. С паузой на 
Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Корреспондент "СЭ" Алексей ШЕВЧЕНКО во время онлайна поделился 
инсайдерской информацией, что Национальная хоккейная лига еще не до конца 
отказалась от Олимпийских игр в Корее. По его словам, существует 
вероятность, что звезды лиги смогут продавить руководство НХЛ и поедут на 
Игры. 
- У НХЛ есть второй вариант календаря с олимпийской паузой, - сказал 
Шевченко. - И есть шанс (что НХЛ поедет на Олимпиаду), и он сохраняется. И 
он будет еще обсуждаться. Хоккеисты НХЛ поедут на Олимпиаду. Как мне 
рассказали ребята, выступающие в НХЛ, отказом от Игр сильно не доволен 
Сидни Кросби, а у него большой авторитет в лиге. Они еще могут продавить. 
Люди, которые следят за НХЛ очень плотно, говорят, что календарь в эту 
олимпийскую пауза такой, что существует возможность прекратить все на две 
недели, а потом начать. Главное, что второй вариант есть. 
А представляете, если энхаэловцы поедут в Корею? Календарь КХЛ не 
предусматривает вторых вариантов. У нас этот-то с трудом сделали. И тут мы 
получаем две недели бессмысленной паузы…  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/aleksey-shevchenko-u-nhl-est-vtoroy-
kalendar-s-pauzoy-na-olimpiadu-1283809/ 
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Финал Кубка Крутова и финал Кубка Гагарина: велика ли разница? 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Сравниваем лидеров Ночной лиги "Сталкер" и "Скоростную Машину" с 
финалистами Кубка Гагарина - СКА и магнитогорским "Металлургом". 
Главным призом российского профессионального хоккея является кубок 
Гагарина, обладатель которого определяется в финальной серии плей-офф до 
четырех побед. Главный трофей любительского чемпионата страны - кубок 
Крутова, ежегодно разыгрываемый в Сочи в финале дивизиона "Любитель 40+" 
Ночной лиги. Что такое плей-офф КХЛ любому, мало-мальски 
интересующемуся хоккеем, известно. Финал всероссийского фестиваля Ночной 
лиги - это шесть матчей в Сочи за шесть дней. Для тех, кто играет за кубок 
Крутова, с этого года - семь игр за календарную неделю. 
Разумеется, с точки зрения уровня мастерства игроки КХЛ с хоккеистами-
любителями несравнимы. Для первых это работа, профессия, которой они 
учились с детства и которой отдают все свое время. Одним словом, 
профессионалы. Для вторых - это увлечение, хобби, если угодно, и 
тренируются и играют они в свободное от основной, обычной работы, время. 
Но так ли далеки они между собой по качеству самой игры, по 
непосредственным ее составляющим, по умениям, которые демонстрируют 
каждый на своем уровне - одни "за металл", другие - от души.  
С предложением выяснить это с цифрами в руках с интересом согласилась 
компания InStat - ведущая в области спортивной статистики и видеоаналитики. 
10 лет в футболе, среди клиентов такие клубы, как мадридский "Реал", 
"Барселона", "Челси", "Манчестер Юнайтед", "Бавария", "Рома" и все команды 
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российской футбольной Премьер-Лиги. Два года в хоккее, и - "Салават Юлаев", 
"Трактор", "Автомобилист" и "Северсталь" в КХЛ, "Оттава Сенаторз" за 
океаном, сборные Беларуси и Германии в списке национальных команд.  
Для сравнения были взяты два матча, исход которых определил победителей 
чемпионатов: пятый матч финала Кубка Гагарина "Металлург" (Магнитогорск) - 
СКА (3:5) и финал Кубка Крутова между московскими "Сталкером" и 
"Скоростной Машиной" - 3:0.  
Как, по каким параметрам сравнивать столь разные, как кажется, весовые 
категории? Только по содержанию игры между собой - двух сильнейших 
профессиональных команд, и двух сильнейших любительских. Броски. Всего за 
матч их у профи больше - но у профи и времени больше, поскольку в 
КХЛчистое" время, а в Ночной лиге - грязное: 20 минут период с остановкой 
хронометража - и 20 вкупе. И выясняется, что по броскам в створ - "кто лучше 
бросает?" - любители не просто наравне: 58% в створ у обладателя Кубка 
Гагарина - Ковальчука, Панарина, Шипачева, Дадонова и 62% - у обладателя 
Кубка Крутова - Зайцева, Куршева, Лебедева, Кадейкина.  
И любители, как выясняется, вовсе не так уж уступают своим коллегам из КХЛ 
по проценту блокированных бросков. Хоккеисты "Сталкера" приняли на себя 
29% бросков, которые были направлены в створ ворот, игроки СКА - 37%. 
"Магнитки" - и вовсе 15%, что даже меньше соперника "карминовых" - 
"Скоростной Машины".  
Сравниваем по передачам - та же картина. Показатели профи и любителей 
сопоставимы. По отборам шайбы у "Сталкера" и вовсе больше, чем у 
"Магнитки", и чем у СКА. 
Смотрим по персоналиям. Главной звездой розыгрыша Кубка Крутова стал 
капитан и, по совместительству играющий тренер "Скоростной Машины" 
Эдуард Нестеров - по итогам турнира он собрал призы лучшего снайпера, 
бомбардира и нападающего. И именно его действия в финальном матче нужно 
выделить в первую очередь. Нестеров совершил 10 обводок и оказался 
единоличным лидером по этому показателю среди игроков всех четырех 
команд - любительских и кахаэловских. Также Нестеров был вообще одним из 
самых активных хоккеистов на льду - 80 игровых действий. Лучше него по этому 
показателю лишь два хоккеиста "Металлурга" - Крис Ли с 83 действиями и Ян 
Коварж с 95. Прямо не по-любительски активен был Нестеров в той финальной 
игре! Как, пожалуй, и положено настоящему единоличному лидеру коллектива. 
У Сергея Мозякина, для справки, 69 действий, у Ильи Ковальчука - 53. 
Наибольшее количество точных передач в финале Кубка Крутова совершил 
Дмитрий Вересокин - 34. В решающем матче финала Кубка Гагарина в этом 
показателе первенствовал защитник "Магнитки" Крис Ли - у него тоже 34 точных 
паса. А вот в защите нападающий "Скоростной Машины" стал самым активным 
среди игроков всех четырех команд: Вересокин совершил 53 оборонительных 
действия, став абсолютным лидером в этом показателе. 
Зато игроки "Сталкера" Эдуард Алексеев и Алексей Быков продемонстрировали 
100-процентный показатель точности передач! Кроме шуток: все без 
исключения пасы этих игроков нашли партнеров. Ни одному хоккеисту СКА или 
"Магнитки" такого сделать в их встрече не удалось. У Ковальчука - 71%, а 
Мозякина - на то он и Мозякин - 92%. 
Смотрим и видим, что главным специалистом по дальним передачам в 
решающем матче Кубка Гагарина стал защитник "Магнитки" Алексей 
Береглазов - 9. Ровно столько же в финале Кубка Крутова у защитника 
"Сталкера" Александра Улыбышева. Кроме этого, на счету Улыбышева очень 
важный первый гол в финале - в середине второго периода. Игра, ставшая и 



 

 

для "Сталкера", и для "Скоростной Машины" седьмым матчем за семь дней 
шла буквально до шайбы, и шайбу эту забросил не кто иной, как Улыбышев. 
Безусловно, сравнивая два финальных матча, мы не могли не сопоставить 
лидеров команд-чемпионов - СКА и "Сталкер". У лучшего снайпера СКА в плей-
офф Евгения Дадонова 1+1 - и именно он вывел свою команду вперед после 
того, как "армейцы" отыгрывались с 0:2. В "Сталкере" по итогам финала VI 
фестиваля два лучших снайпера - Алексей Новиков и Владислав Куршев. 
Новиков в отчетном матче не забивал, а вот Куршев - ближе к середине 
третьего периода в результате отличного выхода один на один сделал 2:0, 
после чего задача отыграться стала для "Скоростной Машины" воистину 
невыполнимой миссией. 
А вот что сильно разнится, так это вход в зону через заброс шайбы - лучшие 
любительские команды страны значительно реже лучших профессиональных 
пользовались этим приемом: 76 раз это случилось в матче "Металлург" - СКА и 
лишь 33 раза во встрече "Сталкер" - "Скоростная Машина". Причем из этих 33 
успешными оказались только шесть.  
В целом же получается, что финальный матч Кубка Крутова по своему 
содержанию и качеству соперничества мало в чем уступал борьбе в решающем 
матче Кубка Гагарина. А российский любительский - на его высшем уровне, 
естественно, который представляют из себя сильнейшие команды дивизиона 
"40+" - с профессиональным хоккеем в исполнении СКА и "Магнитки" разделяет 
вовсе не пропасть. Как кому-то, с Ночной лигой мало знакомому, возможно, 
могло бы казаться.  

https://www.championat.com/hockey/article-277330-hokkej-sravnenie-finalistov-
kubka-krutova-i-kubka-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

Рейтинг КХЛ им снится по ночам (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 19 июля 2017) 
В наступающем сезоне у прошлогодних аутсайдеров не будет спокойной жизни. 
Лига взяла курс на сокращение своего состава, введя рейтинг клубов, согласно 
которому спортивный результат будет одним из его основных пунктов. Тем не 
менее корреспондент "СЭ" считает, что попасть в плей-офф этим командам 
будет очень сложно. Александр Гулявцев: "Вместо сбора в Сочи у нас был 
карнавал" 
О российских командах, с разной степени безнадежности не вылезающих из 
нижней части таблицы, в наступающем сезоне придется говорить чуть чаще. 
Дело в утвержденном советом директоров КХЛ рейтинге, на основании которого 
в дальнейшем будет сокращаться состав участников лиги. Первой жертве в 
лице новокузнецкого "Металлурга" защищаться оказалось нечем - ни 
результатами, ни посещаемостью, ни коммерческим потенциалом сибиряки 
похвастаться не могли. У тех, кто потенциально разделит их судьбу, есть всего 
год, чтобы удержаться в элите. Спортивные достижения - это необходимый 
минимум, чтобы отвести от себя угрозу. Убирать команду, вышедшую в плей-
офф, вряд ли получится, ведь такой результат автоматом поднимет и 
зрительский интерес.  
Однако вероятность прогресса вчерашних аутсайдеров не высока. Почти никто 
из них серьезно не увеличил бюджет в межсезонье, чтобы рассчитывать на 
классную селекцию. В Западной конференции в лучшем случае на месте 
топчутся "Спартак" и "Северсталь" . Красно-белые ограничились назначением 
нового главного тренера Вадима Епанчинцева , не имеющего успешного опыта 

https://www.championat.com/hockey/article-277330-hokkej-sravnenie-finalistov-kubka-krutova-i-kubka-gagarina.html
https://www.championat.com/hockey/article-277330-hokkej-sravnenie-finalistov-kubka-krutova-i-kubka-gagarina.html


 

 

самостоятельной работы, и косметическими изменениями в составе. 
"Северсталь" сохранила своего лидера Кагарлицкого , но при этом не удержала 
вратаря Коваржа . Чех худо-бедно закрывал последний рубеж. Тогда как 
пришедший ему на смену из шведского "Эребру" словак Гудачек известен в 
первую очередь как шоумен, а его пребывание в "Сибири" три года назад 
ограничилось одним матчем с начала сезона - настолько быстро он успел 
разочаровать руководство клуба. Аргументов в пользу того, что два аутсайдера 
сумеют совершить скачок, просто нет. Надежды живут до тех пор пока не 
стартовал сезон. Даже в том случае если "Спартаку" и "Северстали" все-таки 
удастся прибавить, то их мечты о плей-офф должны поддержать своим 
регрессом кто-то из конкурентов. В этом плане есть только надежда на два 
"Динамо". Москвичи и минчане по разным причинам лишились нескольких 
ведущих игроков, поменяли главных тренеров и поумерили амбиции.  
В Восточной конференции ситуация отличается тем, что большого разрыва в 
уровне команд, претендующих на два-три места плей-офф, нет. За 
исключением "Барыса" , где непонятно как себя проявит на месте главного 
тренера Евгений Корешков , и "Сибири", лишившейся тройки кандидатов в 
сборную России - Шалунова , Шумакова и Окулова и назначившей Павла 
Зубова , никто слабее не стал. В отличие от кажущегося предсказуемым 
"Запада" место для интриги остается.  
 "Югра" козыряет Игорем Захаркиным и подписанными спустя пару лет 
внутреннего эмбарго крепкими легионерами. "Автомобилист" единственным из 
клубов второй половины таблицы входит в сезон с заметно подросшей 
платежной ведомостью, что вылилось в приглашение опытных игроков 
неплохого уровня. "Лада" сохранила своего лучшего нападающего Филатова , а 
Андрей Назаров в "Нефтехимике" получил возможность подготовить команду 
по фирменной системе с нуля. Да и появление в руководстве нижнекамского 
клуба Раиля Якупова выглядит как усиление. Все это обещает серьезную драку 
за место под солнцем.  
В одной связке находятся "Адмирал" и "Амур" , которые начнут чемпионат с 
длинной серии выездных матчей. Хабаровчане и вовсе с восьми игр! Основную 
часть очков дальневосточники набирают дома. Нынешний календарь, с одной 
стороны, для них с руки, поскольку предусматривает минимальное количество 
долгих поездок на "Запад". Но если отпустить конкурентов вперед с самого 
начала, то догонять их очень сложно - накапливается усталость и уходят 
эмоции. Практика показывает, что для клубов с ограниченными бюджетом, 
составом, игровыми возможностями очки надо брать именно на старте. Все это 
обещает минимум изменений в составе участников плей-офф по сравнению с 
прошлым сезоном. Если в действительности будет совсем по-другому, то такой 
результат окажется сравнимым с вылетом СКА и ЦСКА до финала Кубка 
Гагарина.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/reyting-khl-im-snitsya-po-nocham-
1284067/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 19 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/reyting-khl-im-snitsya-po-nocham-1284067/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/reyting-khl-im-snitsya-po-nocham-1284067/


 

 

Федерация хоккея России 
 

Сборная Канады хочет сыграть с хоккеистами РФ в Пхенчхане перед 
стартом ОИ-2018 - ФХР (Р-Спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Федерация хоккея Канады изъявила желание провести контрольный матч 
против команды России в Пхенчхане перед стартом олимпийского турнира 2018 
года, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-службе Федерации хоккея России. 
Олимпиада 2018 года пройдет в Пхенчхане (Южная Корея) с 9 по 25 февраля. 
"Сборная Канады хочет провести контрольный матч против сборной России в 
Пхенчхане перед стартом олимпийского турнира, соответствующее желание 
уже выразила Федерация хоккея Канады". 

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123055711.html 

Похожие сообщения (6): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• I-news.kz, Алматы, 18 июля 2017 

• Eurosport (eurosport.ru), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная Канады по хоккею хочет провести контрольный матч с 
россиянами перед ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 18 июля 2017) 
Хоккейная ассоциация Канады отправила Федерации хоккея России (ФХР) 
запрос на проведение контрольного матча перед Олимпийскими играми в 
Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил исполнительный директор ФХР Дмитрий 
Курбатов. 
Российские хоккеисты перед Олимпиадой с 24 января начнут подготовительный 
сбор сначала в Новогорске, а потом под Сеулом. 
"Рабочий план подготовки есть: в нем есть договоренность с корейцами и 
высказанное пожелание от канадцев, - сказал Курбатов. - Более подробно пока 
говорить не готов, потому что это прерогатива тренерского штаба и 
руководства сборной". 
В последний раз в официальных матчах сборная России играла с канадцами на 
чемпионате мира - 2017, уступив им со счетом 2:4. 
Олимпиада 2018 года пройдет в южнокорейском Пхенчхане с 9 по 25 февраля.  

http://tass.ru/sport/4421608 

Похожие сообщения (13): 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 18 июля 2017 

• News.hi.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 18 июля 2017 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 18 июля 2017 

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123055711.html
http://newsrbk.ru/news/4699383-sbornaya-kanadyi-hochet-syigrat-s-hokkeistami-rf-v-phenchhane-pered-startom-oi-2018-–-fhr.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/30421566/
http://newsrbk.ru/news/4699539-sbornaya-kanadyi-hochet-syigrat-s-hokkeistami-rf-pered-startom-oi.html
https://i-news.kz/news/2017/07/18/8560746-kanada_hochet_provesti_igru_s_rossiei_v.html
http://www.eurosport.ru/ice-hockey/story_sto6257390.shtml
http://tass.ru/sport/4421608
http://newsrbk.ru/news/4698657-kurbatov-kanadcyi-napravili-v-fhr-zapros-o-provedenii-kontrolnogo-matcha-pered-olimpiadoy.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_45464/
https://news.hi.ru/sport/38643
https://newsae.ru/novosti/kurbatov_kanadcy_napravili_v_fhr_zapros_o_provedenii_kontrolnogo_matcha_pered_olimpiadoy/
http://news.rambler.ru/head/37427284-kurbatov-kanadtsy-napravili-v-fhr-zapros-o-provedenii-kontrolnogo-matcha-pered-olimpiadoy/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/177566-kanadtsy-napravili-v-fkhr-zapros-o-provedenii-kontrolnogo-matcha-pered-olimpiadoj
http://stadium.ru/news/18-07-2017-sbornaya-kanadi-po-hokkeyu-hochet-provesti-kontrolnii-match-s-komandoi-rossii-pered-oi-2018
http://allhockey.ru/news/show/296207-Sbornaya_Rossii_mozhet_sygrat_kontrol_nyj_match_s_kanadcami_pered_Olimpiadoj
http://gazeta-margust.ru/sbornaya-kanady-po-khokkeyu-khochet-provesti-kontrolnyjj-match-s-rossiyanami-pered-oi-2018
http://newsrbk.ru/news/4698750-sbornaya-kanadyi-po-hokkeyu-hochet-provesti-match-s-rossiey-v-preddverii-oi-2018.html
http://www.puls-planety247.ru/sbornaya-kanady-po-khokkeyu-khochet-provesti-match-s-rossiej-v-preddverii-oi-2018-rt/


 

 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Сергей Старыгин: "Перспектива у "Снежных Барсов" на завтрашний день 
хорошая" (Sports.kz, Караганда, 18 июля 2017) 
Наставник "Снежных Барсов" Сергей Старыгин рассказал, на какой стадии идет 
подготовка к сезону и поделился мнением о главном предсезонном турнире 
МХЛ - Кубке Мира среди молодежных команд.  
 - Сергей Васильевич, "Снежные Барсы" раньше всех в системе "Барыса" 
начали готовиться к сезону, расскажите, как проходит "предсезонка" нашей 
молодежной команды?  
 - Провели несколько двусторонних матчей, и по итогам проделанной работы, с 
кем-то из ребят 1999 года рождения расстались, троих хоккеистов отправили на 
просмотр в ХК "Астана", что очень хорошо, ведь игроки останутся на виду, 
будем следить за ними. 
Сейчас, согласно тренировочному плану, мы в стадии непосредственной 
подготовки к играм. У нас запланирована 22 июля контрольная встреча с ХК 
"Темиртау" в Караганде, 25 - 27 июля в Астане сыграем с устькаменогорским 
"Алтаем". С 1 по 5 августа выступим на турнире в Новосибирске, куда "Снежных 
Барсов" приглашают уже не первый сезон, и по итогам которого уже более и 
менее можно будет говорить об окончательном составе на грядущий сезон. 
 - Ребята из "Барыса-2001", для которых сборы в молодежной 
профессиональной команде в новинку, справляются с нагрузкой?  
 - Справляются, работают, конечно, есть моменты, когда им было тяжело, и они 
подсаживались, к примеру, в недавно прошедших двусторонних матчах, тем 
более мы играли третьи периоды без перерыва. Такой фактор на ребят 
помоложе влияет, но они стараются. Не первый раз уже сталкиваюсь с 
ситуацией в тренерской карьере, когда к взрослым хоккеистам нужно 
подключать юных шестнадцатилетних ребят. Конечно, с опаской это делал, но 
по ходу сезона они втянулись, вышли на новый уровень и в итоге сыграли 
неплохо. Не скрою, "Снежным Барсам" будет непросто, но тяжело, образно 
говоря, именно сегодня, а вот перспектива на завтрашний день хорошая.  
 - МХЛ огласила список команд на грядущий Кубок Мира. Известно ли вам что-
нибудь о соперниках? Готовитесь ли к турниру целенаправленно, или, все-таки, 
воспринимаете его как заключительный этап подготовки к сезону?  
 - Воспринимаем его как этап "предсезонки", как турнир, где ребята смогут 
получить ценный международный игровой опыт. И, естественно, для 
кандидатов в молодежную сборную Казахстана, коих в "Снежных Барсах" 
много, это очень важно и полезно. Тем более, сейчас у нас в составе всего 
лишь несколько игроков из России, которых взяли с учетом того, что в 
перспективе они примут гражданство Казахстана. 
Что-то о соперниках сказать сложно, не пересекался именно с этими 
командами. Просто по своему опыту знаю, что могут собой представлять чехи, 
шведы, финны, латыши, то есть примерно знаешь их молодежный хоккей. Если 
российские команды "Авто" и "Красная Армия" видел в деле, то о клубах из 
Европы что-то конкретное сказать сложно, но понятное дело, что любой из 
соперников не подарок. 

http://news.rambler.ru/head/37427637-sbornaya-kanady-po-hokkeyu-hochet-provesti-match-s-rossiey-v-preddverii-oi-2018/
http://inforu.news/2017/07/18/409980-kanada-rossiya-hokkei-olimpiada/


 

 

https://www.sports.kz/news/sergey-staryigin-perspektiva-u-snejnyih-barsov-na-
zavtrashniy-den-horoshaya 

К заголовкам сообщений 

Александр Китов: "Всеми условиями на сборе, мы довольны" 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 18 июля 2017) 
- Александр Сергеевич насколько довольны тем, как проходит сбор в Бердске?  
 - Всеми условиями, которые есть у нас на сборе, мы довольны. Как и многими 
ребятами. Но есть и небольшие разочарования. Впрочем, думаю, что это 
исправимо и поправимо. Основная масса игроков справляется с 
предложенными нагрузками. Проводим очень разнообразные тренировки - и 
силовые, и беговые - на словах что-то сложно объяснить, лучше это, конечно, 
увидеть. Работаем над ловкостью, гибкостью, силой, скоростью. 
19 июля у нас будет в Бердске заключительное занятие, утром выезжаем в 
Новокузнецк. С 22 числа выходим на лед. Дадим ребятам возможность немного 
отдохнуть, прийти в себя, получат форму и с 22 июля снова в бой. 
 - В межсезонье состав "Медведей" очень сильно изменился. Кого сейчас можно 
отметить в качестве лидеров команды?  
 - Хотелось бы отметить, но, к сожалению, пока кого-то выделять из ребят... 
Есть игроки, которые стараются, переносят все нагрузки, но они и не первый 
год в команде. В большей степени хоккеистам сейчас на сборах тяжело, терпят. 
Надеемся, что выведем их на нормальный уровень. 
 - Уже точно понятно, что у команды в сезоне будет новый капитан. В этом 
плане сейчас можно о чем-то рассуждать предметно?  
 - Пока рано. Потому что кого-то переведут в наш состав из "Металлурга". 
Возможно, что кто-то из новичков появится и у нас. Такого "вожака", который у 
нас был прошлые годы, пока его нет. 
 - Из числа тех хоккеистов, которые могут пополнить "Кузнецких Медведей", в 
расположении команды находится челябинский защитник Артур Гилязеев, по 
своему году рождения неплохо игравший за "Трактор" и ранее задрафтованный 
в КХЛ челябинскими клубом.  
 - К сожалению, у него во время сбора возникли небольшие проблемы со 
здоровьем. Отправили его на дополнительный медосмотр. Надеемся и верим, 
что парень восстановится и все придет в норму. А так, что к местным игрокам, 
что к приезжим - пока претензий нет, все работают. 
 - В команду вернулся защитник Иван Костоломов, дебютировавший за 
"Медведей" в сезоне 2014/15, а в минувшем чемпионате игравший в Череповце.  
 - Да, доверили парню попробовать свои силы. Работает, старается. Посмотрим 
дальше, как все пойдет. 
Тем временем, стал известен календарь матчей предсезонного турнира памяти 
Белосохова, который пройдет в Новосибирске, где выступят и "Кузнецкие 
Медведи". 1 августа новокузнечане встретятся со "Снежными Барсами", 2 - с 
"Омскими Ястребами", 3 - с усть-каменогорским "Алтаем", 5 - с "Сибирскими 
Снайперами". 
После этого 8 и 9 августа "Кузнецкие Медведи" проведут в Новокузнецке 
контрольные матчи с "Сибирскими Снайперами". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/regionsporta/1341075.html 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

https://www.sports.kz/news/sergey-staryigin-perspektiva-u-snejnyih-barsov-na-zavtrashniy-den-horoshaya
https://www.sports.kz/news/sergey-staryigin-perspektiva-u-snejnyih-barsov-na-zavtrashniy-den-horoshaya
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/regionsporta/1341075.html


 

 

 
Елена Водопьянова: "За пределами площадки мы остаемся девушками" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Двукратный чемпион ЖХЛ Елена Водопьянова в новом сезоне усилит 
нападение команды "Арктик-Университет", чтобы набраться опыта и 
порадовать болельщиков в Ухте красивым хоккеем. 
- Лена, как прошло для тебя межсезонье?  
- Я провела его дома, занималась в тренажерном зале, два раза в неделю 
выходила на лед. Ничего особенного не было, но с другой стороны, что может 
быть лучше отдыха с семьей!  
- Особенным стало решение сменить клуб - с чем оно связано?  
- В "Торнадо" у меня было игровое время, но не такое, как хотелось бы. Мне как 
игроку хочется развиваться, а для этого нужно достаточное время на льду во 
время матчей. Поэтому я и решила сменить команду - в сезоне и посмотрим, 
что из этого выйдет. Я сама с Нижегородской области, в 13 лет уехала играть 
за Московскую область - к переездам уже привыкла. Некоторых девочек я знаю, 
с некоторыми начинаю потихоньку знакомиться. Пока сложностей не возникало, 
надеюсь, что их и не будет.  
- Сложно ли будет играть против своей прежней команды?  
- Конечно, "Торнадо" является действующим чемпионом, к этому сопернику уже 
требуется особое внимание на площадке. Трудностей, надеюсь, не возникнет, 
но психологически нужно будет себя подготовить на игры, ведь этот клуб мне 
не равнодушен.  
- Как началась твоя хоккейная карьера?  
- Когда я была маленькая, мама отвела меня на художественную гимнастику, 
но, честно говоря, мне не нравилось заниматься этим видом спорта. А брат в то 
время занимался хоккеем, я наблюдала за его тренировками, ходила на игры и 
именно этот вид спорта мне и приглянулся.  
- Если бы не хоккей, то чем бы занималась?  
- Выбрала бы биатлон: несмотря на то, что это индивидуальный, а не 
командный вид спорта, он мне тоже очень нравится.  
- Почему ты любишь играть в хоккей?  
- Хоккей - динамичная и непредсказуемая игра, тут нужно импровизировать на 
каждом участке поля, мне это нравится. На льду главенствуют эмоции, без них 
никуда! А за пределами площадками мы остаемся девушками.  
- Это ты стараешься подчеркивать и участием в различных модных 
фотосессиях?  
- Нет, я первый раз делала подобную фотосессию, но мне понравилось! Будет 
такая возможность - обязательно повторю. Хотела бы заниматься этим на 
профессиональном уровне? Скорее всего нет, но это отличная перезарядка, 
благодаря которой можно получить много положительных эмоций.  

http://whl.khl.ru/news/69756/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
СКА расстался с Мозесом, "Русская классика" пройдет в Кургане 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Георгиев перешел в Рейнджерс", Курган примет "Русскую классику", Штепанек и 
Кашпар усилили "Слован", Мозес покинул СКА. 
Георгиев подписал контракт с "Нью-Йорк Рейнджерс" 

http://whl.khl.ru/news/69756/


 

 

Стал известен клуб, за который в следующем сезоне будет выступать 
российский голкипер Александр Георгиев. Им оказался "Нью-Йорк Рейнджерс". 
Стороны заключили контракт новичка на три года. В год он будет получать по $ 
792 500. 
C 2009 по 2014 год Александр выступал в составе "Химика", после чего 
перебрался в финский "ТПС", из которого в 2016 году уходил в аренду в 
"СаПКо". В прошлом сезоне в составе "ТПС" в Финской хоккейной лиге Георгиев 
провел 27 матчей, в которых его коэффициент надежности составил 1,7, а 
процент отраженных бросков - 92,29. Георгиев является обладателем 
серебряных медалей МЧМ-2016. 
Стив Мозес покинул СКА 
Хоккейный клуб СКА и нападающий Стив Мозес договорились о расторжении 
контракта по обоюдному согласию сторон, сообщается на официальном сайте 
клуба.  
Хоккеист провел в СКА два сезона, сыграв в 58 встречах и набрав в них 32 
(15+17) балла за результативность. По итогам минувшего чемпионата Мозес 
стал обладателем Кубка Гагарина и чемпионом России в составе 
петербуржской команды. Контракт нападающего был рассчитан до конца 
сезона-2017/18. 
Стал известен календарь ВХЛ на сезон-2017/18 
Федерация хоккея России утвердила календарь матчей Высшей хоккейной лиги 
на сезон-2017/18. В новом сезоне в ВХЛ выступят 27 клубов. 
Продолжительность регулярного чемпионата ВХЛ, в котором каждая из команд 
проведет по 52 матча, составит 165 дней с восьмидневной новогодней паузой. 
Всего в чемпионате будет 15 неигровых дней по сравнению с 21 в прошлом 
сезоне. Почти треть всех матчей пройдет в выходные дни.  
Первая встреча ВХЛ в новом сезоне состоится 8 сентября 2017 года. В ней 
победитель регулярного чемпионата прошлого сезона усть-каменогорское 
"Торпедо" примет на своей площадке курганское "Зауралье". 
 Стал известен клуб, за который в следующем сезоне будет выступать 
российский голкипер Александр Георгиев. Им оказался "Нью-Йорк Рейнджерс".  
Что касается традиционной "Русской классики", то в наступающем сезоне она 
состоится 28-29 января 2018 года в Кургане. Об этом рассказал 
исполнительный директор ФХР Дмитрий Курбатов. Также стало известно, что 
одной из двух команд, которые примут участие в матче, станет курганское 
"Зауралье". Судя по всему, вторым клубом будет тюменский "Рубин", так как в 
календаре соревнований на 28 января запланирован матч "Зауралье" - "Рубин". 
"Русская классика" с большой долей вероятности пройдет в Кургане в конце 
января, 28-29-го, мы расходимся с датами, потому что пытаемся развести это 
событие с Матчем звезд КХЛ, а потом начинается пауза на Олимпийские игры. 
"Относительно состава участников "Русской классики" могу сказать, что одна 
команда будет из Кургана, а по поводу второй команды мы решим. Не хотелось 
бы раскрывать все организационные моменты. Мы хотим, чтобы это было 
интересно зрителям как с маркетинговой, так и со спортивной точки зрения", - 
отметил Курбатов. 
"Слован" подписал Штепанека и Кашпара 
В братиславский "Слован" пришли два новичка - вратарь Якуб Штепанек и 
нападающий Лукаш Кашпар. Как сообщает пресс-служба клуба, подписание 
чешского вратаря связано с неясной ситуацией с Барри Брастом. Соглашение с 
Кашпаром рассчитано на один год. 
31-летний Штепанек выступал в КХЛ за СКА, "Лев" и "Северсталь" с 2010 по 
2016 год. Всего на его счету 99 побед в 235 матчах при проценте отраженных 



 

 

бросков 91,7 и коэффициенте надежности 2,32. В прошедшем сезоне он играл 
за чешское "Динамо" Пардубице (8 матчей, процент отраженных бросков - 85,6) 
и финский "Лукко" (20 матчей, процент отраженных бросков - 91,5). 
В составе московского "Динамо", цвета которого Кашпар защищал в прошлом 
сезоне, игрок принял участие в 35 встречах КХЛ, включая 8 матчей плей-офф, в 
которых забросил 7 шайб и стал автором 11 результативных передач, набрав 
18 очков при показателе полезности "-3", а также отбыл 37 минут штрафа.  
В "Словане" Лукаш выступал в сезоне-2015/16, после чего и перебрался в 
Россию.  

https://www.championat.com/hockey/article-277342-hokkej-itogi-dnja-18-ijulja-2017-
goda-mozes-pokinul-ska.html 

Похожие сообщения (2): 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Андрей Сергеев: "Ушли Кинрейд, Гюнге, Брюле, но мы не стали слабее" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 18 июля 2017) 
Накануне первого матча выставочного сезона КХЛ "Нефтехимик" - "Трактор" 
гостем Russia-Hockey.ru стал чемпион молодежного первенства мира-2011, 
лидер обороны нижнекамского клуба  
У НАС ИНТЕРЕСНАЯ ПРЕДСЕЗОНКА. ВЗЯТА ИЗ НХЛ  
- Как проходит сбор "Нефтехимика" в финской Имоле? - первый вопрос 26-
летнему уроженцу Симферополя, лучшему защитнику молодежного 
чемпионата мира-2011.  
- Честно скажу, такая предсезонка - впервые в моей карьере. Например, год 
назад первые две недели тренировочного лагеря "Нефтехимика" у нас были 
целиком "земляными". Сейчас же все наоборот: в течение первого 
подготовительного цикла каждый день - две ледовые тренировки. Нагрузки 
высокие, в основном на ноги - "лесенки", бег плюс вело.  
Интересная методика, многие элементы которой, слышали, наш главный 
тренер Андрей Назаров взял из НХЛ.  
- Что для хоккеистов тяжелее - лед или земля?  
- Тут двух мнений быть не может - подавляющее число игроков проголосует за 
ледовую подготовку. Ведь на льду нагрузки переносятся намного легче.  
- В НХЛ многие игроки добирают нагрузки на "земле" самостоятельно - еще до 
открытия официальных лагерей. А в "Нефтехимике"?  
- У нас тоже многие ребята занимались ОФП еще до 3 июля - в 
индивидуальном порядке. Я, например, пробежал не один километр.  
ДВЕ ВАКАНСИИ ЛЕГИОНЕРОВ - СКРЫТЫЙ КОЗЫРЬ КЛУБА  
- Вы - уроженец Симферополя? Бегали случайно не в Крыму?  
- Да, считаю себя крымчанином, хотя в юном возрасте и переехал в 
Нижнекамск. Но готовился к сезону не в родном Симферополе.  
- Как, кстати, восприняли события 2014 года?  
- Подавляющее большинство людей, которые жили в Крыму, считали себя 
русскими, поэтому его возвращение в Россию меня ничуть не удивило - это 
было всего лишь восстановлением исторической справедливости.  
К слову, не исключаю, что после завершения своей карьеры вернусь на малую 
Родину - Симферополь мне очень дорог. Как, впрочем, и Нижнекамск.  
- Этим летом "Нефтехимик" лишился четырех легионеров - защитника 
Кинрейда, форвардов Гюнге и Брюле, вратари Колпанена. Потери?  

https://www.championat.com/hockey/article-277342-hokkej-itogi-dnja-18-ijulja-2017-goda-mozes-pokinul-ska.html
https://www.championat.com/hockey/article-277342-hokkej-itogi-dnja-18-ijulja-2017-goda-mozes-pokinul-ska.html
http://newsrbk.ru/news/4700313-ska-rasstalsya-s-mozesom-russkaya-klassika--proydyot-v-kurgane.html
https://sport.mail.ru/news/hockey/30426322/


 

 

- Эти ребята в прошлом сезоне находились на ведущих ролях, набирали очки. 
Но я бы сказал так: мы потеряли в именах, но, надеюсь, не в игре. Пришли, 
например, новые легионеры - Ганзл, Рау, а также вратари - Ежов и Макаров. 
Плюс свои шансы получает молодежь.  
Конечно, все покажет сезон, но, мне кажется, что по отдаче, по дисциплине мы 
точно не стали слабее. Ну а две свободные легионерские вакансии - это наш 
козырь. Пока скрытый.  
У НАС МНОГО НИЖНЕКАМЦЕВ - ЭТО ОСОБЕННОСТЬ "НЕФТЕХИМИКА"  
- Вам 26 лет, вы родились 26 марта и играете под 26 номером. Нижнекамские 
болельщики, которые верят в цифры, полагают, что предстоящий сезон - ваш...  
- (смеется) Да, есть такой план - выстрелить. Работаем очень серьезно, но, 
повторюсь, все покажет лед.  
- Тренеры полагают, что вы готовы играть по 20-25 минут за матч и 
цементировать первую пару.  
- Да, у нас ушел Кинрейд, игровое время в обороне немного освободилось, я 
вроде бы готов. Но в "Нефтехимике" много ребят, которые за эти минуты 
поспорят.  
- Ребят много - и почти все уроженцы Нижнекамска?  
- Такова особенность "Нефтехимика". Куликов, Якимов, Фазылзянов, другие 
молодые парни - воспитанники нашей, нижнекамской, школы. Это показатель 
работы всей хоккейной вертикали города, нашего руководства. Считаю, было 
бы здорово, если бы в каждой команде КХЛ было бы столько доморощенных 
хоккеистов.  
- Согласны с тем, что в "Нефтехимике" - одна из самых габаритных линий 
оборон в Лиге?  
- Брынцев, Шарипзянов, Пиганович, Огурцов, другие ребята любят играть в 
тело - как и требует наш главный тренер. При этом и с габаритами у нас 
порядок. Так что линия выстраивается очень серьезная.  
МЕЧТАЮ ПОВТОРИТЬ УСПЕХ МОЛОДЕЖКИ-2011 НА ОЛИМПИАДЕ-2018  
- Пока лучший сезон в вашей карьере - шестилетней давности, когда вы 
завоевали тройное золото?  
- Это так, в 2011 году стал первым с молодежкой, выиграл со студенческой 
сборной Универсиаду, а с "Красной Армией" - Кубок Харламова. Конечно, нужно 
очень крепко постараться, чтобы в предстоящем сезоне тот рекорд повторить.  
- То есть олимпийскую сборную с повестки сезона не снимаете?  
- Если буду очень правильно и грамотно играть в клубе, то в сборной, уверен, 
обязательно заметят. Выиграв золото с молодежкой, конечно же, мечтаешь 
повторить этот путь и со взрослой командой. Тем более на Олимпиаде - 
главном турнире в мировом хоккее.  
- Какие моменты из золотого турнира в Баффало-2011 до сих пор вспоминаете?  
- Самый памятный - финал. "Горим" Канаде после двух периодов - 0:3, но 
выигрываем 5:3. Переломный эпизод? Наверное, гол Панарина, позволивший 
сравнять счет - 3:3. Именно тогда многие из нас поняли, что финал наш.  
- С кем-то из той сборной общаетесь?  
- Да, со многими ребятами. С тем же Панариным или Тарасенко иногда можем 
обменяться посланиями.  
- Не обидно, что все вспоминают Панарина, Тарасенко и Кузнецова, а вас, 
между прочим, лучшего защитника мирового первенства-2011, чуть подзабыли?  
- Нет, это нормальная ситуация. Форварды и вратари всегда на слуху, а мы, 
защитники, - бойцы невидимого фронта (смеется).  
- И последний вопрос. Что ждете от матча с "Трактором" - и насколько важен 
результат?  



 

 

- Результат важен всегда, даже несмотря на то, что наша команда сейчас под 
высокой нагрузкой. Мы в команде знаем, что в Нижнекамске многие 
болельщики по интернету будут следить за тем, как меняется счет в финской 
Имоле. Все ребята ценят эту поддержку. Постараемся никого не разочаровать!  

http://russia-hockey.ru/articles/stars/sergeev_ushli_kinrade_gunge_brule_kolpanen/ 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com  , Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Все с чистого листа (Sports.ru/tribuna, Москва, 18 июля 2017) 
Совсем скоро стартует десятый сезон КХЛ, и в этот год хоккейный клуб 
"Сибирь" входит с положительной галочкой в разделе отсутствия долгов. 
Впервые за пять лет команда не попала в плей-офф, а в сознании болельщика 
возникла мысль "перемен", которую подхватило и руководство, обновив состав 
команды на 80%.  
Новая стратегия провозгласила хорошо забытое старое. Находя не обделенных 
талантом игроков, Фастовский и тренерский штаб словно магической палочкой 
решают препятствие для его реализации, и игрок раскрывается, чтобы потом 
перейти в "большой" клуб. Именно для реализации этих целей были подписаны 
Шаров, Левицкий, Шипов, Земченко и Сигарев. Делать выводы будем уже по 
ходу сезона, кто-то из игроков раскроется по системе ШШ, а кто -то нет, но в 
первый год пребывания игроков в команде ожидать чего-то высоко сложно, но 
каждый из новоиспеченных "Снежинок" может сделать весомый скачок в своей 
карьере. "Глава семейства".  
Вот уже второй год "Сибирь" прибывает в статусе одной из самых молодых 
команд лиги и дабы не мешать их развитию, команде нужны были опытные 
игроки. Выбор в этом году пал на Алексея Сопина и Сергея Конькова. 
Обладатель Кубка Гагарина неплохо поможет команде в дальнейшем, Алексей 
вполне может стать игроком первых двух звеньев. Роль Конькова в команде 
достаточно понятна и ясна - стать наставником для "выпускников Сибирских 
Снайперов", с этой ролью не справился в прошлом сезоне Олег Губин, попутно 
сдав обороты в результативности и покинув клуб в середине чемпионата. Не 
стоит забывать и о Степане Санникове, который неплохо вжился в роль 
капитана. Владимир Первушин все так же будет играть в меньшинстве а 
шведские "братья" возьмут на себя ношу лидеров команды в предстоящем 
сезоне. Именно на этом и будет строиться костяк "снежинки".  
"Дорогу молодым"  
Традиционно на предсезонных сборах команда собирает две пятерки игроков 
из молодежный команды, вот и этот год стал традиционным. Тем более 
прошлый сезон уже предоставил некоторый опыт молодым ребят из системы 
"Сибири" В прошлом году опыт КХЛ уже получили: Павел Ткаченко, Станислав 
Бутузов, Алексей Яковлев, Семен Иванов и, надо сказать, очень даже неплохо 
смотрелись. Яковлева уже второй год готовят для основной команды, но пока 
Алексей тяжело переходит с молодежного хоккея во взрослый, даже не смотря 
на его успешные сезоны в "Ермаке". То же самое можно сказать и про Семена 
Иванова. Станислав Бутузов "обкатку" в КХЛ уже прошел и, думается, заменит 
в команде своего родного брата, шансов у него чуть больше, чем у всех 
вышесказанных ( прим. В первой двухсторонке Станислав сделал две 
передачи) Павел Ткаченко уже привлекался в основную команду в прошлом 
сезоне, вот и этот сезон оказался не исключением, Ткаченко даже забил шайбу 
в двухсторонке, что, безусловно, скажется на доверии со стороны тренерского 
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штаба, но даже если что-то не получится, Павел спокойно может ждать свой 
шанс играя за молодежку, где у него в этом сезоне будет роль лидера. Не стоит 
забывать и о Александре Локтеве, для меня это огромное открытие еще со 
времен его игр за хк "Белгород". Парень с каждым годом добавляет и 
прогрессирует, подсказывает мне мое чутье, что именно ему удастся пробиться 
в основу, а в будущем стать одним из ключевых игроков нашей команды. 
Вакантные места для молодых игроков ограничены, но это подкрепляет 
здоровую конкуренцию в коллективе. Никита Коротков, Андрей Дергунов, 
Михаил Назаров поехали на сборы с командой "Ермак". Для Дергунова и 
Назарова этот опыт знаком, а вот для Никиты Короткова все будет в диковинку, 
и очевидно этот год он проведет, скорее всего, в ВХЛ.  
Борьба за попадание в состав  
Артем Артемов, Глеб Зырянов. Когда появился в составе Глеб Зырянов, меня 
сразу же подкупила его игра, уж очень он цепок и настойчив в борьбе. И даже 
не смотря на его безрезультативность, игра не портила систему команды, 
поэтому его цепкость очень нужна для меньшинства. То же самое касается и 
Артема Артемова, два этих игрока способны помочь команде в оборонительных 
действиях, стоит отметить, что Артемов имеет голевое чутье, но раскрыть его в 
первом сезоне ему не удалось. Однозначно игроки будут бороться за 3 и 4 
звенья оборонительного плана.  
Сергей Барбашев менее успешен, чем его младший брат, но в технике он 
ничуть ему не уступает, вот только пробиться в 3-4 звено будет тяжело. В 
"Адмирале" Барбашеву была отведена роль игрока оборонительного плана, в 
системе "Сибири" уже хватает таких игроков, поэтому Сергей может сменить 
игровой стиль, но сначала нужно выиграть конкуренцию. Не обошлось и без 
просмотрового контракта, нападающий Сборной Казахстана и воспитанник 
"Сибири" Никита Иванов прибыл на просмотр в то место, где он начинал свою 
игровую карьеру. "Сибирь" в этом сезоне явно стала легкой и юркой, но 
команде явно нужен силовой форвард, на эту роль претендует Иванов, в 
прошлом году на просмотре был Скабелка младший, которого "Сибирь" и 
подписала, кто знает, может и в этом году просмотр пройдет не зря.  
Оборона претерпела мелкие изменения.  
На сезон 17/18 тренерский штаб решил сделать упор на собственные резервы. 
Резервов ждут от Дмитрия Лукина и от Ильи Неколенко, и если первый еще не 
так сильно заставлял нервничать болельщиков, то вот о Илье такое не 
скажешь. Ждем очередных подвигов Федра Белякова, прогресс Наумова, 
надежные действия Алексеева и передачи на "тоненького" от Полашека. Что 
касается внутринних ресурсов, то на первый предсезонный сбор приняли 
участие 3 защитника "Сибирских Снайперов" и Николай Демидов, который в 
прошлом сезоне был с командой, но так и не сыграл в основной обойме, но без 
игровой практики он не остался, проведя пол сезона и плей-офф в Ангарском 
"Ермаке" пожалуй один из последних шансов попасть на вакантное место, 
которое оставил после себя Георгий Мишарин, тем более, что Николай не 
имеет контракта. Та кже, как и Демидов, Бахтин, Сухов и Владимиров являются 
игроками оборонительного плана (домоседы) очень сложно определить, кто из 
этих ребят останется в главной команде, а ведь в будущем еще им составят 
конкуренцию Илья Морозов и Игорь Шульга, которые выйдут уже в этом сезоне 
на новый уровень в молодежном составе.  
Возвращения Салака После тяжелой травмы Салак готовится к сезону с 
двойной мотивацией, в начале прошлого сезона получив обидную травму, 
Салак мог наблюдать за действием команды лишь с трибун, но Алексей 
Красиков в дебютном для себя сезоне до поры до времени прикрывал Салака, 



 

 

но не хватило Алексею стабильности, в сезон он входит в борьбе, в борьбе за 
бекап место. На этот раз кокурент будет гораздо сильнее. Эдуард Рейзвих 
пополнил состав "Сибири" в текущем межсезонье. В родном Омске должного 
доверия Эдуард не получил, да и переиграть в свое время Карри Рамо не 
удалось, два подряд года Рейзвих покоряет ВХЛ, почему бы не вернуться в КХЛ 
уже сейчас, ведь практика трех вратарей в нашем клубе началась 
сравнительно недавно. В сезоне 2017/2018 у команды будет достаточно 
длинная скамейка, что может положительно сказаться на долгом пути.  
Спасибо за потраченное время!  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/gofercom/1341319.html 

К заголовкам сообщений 

Два состава нового ЦСКА. Награда или наказание для Никитина? 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
ЦСКА провел масштабную трансферную кампанию, собрав почти два 
равноценных состава. Как распорядится богатством Игорь Никитин? 
На этот раз мы не будем касаться денежного вопроса, подсчитывая, сколько 
ЦСКА потратил на новичков. Точные суммы все равно назвать не удастся, а 
разбираться в финансовых потоках нет уже никакого желания. Миллиардом 
больше, миллиардом меньше - все равно равных "армейцам" по тратам в это 
межсезонье нет. Все эксперты, журналисты и болельщики наперебой называют 
москвичей чемпионами по закупкам. Но вот какой состав выйдет на Кубок 
открытия, не скажет сейчас, пожалуй, даже Игорь Никитин. 
Выбор у нового главного тренера ЦСКА настолько широкий, что игроков хватит 
на два состава. Кто-то Никитину позавидует, а мы посочувствуем. Выделить 
всем игровое время, оправдать траты на новобранцев, не обидеть 
старожилов... это ли не кубик Рубика, способный вызвать головную боль у 
любого тренера? "Армейцы" отошли от прежних принципов комплектования, 
собрав целую россыпь умных и техничных нападающих. Это наверняка изменит 
облик команды, но кто будет в ней на ведущих ролях, а кому придется 
полировать скамейку, решительно непонятно. За месяц до старта сезона мы 
попытались прикинуть сочетания звеньев и пар защитников обновленного 
ЦСКА. 
Вратари 
Илья Сорокин, Ларс Юханссон, Андрей Филоненко 
Все более-менее понятно с вратарской линией. Илья Сорокин и без того был 
основным голкипером ЦСКА, а после заключения нового контракта доверие к 
молодому новокузнечанину должно только возрасти. В межсезонье случилось 
то, к чему все шло довольно давно: Ленинградский проспект покинул Виктор 
Фаст. Высокооплачиваемый швед, проигравший конкуренцию Сорокину, вносил 
дисбаланс в состав ЦСКА. Однако, отпустив шведа, оставить пост №1 на 
молодого вратаря в клубе не решились. Кубковые амбиции предполагают 
конкуренцию и подстраховку.  
Ларс Юханссон, перебравшийся из фарма "Чикаго", вполне сгодится на роль 
сменщика. Свои 20-25 матчей в сезоне он наверняка получит, а более скромное 
жалование, чем у Фаста, не будет никого раздражать. Впрочем, почему бы в 
следующем сезоне не совершить прорыв Андрею Филоненко? В прошлом году 
двухметровый вратарь, когда-то считавшийся даже талантливее Сорокина, 
начал потихоньку подбираться к основному составу ЦСКА. Резюмируя, 
отметим, что обновленная вратарская линия "армейцев" вряд ли сильнее 
прежней по именам, зато она определенно стала более сбалансированной. 
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Оборона 
Игорь Ожиганов - Богдан Киселевич, Мэт Робинсон - Никита Нестеров Михаил 
Пашнин - Михаил Науменков, Никита Пивцакин - Артем Блажиевский, Артем 
Сергеев - Кирилл Воробьев, Андрей Ермаков - Артем Чмыхов 
Оборона ЦСКА в межсезонье изменилась не так кардинально, как атакующая 
линия, но несколько новых лиц все же появилось. Первым новичком стал 
Михаил Пашнин, когда-то выбранный "армейцами" под первым номером 
драфта, но сложившийся как игрок в "Локомотиве". Любопытно, что следом за 
Пашниным по маршруту Ярославль - Москва проследовал Дмитрий Юшкевич, 
который и будет отвечать в столичном клубе за оборону. Юшкевич, если судить 
по его прошлым клубам, не большой сторонник риска со стороны защитников, и 
жесткий домосед Пашнин должен идеально вписаться в его систему. Впрочем, 
выше третьей пары Михаилу подняться будет трудно. Скорее всего, он 
составит тандем со своим тезкой Науменковым, который и в силовой борьбе 
хорош и, в отличие от Пашнина, обладает поставленным броском. 
Игорь Никитин став главным тренером, наверняка не тронет пару Ожиганов - 
Киселевич, которая почти весь прошлый сезон провела бок о бок. А вот как в 
системе Никитина и Юшкевича будут чувствовать себя Мэт Робинсон и Никита 
Нестеров большой вопрос. Игорю Ожиганову, играющему в схожей с ними 
манере, пришлось проделать долгий путь до первой пары. Будут ли в ЦСКА 
"ломать" звездных новичков или дадут им полную свободу? Робинсон своей 
игрой за "Динамо" зарекомендовал себя элитным полузащитником, который 
умеет на площадке буквально все. К Нестерову у тренеров "Тампы" и 
"Монреаля" были серьезные претензии по исполнению прямых обязанностей, 
но, даже получая минимум игрового времени, челябинец появлялся в 
большинстве. 
Григоренко и Нестеров перешли в ЦСКА, Зарипов вернулся в "Ак Барс", а 
Панина взял "Салават Юлаев" - в трансферах недели. 
Быть может, консервативный тренерский штаб ЦСКА и не решится выпускать 
Робинсона с Нестеровым вместе на постоянной основе, но два таких ярких 
защитника на большинство - подспорье для любой команды. А если состав 
москвичей пополнит еще и Никита Задоров торгующийся на данный момент с 
"Колорадо", за место в спецбригаде развернется настоящая бойня. Вернется 
Задоров в родной клуб или нет, а конкуренция в защитной линии ЦСКА такова, 
что недавно подписавший новый контракт Никита Пивцакин рискует получать 
игровое время, больше напоминающее крохи с барского стола. Не трудно 
предположить, что кто-то из молодых "армейцев" вроде Артема Сергеева или 
Кирилла Воробьева отправится в скрытую аренду. 
 "Армейцы" отошли от прежних принципов комплектования, собрав целую 
россыпь умных и техничных нападающих.  
Нападение 
Сергей Шумаков - Максим Шалунов - Кирилл Капризов Кирилл Петров - 
Александр Попов - Валерий Ничушкин Грэг Скотт - Михаил Григоренко - Джефф 
Плэтт, Антон Бурдасов - Сергей Андронов - Иван Телегин, Роман Любимов - 
Андрей Светлаков - Константин Окулов Владимир Жарков - Вячеслав Основин - 
Андрей Кузьменко 
И вот тут начинается самое сложное и самое интересное. Как вы видите, 
нападающих у Никитина хватит если не на два, то на полтора состава. А ведь 
мы еще оставили за скобками игроков "Звезды" и "Красной Армии", которые 
также будут привлекаться к сборам первой команды. "Что же здесь 
необычного?" - спросите вы. Действительно, и при Дмитрии Квартальнове 
ЦСКА обладал шестью звеньями. Да только в сумасшедшей ротации москвичей 



 

 

принимали участие, как правило, силовые и не самые изощренные форварды. 
Артем Ворошило, Никита Квартальнов, Максим Мамин и другие могли как 
выйти в ведущих звеньях, так и оказаться в запасе. От перестановки слагаемых 
сумма не менялась. Теперь же в расположении тренерского штаба ЦСКА 
оказались исполнители, привыкшие творить в совсем иных условиях. 
Обращаться с кандидатами в сборную так же, как с "солдатами Квартальнова", 
не получится. 
Строить команду Никитину предстоит, конечно же, не с нуля. От прошлогоднего 
ЦСКА осталось по меньшей мере три связи нападающих. В современном 
хоккее почти никто не наигрывает целые тройки, вместо этого формируя блоки 
из двух форвардов, варьируя третьего партнера. От Квартальнова его 
преемнику достались пары Попов - Петров, Скотт - Плэтт и Телегин - Андронов. 
Разбивать Александра Попова и Кирилла Петрова было бы глупо хотя бы 
потому, что прошлую "регулярку" они закончили в статусе лучших бомбардиров 
команды. Предсезонку эти двое почти наверняка начнут вместе. С Грэгом 
Скоттом и Джеффом Плэттом играл Ян Муршак перебравшийся в "Торпедо". 
Чисто легионерского звена в ЦСКА уже не будет, но место Муршака рядом с 
иностранцами может занять вернувшийся из НХЛ Михаил Григоренко. Тем 
более что о таком варианте говорят в самом клубе.  
Крайне симпатично выглядит условное первое звено ЦСКА, где самому 
возрастному игроку не исполнилось еще и 25 лет. Сергей Шумаков и Максим 
Шалунов не один год играют вместе, понимают друг друга с закрытыми глазами 
и только сумасшедший решится разбить эту связку. Третьим к ним, 
теоретически, может пойти как еще один экс-сибиряк Окулов, так и земляк 
Бурдасов. В зависимости от этого звено будет либо более техничным, либо 
пробивным. Но все же более вероятно, что компанию ШуШа составит Кирилл 
Капризов. Вместе они могут образовать, пожалуй, самое перспективное звено 
страны, где каждый способен как завершить момент, так и тонко сыграть на 
партнера. Что-то нам подсказывает, что Капризову недолго придется скучать по 
Линусу Умарку. 
Даже если ЦСКА изменится и, согласно обещаниям Никитина, будет играть в 
более привлекательный хоккей, без форвардов-силовиков "армейцам" не 
обойтись. Иван Телегин и Сергей Андронов - мускулы ЦСКА, элитные по 
российским меркам чекеры. Эти двое способны укатать любого соперника, а 
после чемпионата мира в Кельне по-новому раскрылся Андронов, проявив свои 
лидерские качества. Третьим к ним идеально бы подошел Антон Бурдасов. 
Челябинец, который при определенных условиях может сыграть и в первом 
звене, такой же быстрый и фактурный вингер, как Телегин, но при этом с куда 
большим атакующим арсеналом. Имея игрока с таким броском в 
сдерживающем звене, ЦСКА не даст расслабиться своим соперникам ни на 
минуту. 
Новый ЦСКА напоминает сборную Канады. Смелое сравнение? Возможно. Но 
только не в одной детали, которая объединяет москвичей с родоначальниками 
хоккея. Игорь Никитин обладает таким же богатым подбором центрфорвардов, 
как и Майк Бэбкок на последней Олимпиаде. Шалунов, Попов, Григоренко, 
Скотт, Андронов, Плэтт, Основин, Любимов, Окулов, Светлаков... Только 
вдумайтесь, 10 форвардов, способных сыграть в центре! Никитину с 
помощниками придется поломать голову, чтобы найти всем применение. Да, 
Шалунов до перехода в "Сибирь" играл справа, Попова в центр уже в зрелом 
возрасте определил Раймо Сумманен, Любимов сезон в "Филадельфии" провел 
на фланге, а Скотта на край зачастую определял Квартальнов. Не всегда играл 



 

 

в центре и сибиряк Окулов, но это не отменяет того, что стараясь укрепить 
хребет команды, в ЦСКА явно перестарались. 
ЦСКА взорвал трансферный рынок КХЛ целым рядом крупных сделок. 
Московские "армейцы" более не хотят уступать в звездности СКА. 
Пытаясь собрать кубик Рубика, Никитин рискует попасть в тупик. Шумаков, 
Шалунов и Капризов - кандидаты в сборную России, приобретенные за 
большие деньги. Все они, безусловно, должны не просто играть, а выходить в 
первых звеньях. Скотт и Плэтт - легионеры, а просто так места для 
иностранцев держать не принято. Хотя, вспоминая историю Фаста, можно 
предположить все, что угодно. Петров и Попов, как мы уже отмечали, были 
лидерами в прошлом сезоне, а Телегин с Андроновым важные ролевые игроки. 
ЦСКА отобрал у СКА знамя ответственного за возвращение энхаэловцев, 
считая это чуть ли не государственной задачей. Как теперь усадишь в запас 
Григоренко, Ничушкина и Любимова, хотя последнему, по нашим прикидкам, 
может не найтись места в основе? Вот и получается, что жертвами ковровой 
селекции ЦСКА станут Светлаков, Окулов и Основин - молодые ребята, 
которые в иных клубах могли бы получать по 20 минут и прогрессировать с 
каждым матчем. Теперь же перед ними маячит "Звезда", тем более что у 
Окулова и Основина двусторонние контракты.  

https://www.championat.com/hockey/article-277310-kakim-budet-sostav-cska-v-
sezone-201718.html 

К заголовкам сообщений 

Оценки затрат. Дивизион Харламова. (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 18 
июля 2017) 
Пока идет межсезонье, клубы усиленно обновляют свои составы. Новые 
легионеры, перспективная молодежь и опытные "ветераны". Мы попытались 
оценить трансферные кампании клубов Восточной конференции.  
"Автомобилист" 
В Екатеринбурге к новому сезону готовятся серьезно. В клуб начали вливать 
хорошие деньги, а, следовательно, начнут ставиться высокие задачи. Крикунов 
умеет эти задачи выполнять, и для этого ему требуются 
высококвалифицированные игроки. Клуб вернул Коваржа и Трямкина. 
Наверное, именно эти приобретения можно назвать самыми громкими для 
команды. Помимо Трямкина, линию обороны укрепили такие опытные 
хоккеисты, как Егоршев, Мишарин, Лямин и Бодров.  
Оставшиеся две легионерских вакансии заняли канадцы Франсис Паре и 
Тейлор Бек. Если Паре уже знаком российским болельщикам, то для Бека это 
первое путешествие за океан. Чуть менее 100 матчей в НХЛ. Но можно 
отметить, что в АХЛ Тейлор был хорош. Вингер имеет хорошее голевое чутье и, 
благодаря своим размерам, часто выигрывает силовую борьбу. Для 
разнообразия атакующих построений команды были приглашены Миловзоров, 
Кучерявенко и Григоренко. И если первые двое провели хороший прошлый 
сезон, чем зарекомендовали себя, то Игорь, не смотря на свои "болячки", 
скорее приглашался на роль лидера команды, человека, которого будут 
слушать. Но семейные обстоятельства не позволили Григоренко начать этот 
сезон в Екатеринбурге. Возможно игрока, уровня Григоренко пока и не хватает 
"Автомобилисту" для решения поставленных задач.  
Оценка: 7/10. 
"Ак Барс" 

https://www.championat.com/hockey/article-277310-kakim-budet-sostav-cska-v-sezone-201718.html
https://www.championat.com/hockey/article-277310-kakim-budet-sostav-cska-v-sezone-201718.html


 

 

Вернуть Зарипова, подписать Ландера и Радулова. Две из трех задач были 
выполнены. Последняя казалась наиболее трудновыполнимой и скорее играла 
роль повышения спроса на игрока в НХЛ. Казанский клуб был бы похож на себя, 
если бы эти два трансфера остались единственными, но оптовая закупка у 
Новокузнецка довольно странное решение. Увеличить конкуренцию в составе? 
Игроки молодые, тем более Казань располагает достаточно хорошей школой. В 
любом случае из всей этой кузнецкой молодежи можно отметить лишь 
Подъяпольского и Лямкина. В связи с этим крайне интересным становится 
вопрос: Что будет делать Билялетдинов и его тренерский штаб с вратарской 
линией? Ставка на Гарипова? Об этом говорят каждый год и каждый год он 
никак не может проявить себя на протяжении всего сезона. У "Ак Барса" 
остается вакантной еще одна легионерская позиция и, видимо, осуществляется 
поиск основного голкипера команды. А может быть Казань "бомбанет", и удивит 
всех войдя в новый сезон именно с парой Гарипов - Подъяпольский. По крайне 
мере было бы интересно понаблюдать за этим. 
 Отметить можно и подписание контракта со Стасом Галиевым. Форвард еще в 
юношеском возрасте уехал за океан, мечтая сыграть в НХЛ. Мечта сбылась, но 
вот заиграть там не получилось. Дабы не "закиснуть" в АХЛ нападающий решил 
вернуться в Россию, где ему был представлен полный карт-бланш с выбором 
команды. Он остановился на "Ак Барсе" и теперь атакующий потенциал 
казанцев стал и вовсе убийственным.  
 Оценка: 7/10 
"Лада" 
Каждый год комплектация "Лады" происходит по остаточному принципу - 
заберем всех, кто не подошел другим командам. Однако это межсезонье 
отличается от остальных. Мало кто ожидал, что Чарльз Геноуэй переберется из 
"Йокерита" в стан тольяттинцев. Игрок абсолютно точно усилит команду и 
разнообразит игру в атаке. Опыт и уверенная игра Ежова и Воробьева смогут 
помочь "молодежи", которой в клубе предостаточно.  
Вратарская линия полностью сменилась, но это не должно тревожить 
болельщиков. Лазушин успешно защищал ворота "динамовцев" и составлял 
отличную конкуренцию Еременко. А Иванникову давно пора было сменить 
пригретую лавку в "Ледовом". Евгений уже выступал за тольяттинцев, но даже 
за короткий промежуток успел побыть любимцем публики. Оба голкипера 
претендуют на роль первого номера, а значит будут показывать свой максимум 
в каждом матче.  
В прошлом сезоне Аболс раскрыл атакующий потенциал команды и "Лада" 
стала 7 командой на Востоке по заброшенным шайбам, что не может не 
радовать. В клубе продлили контракт с главным бомбардиром команды - 
Никитой Филатовым, но потеряли Шенфельда, Комарова и Иванова. Они ушли 
и на их место придут другие. Новотны и Скороходов смогут перезагрузить свои 
карьеры и доказать, что все еще могут набирать больше 25 очков за сезон, а 
Эштон доказать Скудре и руководству нижегородцев, что от него избавились 
зря.  
Оценка: 8/10 
"Металлург" Магнитогорск 
Судя по всему, правлению Магнитогорска на Востоке приходит конец. Пока 
конкуренты усиливаются "магнитка" теряет кадры. Кто-то уехал за океан, кто-то 
отправился домой, а кто-то Александр Семин, до сих пор ищущий команду. 
Если раньше Величкину приходилось искать усиления для 2-3 звена, то теперь 
нужно искать замену Зарипову, Антипину и Береглазову, что представляется 
сложным. Денисов и Эллисон игроки высокого уровня, но этого маловато. 



 

 

Надеяться, что Шаус повторит подвиги Ли? Американцы из Европы всегда как 
"кот в мешке". Возвращение Шенфельда скорее перспектива на будущее, не 
факт, что он сможет показывать те результаты, которые показывал в Тольятти. 
В любом случае сезон еще не начался и стоит ждать интересных 
приобретений. Один из самых больших бюджетов на Востоке даст возможность 
Величкину разгуляться не только по Европе, но и на североамериканском 
рынке.  
Оценка: 3/10 
"Трактор" 
"Трактор" в последние сезоны зарекомендовал себя как клуб, который 
относится к селекции довольно трепетно, не меняя полкоманды за межсезонье. 
Так пока и происходит в этом году. Потери Белова и Денисова с лихвой 
компенсировали Бэйлен и Дмитрий Вишневский. Если по Дмитрию вопросов 
нет, то травматичность Ника может сыграть злую шутку как с клубом, так и с 
игроком. Что касается нападения, то тут также обошлось без огромных 
изменений. Виделль, который давно знаком с российским хоккеем и 
требованиями различных тренеров, должен органично вписаться в настоящий 
боевой коллектив Гатиятулина. Сложнее должно быть Полыгалову, который 
впервые за последние 8 лет сменил команду, но Игорь знаком с требованиями 
Назарова и баллонами Крикунова, а значит уже смело можно говорить, что он 
подходит тренерскому штабу, ведь он настоящий боец. Отметить можно и 
Жильбера Брюле, выменянного из "Нефтехимика". Энергичный форвард любит 
играть на высоких скоростях и может стать главным бомбардиром команды. 
Болельщикам остается надеется, что канадец не повторит путь прежних 
легионеров команды. Слишком много в клубе ошибались с легионерами - 
Веске, Рой, Бирнер, Ржепик. Не повториться ли эта ситуация и в этом году? 
Оценка: 6/10 
"Нефтехимик" 
Новый сезон в Нижнекамске Назаров начал с "чистки" своего ростера. Лямин, 
Полыгалов, Рясенский, Березин - далеко не полный список игроков, покинувших 
"Нефтехимик". Однако Назаров знает, что он делает. Он собирает команду, 
которая может и должна биться. А зная бюджет клуба, биться должны не за 
попадание в плей-офф, а куда за большее. Но пока трансферная политика 
клуба не особо впечатляет. Разбросав половину своей защиты, нижнекамцы 
пригласили Пигановича, который пропустил весь прошлый сезон и взяли в 
аренду у "Лос-Анджелеса" Шарипзянова, прозябающего в АХЛ. Довольно 
спорное приобретение. Усиление в атакующих построениях тоже нельзя 
назвать многообещающими. Разве что Чед Рау может с этим поспорить. 
Привезенный из Чехии Робин Ганзл не внушает доверия, ведь даже в 
"Литвинове" он был далеко не главной звездой. Единственный плюс 
менеджменту можно поставить за обновление вратарской линии. Ежов и 
Макаров то, что было нужно "Нефтехимику" в последние сезоны. Два 
равноценно сильных вратаря, на фоне Коллпанена и Лисутина выглядят 
многообещающе.  
Оценка: 5/10 
"Югра" 
"Профессор" пришел в "Югру" и ввел свою политику. Вернуть легионеров в 
Ханты-Мансийск было первоочередной задачей. Мянтюля и Савинайнен 
знакомы с российским хоккеем, и тренерский штаб знает, что от них ожидать. 
Вряд ли Захаркин на этом остановится. Команде надо выбираться со дна и 
привлекать болельщиков, а без легионеров это будет не просто. 



 

 

Хорошенько клуб поработал и на российском рынке. "Старая гвардия" в лице 
Лекомцева, Скачкова и Дмитрия Макарова совершенно точно усилят "Югру". 
Отметить стоит и возвращение Фокина, с которым клуб расторг контракт в 
феврале. Вместе с ним пару голкиперов составит Илья Проскуряков. Блестяще 
проведя регулярный чемпионат в "Торпедо", вратарь не убедительно сыграл в 
плей-офф, что и побудило Скудру расстаться игроком.  
Захаркин устроил крупную перестройку в Хантах, остается гадать, сможет ли он 
ее закончить быстрее, чем в лиге решат вычеркнуть клуб из участников КХЛ. 
Оценка: 7/10. 

http://allhockey.ru/forum/blog/gimaevbros/o%D1%86e%D0%BD%C4%B8%D0%B8_
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К заголовкам сообщений 

Экс-тренер "Авангарда" Корноухов назначен директором хоккейной 
школы омского клуба (Р-Спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Бывший главный тренер омского "Авангарда" Евгений Корноухов возглавил 
хоккейную школу клуба, сообщается на официальном сайте омичей. 
Корноухов работал главным тренером "Авагнарда" в 2015-2016 годах, под его 
руководством команда в 2016 году дошла до второго раунда плей-офф КХЛ, где 
уступила уфимскому "Салавату Юлаеву". 
"Опыт и знания, накопленные Евгением Корноуховым, обязательно пригодятся 
нашей школе, - заявил президент "Авангарда" Владимир Шалаев. - Нашему 
клубу необходимо выходить на новый уровень в организационной и 
методологической части подготовки резерва. За этим мы ждем улучшения 
спортивных результатов. Кроме того, осенью 2018 года откроется хоккейная 
академия "Авангард", ее строительство уже активно идет. А значит мы должны 
быть максимально готовы к применению самых современных наработок. Эти, а 
также многие другие направления и будет курировать Евгений Корноухов". 
В сезонах 2010 и 2011 годов Корноухов возглавлял команду МХЛ "Локо" 
(Ярославль). С сезона 2011-2012 работал главным тренером команды МХЛ 
"Омские Ястребы", которая дважды победила в Кубке Харламова (2012, 2013 
годы).  

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123045053.html 
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• Live Sport (livesport.ru), Москва, 18 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Советский спорт  , Москва, 18 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 18 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 18 июля 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 18 июля 2017 

• Новости Омска (eto-omsk.ru), Омск, 18 июля 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 18 июля 2017 

• Время Омское (omsktime.ru), Омск, 18 июля 2017 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Владислав Гавриков: прежде чем кого-то "убивать", стараюсь оценивать 
ситуацию (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Весной лидер обороны "Локомотива" прошлого сезона Владислав Гавриков 
съездил на свой первый взрослый чемпионат мира, а уже в межсезонье 
пополнил ряды СКА. Виды на него имел "Коламбус", но защитник предпочел 
остаться в России и подписал контракт с питерским клубом на два года. 
- Олег Знарок делает очень большой акцент на предсезонную подготовку и 
предлагает игрокам серьезные нагрузки. Сборы в СКА на данный момент 
самые сложные в карьере? 
- Не стал бы их как-то особенно выделять. В подходе каждого тренера во время 
летней подготовки присутствуют определенные нюансы. Не скрою, пока 
приходится тяжеловато. Сейчас мы проделываем очень большой объем 
интенсивной, беговой и скоростно-силовой работы. Одним словом, 
закладываем фундамент на весь год. 
- В чем вы видите сильные стороны Олега Знарка?  
- Требовательность, строжайшая дисциплина и характер. Именно эти качества 
ставятся во главу угла.  
- Питерская команда уже вышла на лед. В каком сочетании наигрывает вас 
главный тренер? 
- Сейчас работаю в паре со шведом Патриком Херсли. Но, большого значения 
этому факту не придаю. За время сборов состав может еще десять раз 
поменяться. 
- В родном Ярославле вы прошли все ступени - от МХЛ до КХЛ, правда, 
отлучались ненадолго в "Рязань". Не возникнет ли проблем с адаптацией в 
связи с переездом? 
- Думаю, нет. Это часть моей работы, стараюсь акцентировать внимание на 
других вещах. Понятно, какие-то моменты в жизни в связи с переездом 
изменились, но в хоккейном плане все осталось по-прежнему. 
- В прошедшем сезоне вы впервые побывали на взрослом чемпионате мира. 
Какие впечатления остались от турнира и что нового почерпнули для себя? 
- Только положительные. Очень понравилось играть против сильных команд. 
Думаю, все это пойдет мне только в плюс. Кельнско-парижский турнир 
запомнится на всю жизнь, так как был первым в карьере на столь серьезном 
уровне. Очень рад, что удалось завоевать бронзу. 
- Чего не хватило игрокам сборной России в полуфинальном матче с 
канадцами? Почему так и не смогли удержать победный счет? 
- Не готов сейчас ответить на этот вопрос. Впереди новые турниры и цели. 
Осталось только, как следует, к ним подготовиться и дождаться их старта. 

https://www.livesport.ru/hockey/2017/07/18/kornoukhov/
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http://www.hawk.ru/news/26875/
http://eto-omsk.ru/news/sport/91455_hokkeyinuyu-shkolu-avangarda-vozglavil-evgeniy.html
http://news.ivest.kz/128036008-hokkeynuyu-shkolu-avangarda-vozglavil-evgeniy-kornouhov
http://www.omsktime.ru/news/id/82581
http://newsomsk.ru/news/60043-kornouxov_vernulsya_v_omskiy_avangard/


 

 

- В этом сезоне вы имеете хорошие шансы поехать на Олимпиаду. Насколько 
важно для вас представлять родную страну на столь престижном 
соревновании? 
- Для начала нужно еще попасть в основной состав сборной. Предстоит очень 
серьезная и сложная работа. Ведь желающих на поездку в Пхенчхан будет 
немало. Так что пока не будем так далеко загадывать. Конечно, это огромное 
событие для всего мирового спорта. Именно поэтому очень хочется принять в 
ней участие. 
- Сервисмен молодежной сборной России Александр Резепов как-то 
рассказывал: "Выхожу из своей каморки, а передо мной в полотенце стоит 
здоровенный мужик с широченной спиной. Обхожу его, смотрю, а это Влад 
Гавриков". Вы всегда выделялись своими габаритами среди сверстников или 
это результат тренировок? 
- Мне кажется, Александр Ризанурович немножечко преувеличил ( смеется ). 
Работаю в тренажерном зале действительно много, но всегда есть к чему 
стремиться. 
- Внушительные габариты сильно помогают в силовой борьбе? 
- Конечно. Но далеко не против каждого стоит играть жестко. Есть и такие 
игроки, кого очень сложно поймать и сыграть в тело. Бывает - летишь бить, а 
какой-нибудь маневренный хоккеист за счет хорошего катания уходит от стыка 
или на вираже сбрасывает тебя со спины. Поэтому, прежде чем бежать кого-то 
"убивать", стараюсь оценивать ситуацию. 
- В чем секрет Валерия Брагина? За счет чего ему постоянно удается 
добиваться высоких результатов со сборной? 
- На мой взгляд, Валерий Николаевич очень грамотный и, не побоюсь этого 
слова, великий молодежный тренер. Во всех его командах прежде всего 
ценятся неуступчивость характера и жесткое выполнение игровой дисциплины. 
Ребята на каждый матч выходят биться друг за друга, и за Брагина в том числе. 
Он это прекрасно чувствует и дает игрокам ответный импульс.  
- Переход из юношеского хоккея во взрослый дался легко? 
- Мне в этом плане очень помогла поездка в ХК "Рязань", выступавший в ВХЛ. 
Это была небольшая, но очень важная промежуточная ступенька в плане роста. 
В Рязани удалось поиграть против мужиков и выйти на более высокий уровень. 
Там я провел всего-то 11 матчей. За этот срок узнал о ВХЛ и ее особенностях 
не так много. В КХЛ же уровень игроков заметно выше, более высокие 
скорости. Да и на принятие решений остается гораздо меньше времени.  
- Выступая в "Рязани", могли представить, что, уже спустя два года, 
дебютируете на чемпионате мира и станете одним из кандидатов на поездку в 
Пхенчхан? 
- Тогда даже и не помышлял об этом. Ставил перед собой более локальные 
задачи. Например, попасть в КХЛ и родной "Локомотив". Для этого очень много 
и упорно работал. 
- Какие цели ставите перед собой на предстоящий сезон? 
- Постараюсь попасть в состав Олимпийской сборной. Понимаю, что для этого 
предстоит прилично попахать. А со СКА хотелось бы выиграть Кубок Гагарина.  

http://allhockey.ru/article/show/296175-
Vladislav_Gavrikov_prezhde_chem_kogo_to_ubivat_starajus_ocenivat_situaciju 

К заголовкам сообщений 

Величкин: "Магнитка" отправит несколько хоккеистов в новый фарм-клуб 
"Зауралье" (Р-Спорт, Москва, 18 июля 2017) 

http://allhockey.ru/article/show/296175-Vladislav_Gavrikov_prezhde_chem_kogo_to_ubivat_starajus_ocenivat_situaciju
http://allhockey.ru/article/show/296175-Vladislav_Gavrikov_prezhde_chem_kogo_to_ubivat_starajus_ocenivat_situaciju


 

 

Несколько игроков магнитогорского "Металлурга", в том числе голкипер Артем 
Загидулин, начнут сезон в составе нового фарм-клуба "Магнитки" - курганского 
"Зауралья", заявил вице-президент магнитогорского клуба по хоккейной 
деятельности Геннадий Величкин. 
Во вторник было объявлено о подписании соглашения о взаимном 
сотрудничестве двух клубов КХЛ и ВХЛ - "Магнитки" и "Зауралья". Клуб из 
Кургана стал официальным фарм-клубом пятикратного чемпиона России и 
двукратного обладателя Кубка Гагарина. Ранее "Магнитка" сотрудничала с 
"Южным Уралом" из Орска, а "Зауралье" являлось фарм-клубом 
новокузнецкого "Металлурга". 
"Уже совершенно точно могу сказать, что туда отправляется наш вратарь 
Артем Загидулин, на которого будут возлагаться в Кургане большие надежды и 
появится постоянная игровая практика, - сказал Величкин, которого цитирует 
официальный сайт "Магнитки". - Это будет правильно, если у Загидулина будет 
постоянная игровая практика. Кроме вратаря, мы отправили в Курган защитника 
Артема Икамацких и нападающего Артура Болтанова. А после сборов в 
Германии мы еще пару человек отправим играть в Курган. Таким образом, 5-6 
человек из системы магнитогорского "Металлурга" начнут сезон в составе 
"Зауралья". 
Отвечая на вопрос о задачах, стоящих перед двумя клубами, Величкин заявил, 
что необходимо обкатать молодежь в течение сезона и дать игровую практику 
тем хоккеистам, кто пока не попадает в состав "Металлурга", а также "всячески 
помогать "Зауралью" как можно удачно выступить в наступающем сезоне - 
попасть в плей-офф и максимально пройти вместе по кубковой сетке".  

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123048164.html 

Похожие сообщения (8): 

• NewsRbk.ru, Москва, 18 июля 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 18 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 18 июля 2017 

• Магнитогорское информационное агентство (verstov.info), Магнитогорск, 
18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Величкин: 5-6 человек из системы "Магнитки" начнут сезон в составе 
"Зауралья" (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" по хоккейной деятельности 
Геннадий Величкин рассказала о том, как именно будет проходить 
сотрудничество с курганским "Зауральем", которое официальной стало фарм-
клубом "Магнитки".  
"С Орском и командой "Южный Урал" мы сотрудничали много лет. Мы 
благодарны руководству орского клуба - Олегу Пивунову и Вадиму Подкопаеву 
за плодотворный период работы. Но сегодня у нас назрела необходимость 
решать новые задачи в развитии всей вертикали магнитогорской команды. Не 
все наши требования и просьбы могли быть удовлетворены в Орске. К тому же 
руководство курганской команды давно изъявляло желание сотрудничать с 
Магниткой. Все эти факторы помогли нам по-новому посмотреть на вариант 
хоккейного сотрудничества Магнитогорска и Кургана. На днях к нам приезжала 

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123048164.html
http://newsrbk.ru/news/4698002-velichkin-magnitka--otpravit-neskolko-hokkeistov-v-novyiy-farm-klub-zaurale-.html
http://news.rambler.ru/head/37425721-gennadiy-velichkin-5-6-igrokov-magnitki-nachnut-sezon-v-zaurale/
http://www.metallurg.ru/press/club-news/400485/
http://www.verstov.info/news/sports/65218-teper-zaurale-metallurg-opredelilsya-so-svoim-novym-farm-klubom.html
http://www.verstov.info/news/sports/65218-teper-zaurale-metallurg-opredelilsya-so-svoim-novym-farm-klubom.html
http://allhockey.ru/news/show/296200-Velichkin_Zagidulin_sovershenno_tochno_otpravlyaetsya_v_Zaural_e
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91638-ibisub-s-pbbcn-lsyobcs-yoicbshnsn-yolsyinyoen.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=www.championat.com%2Fhockey%2Fnews-2854792-zaurale-stalo-novym-farm-klubom-magnitki.html&lang=ru&stid=oOePaKLHGxciukAlhMjj&rubric=hockey&from=rubric


 

 

делегация из Кургана, и мы подписали новое соглашение. Мы уже обговорили 
стратегию и планы совместной деятельности. В тренерском штабе "Зауралья" 
одним из помощников главного тренера будет работать Игорь Андросов. 
Именно он будет в большей степени курировать тех ребят, которые будут 
периодически приезжать играть в Курган на протяжении всего сезона. Наша 
основная команда не может вместить всех желающих и дать игровое время 
абсолютно всем молодым ребятам. А Высшая хоккейная лига - тоже 
интересный и упорный чемпионат, тоже приличный взрослый уровень. Эту 
школу мужского хоккея тоже надо пройти многим молодым ребятам. С точки 
зрения логистики нас тоже все устраивает. Курган - не так далеко 
географически от нас находится.  
Уже совершенно точно могу сказать, что туда отправляется наш вратарь Артем 
Загидулин, на которого будут возлагаться в Кургане большие надежды и 
появится постоянная игровая практика. Нет смысла Артему ждать своей 
очереди, когда у нас есть Кошечкин и Самсонов. Это будет правильно, если у 
Загидулина будет постоянная игровая практика. Кроме вратаря, мы отправили 
в Курган защитника Артема Икамацких и нападающего Артура Болтанова. А 
после сборов в Германии мы еще пару человек отправим играть в Курган. 
Таким образом, 5-6 человек из системы магнитогорского "Металлурга" начнут 
сезон в составе "Зауралья". 

https://www.championat.com/hockey/news-2854936-velichkin-5-6-chelovek-iz-
sistemy-magnitki-nachnut-sezon-v-sostave-zauralja.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 18 июля 2017 

• Магнитогорское информационное агентство (verstov.info), Магнитогорск, 
18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

"Салават" играет мускулами. Вайсфельд строит в Уфе чемпионскую 
команду? (Sports.ru, Москва, 18 июля 2017) 
За уфимцами, привыкшими к медийному статусу одного из грандов КХЛ, уже 
давно следят не только башкирские болельщики, но и люди по всей стране. 
"Салават" многих приучил к ярким и непредсказуемым матчам.  
Совершенно точно - приглашение Вестерлунда, опытнейшего финского 
специалиста, дважды обыгрывавшего сборную России на Олимпиадах и 
единожды - на чемпионате мира (сочинская Олимпиада 2014 года и мировое 
первенство 2007 года стали для россиян домашними), выглядит мощнейшим 
ходом со стороны генерального менеджера Леонида Вайсфельда. Помним мы 
и отличную работу Эркки в "Йокерите".  
Вестерлунд не только сильный тренер, но и прекрасный психолог и педагог, что 
в современном хоккейном мире необычайно важно. Ну, а в том, что он позвал в 
свой тренерский штаб соотечественников, нет ничего удивительного. 
Вестерлунд - главный и вправе решать, с кем ему комфортнее и привычнее 
трудиться, в каком составе вместе идти к поставленной цели. К слову, будут в 
команде Эркки и российские специалисты - тренер Николай Цулыгин, а также 
Вадим Тарасов, призванный отвечать за вратарей.  
Утвердив тренерский штаб, "Салават" продолжил комплектование, заполучив в 
свои ряды нескольких сильных хоккеистов. Вратарская линия Бен Скривенс - 
Андрей Кареев, будет конкуренция за пост № 1.  
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https://www.sports.ru/hockey/1053093652.html
http://www.metallurg.ru/press/club-news/400485/
http://www.verstov.info/news/sports/65218-teper-zaurale-metallurg-opredelilsya-so-svoim-novym-farm-klubom.html
http://www.verstov.info/news/sports/65218-teper-zaurale-metallurg-opredelilsya-so-svoim-novym-farm-klubom.html


 

 

В защиту приглашен Филип Ларсен из "Ванкувера", чьи возможности прекрасно 
известны Вестерлунду по совместной работе в "Йокерите". Бывший торпедовец 
Максим Осипов, а Григорий Панин и Максим Гончаров дадут отпор любому 
сопернику, добавив команде мощи.  
Все должно быть в порядке и в нападении. Остались Линус Умарк и Теему 
Хартикайнен, подписан Доминик Кубалик, из московского "Динамо" удалось 
заполучить Дениса Кокарева и Артема Федорова. Пора приходить в себя и 
Илье Зубову, который явно засиделся в "Авангарде".  
Уфимцы выглядят "крепким орешком" на Востоке, способны они дать бой и 
грандам Запада. А работу тренерского штаба будем оценивать по ходу 
чемпионата, а не тогда, когда делать это просто бессмысленно.  

https://www.sports.ru/hockey/1053112568.html 

К заголовкам сообщений 

Борис Майоров: СКА ослаб. ЦСКА - главный претендент на Кубок Гагарина 
(Советский спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров высказал свое мнение о 
шансах ЦСКА на чемпионство в грядущем чемпионате КХЛ.  
- Теоретически ЦСКА сейчас - главный претендент на Кубок Гагарина-2018, - 
рассуждает Борис Майоров. - Особенно с учетом того, что их главный конкурент 
за чемпионский титул - СКА - серьезно ослаб, потеряв своих ведущих игроков. 
Не стала сильнее и "Магнитка", из которой ушло человек семь из основного 
состава. Причем, многие из них отправились ни куда-нибудь, а в НХЛ. 
Посмотрим, конечно, сумеют ли они там закрепиться... Но то, что они обратили 
на себя внимание энхаэловских клубов уже само по себе говорит о том, что 
хоккеисты это были очень сильные. А, значит, найти им замену будет очень 
непросто.  
На этом фоне ЦСКА выглядит лидером за счет своих именитых новичков. Тут и 
боеспособная связка из "Сибири" в лице Шумакова и Шалунова. И Капризов, 
которого перетащили из "Салавата Юлаева". И вернувшиеся из-за океана 
Любимов, Нестеров, Григоренко. Но, повторюсь, пока сила армейцев - чисто 
теоретическая. Смогут ли они стать при этом сильной командой. А также 
справиться с давлением, которое без сомнения будет на нее оказываться со 
стороны руководства клуба и СМИ - еще вопрос, ответ на который мы получим 
только по ходу сезона. 
- Справится ли и с такой звездной командой, и с давлением на нее новый 
наставник ЦСКА Игорь Никитин?  
- Опыта у тренера вполне достаточно. По-моему, он уже давно созрел для 
самостоятельной работы. Тем более, что Никитин уже был главным в 
"Авангарде". И там под его началом были гораздо более известные игроки. 
Плюс школа сборной России, в штаб которой Игорь входит уже на протяжении 
многих лет. В общем, опыта ему хватит. В этом я не сомневаюсь.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/993004 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.ru/hockey/1053112568.html
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/993004
http://allhockey.ru/news/show/296213-Mayorov_CSKA_sejchas_glavnyj_pretendent_na_Kubok_Gagarina_2018
http://cska-hockey.ru/news/Boris_Majorov_CSKA__glavnyj_pretendent_na_Kubok_Gagarina
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91670-ibe-ub-yonyibyo-icbe-nnln-b-ugu-ibibsb-2018.html
http://www.hockey-world.net/khl/177580-boris-majorov-teoreticheski-tsska-sejchas-glavnyj-pretendent-na-kubok-gagarina-2018


 

 

Гатиятулин: на финском сборе "Трактора" акцент будет на физическую 
подготовку (Чемпионат.com,  Москва, 18 июля 2017) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин в преддверии первого 
контрольного матча команды с "Нефтехимиком" рассказал о целях на 
тренировочный сбор в "Финляндии" и контрольные матчи в частности.  
"В первую очередь - заложить фундамент на весь сезон, акцент будет сделан 
на физическую подготовку. Что касается контрольных матчей, через них мы 
будем наигрывать и находить сочетания звеньев, связки, с которыми мы 
начнем сезон. Еще одна задача контрольных матчей - дать игровое время 
молодежи, проверить ребят в противостоянии с соперниками уровня КХЛ. Для 
наших молодых игроков это будет хороший опыт". 

https://www.championat.com/hockey/news-2854832-gatijatulin-na-finskom-sbore-
traktora-akcent-budet-na-fizicheskuju-podgotovku.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

• Заряд (chelyabinskhockey.ru), Челябинск, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Гатиятулин: матч с "Нефтехимиком" оставил вопросы по тактике и 
самоотдаче (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин подвел итоги предсезонного 
матча с "Нефтехимиком" (1:5). 
"Как и планировали, выставили на первую игру предсезонки молодежный 
состав, дали ребятам почувствовать уровень КХЛ. Сыграли в три полных звена, 
чтобы наша молодежь больше нагрузилась, получила больше игрового 
времени, чтобы ребята постарались держать темп, сыграли короткими 
сменами. Матч носил тренировочный характер, но оставил много вопросов: по 
тактике, по самоотдаче некоторых хоккеистов. Впрочем, это предсезонка, 
первая игра. Возможно, у наших ребят моментами преобладали эмоции. Будем 
работать дальше, налаживать взаимодействие, объяснять нашим молодым 
игрокам, что мы от них хотим. Тех, кто поймет, кто перестроится - будем 
подключать к работе с основной командой уже в сезоне. Добавлю, что команда 
получает серьезные нагрузки. Как я и говорил, здесь и сейчас у нас идет 
большая работа. Но хочу отметить, что все с пониманием относятся к 
двухразовым тренировкам, выкладываются на них полностью. 
Соперник перебросал нас в три раза, владел преимуществом. У них 
выделялись легионеры - первая тройка нападения. Владислав Сухачев 
старался, смотрелся неплохо, выручал. Это для него хороший опыт. 
В общении с Брюле - никаких проблем, мы поговорили. Он провел с нами две 
тренировки. Видно, что это мастеровитый хоккеист. Будем смотреть, с какими 
партнерами его лучше использовать, искать оптимальные сочетания".  

https://www.championat.com/hockey/news-2855206-gatijatulin-match-s-
neftehimikom-ostavil-voprosy-po-taktike-i-samootdache.html 

Похожие сообщения (5): 

• ХК Трактор (hctraktor.org), Челябинск, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• 123ru.net, Москва, 18 июля 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2854832-gatijatulin-na-finskom-sbore-traktora-akcent-budet-na-fizicheskuju-podgotovku.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854832-gatijatulin-na-finskom-sbore-traktora-akcent-budet-na-fizicheskuju-podgotovku.html
https://www.sports.ru/hockey/1053095364.html
http://allhockey.ru/news/show/296206-Gatiyatulin_v_kontrol_nyh_matchah_dadim_igrovoe_vremya_molodezhi_Traktora
http://sport.business-gazeta.ru/news/195741/
http://www.chelyabinskhockey.ru/pub/news/gatiyatulin-na-finskom-sbore-traktora-aktsent-budet-na-fizicheskuyu-podgotovku/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91649-ibsyacs-e-ucx-ibyibx-lblsi-sien-eniya-iclns-bub.html
https://www.championat.com/hockey/news-2855206-gatijatulin-match-s-neftehimikom-ostavil-voprosy-po-taktike-i-samootdache.html
https://www.championat.com/hockey/news-2855206-gatijatulin-match-s-neftehimikom-ostavil-voprosy-po-taktike-i-samootdache.html
http://hctraktor.org/media/news/?id=18549
https://www.sports.ru/hockey/1053113151.html
http://123ru.net/chelyabinsk/105512256/


 

 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 19 июля 2017 

• Советский спорт  , Москва, 19 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Каким будет Трактор в новом сезоне? Часть 1. Защитники 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 18 июля 2017) 
"Хоккея нет,но вы держитесь",под таким лозунгом у меня проходит это лето.Уж 
больно хочется,чтобы новый сезон скорее начался,он таит в себе множество 
загадок,одна из которых-сохранит ли Трактор ту планку,которую сам же задрал 
для себя сезоном ранее? И что вообще ожидать от игроков в новом сезоне? 
Порассуждаем на эту тему. И да,про вратарей статьи не будет.Моя позиция 
такая-у нас два хороших вратаря, у которых бывают неудачные 
дни,впрочем,как и у всех, а кто будет больше играть в новом сезоне пусть 
решает тренерский штаб. 
№5. Артем Бородкин. Прошлый сезон- 66 матчей(Регулярка+ПО),9 (3+6) 
очков,показатель полезности +14. 
Минувший сезон можно по праву считать лучшим в карьере Артема. Он 
проявил себя,как надежный защитник 1-2 пары,да у него бывали мелкие 
ошибки,но они бывают у всех. Он закончил сезон с рекордным для себя 
показателем полезности +14! По сравнению с сезонами 14-15 и 15-16 он стал 
меньше удаляться. За вот эти 4 сезона,которые Бородкин выступает в КХЛ,он 
превратился в очень добротного защитника, поэтому я был рад,когда Трактор в 
этом межсезонье подписал с ним новый контракт.Я считаю Челябинск может по 
праву гордиться эти хоккеистом. 
Ожидания от сезона - Надеюсь Артем не перестанет прогрессировать в этом 
сезоне,а только улучшит свою игру,может даже заслужит своей игрой 
приглашение хотя бы в Олимпийскую сборную России. Будет играть в 1 паре 
обороны. 
№9. Данил Мамаев. Прошлый сезон-36 матчей 1(0+1) очко, показатель 
полезности +2. 
Когда человек дебютирует в КХЛ в возрасте 22 лет начинаешь скептически 
относиться к перспективам этого хоккеиста. Так оно и произошло,очередной 
блатной игрок,который ничего не показал,ну да ладно отбросим тему,как он 
попал в Трактор.В сезоне сыграл 30 игр,находясь на площадке 5-6 минут.Ну что 
тут говорить...Я одного не могу понять ЗАЧЕМ он нам? Он даже не лимитчик,я 
уверен,почти любой другой молодой игрок сыграет не хуже.У Мамаева,по 
сути,даже нет сильных сторон. Я уверен,у него положительный показатель 
полезности только потому,что он очень мало проводил времени на 
площадке,дай ему 15-17 минут игрового времени в сезоне,у него будет 
совершенно другой +/-. 
Ожидания от сезона-Мне бы не хотелось увидеть в этом сезоне Мамаева,я 
понимаю,что наше руководство не допустит этого,но хотелось бы,чтобы этого 
персонажа мы как можно реже видели в составе. 
№16. Александр Шинин. Прошлый сезон-54 матча 7(0+7) очков,показатель 
полезности -5. 
Капитан,старожила,авторитет-вот за эти 3 вещи его и держат в клубе. Я,как 
раньше не считал Шинина надежным защитником,так и сейчас не 
считаю.Александр провел минувший сезон на троечку.Он не молодеет,он это 
показывает своей игрой из года в год,как раньше были неуверенные действия в 
своей зоне,так и сейчас.Частенько мы видели в этом сезоне,как Александр 
замешкивался и терял шайбу в своей зоне,вследствии этого у ворот черно-

http://news.av-buh.ru/sport/hokkey/34501-traktor-ustupil-neftehimiku-kunlun-gromit-zvezd-avstrii-1912.html
http://www.sovsport.ru/news/text-item/993173


 

 

белых возникали опасные моменты,периодически превращавшиеся в 
заброшенные шайбы. 
Ожидания от сезона-Надеюсь сохранит свой невысокий 
уровень,прогрессировать уже поздно.Поставлю его в 4 пару. 
№44. Кирилл Кольцов. Прошлый сезон- 66 матчей 34 (13+21) очка,показатель 
полезности +7. 
В этом сезоне Кирилл в очередной раз доказал,что его по праву называют 
одним из лучших,а возможно,и лучшим атакующим защитником в стране. Придя 
в новую для себя команду он сразу же влился в коллектив,в игру команды,он 
стал настоящим лидером. Перед тем сезоном многие говорили,что Анвару с 
Кольцовым придется непросто,мол у него характер непростой,характер у него 
действительно сложный,но как сам сказал в одном из интервью Гатиятулин 
:"Меня Кольцов ни разу не подвел". Я ни раз походу сезона задумывался: "А что 
бы было с Трактором,если бы не подписали Кольцова?" Аж страшно 
становилось,учитывая наше нападение.Только Кольцов,ну еще 
пожалуй,Якуценя с Пестуновым,в прошедшем сезоне старались играть в 
комбинацонный,ни раз радующий глаз челябинских болельщиков,хоккей. 
Ожидания от сезона-Продолжит радовать результативностью,войдет в топ-10 
бомбардиров защитников лиги. Будет играть во 2 паре(в 1 вижу другого 
человека). 
№47.Алексей Петров. Прошлый сезон-65 матчей 13 (5+8) очков,показатель 
полезности -6. 
Такая же ситуация,что и с Шининым,не молодеет,почти каждую игру совершает 
ошибки,хотя все-таки прошлый сезон для него оцениваю,как нормально.В 
отличие от того же Шинина Петров порадовал результативностью. 
Петрова можно было оставить хотя бы потому,что он может постоять за себя и 
за партнеров.Наверное,в том числе и поэтому Анвар Рафаилович доверял 
Алексею ассистентскую нашивку в некоторых матчах сезона.В принципе 
неплохо,что продлили с ним контракт,однако Алексею надо добавить в обороне 
и быть менее вспыльчивым потому что бывало не раз,что его чрезмерная 
агрессия приводила к невынужденным удалениям. 
Ожидания от сезона- Буду рад,если перестанет хватать ненужные удаления, 
жду от него небольшого прогресса,хотя,конечно,наврятли,34 года-это не тот 
возраст,когда люди меняются.Для 3 пары самое то. 
№55.Ник Бэйлен. Прошлый сезон (КХЛ) -13 матчей 9(4+5) очков,показатель 
полезности +5 
Самое громкое приобретение челябинского клуба в этом межсезонье. Трактор 
подписал одного из самых результативных защитников лиги, не смотрите на 
то,что у него всего лишь 13 проведенных матчей в прошлом сезоне,у него был 
какой-то конфликт с Вудкрофтом.Кроме того,что Ник отличный атакующий 
защитник,мы получили Минскую связку Щехура-Бэйлен,которая великолепно 
взаимодействовала на протяжении двух сезонов. Ко всему выше 
перечисленному еще стоит отметить,что Ник праворукий защитник,а у нас таких 
до прихода Бэйлена не было.Короче,приглашение Бэйлена в Трактор один 
большой плюс. 
Ожидания от сезона- Уверен,станет лидером клуба,будет дирежировать 
большинством. Поставлю его в 1 пару,да не обидеться на меня Кирилл 
Кольцов. 
№59.Иван Вишневский. Прошлый сезон-29 матчей 8(2+6) очков, показатель 
полезности +4 
Иван еще один приобретенный игрок Трактором в этом межсезонье.Ну что 
можно сказать по этому защитнику? Очередной атакующий защитник нашей 



 

 

команды.В прошлом сезон практически не играл,ну и не мудренно.. Он играл в 
Торпедо Скудры,а чтобы играть в его команде ты должен быть бойцом от мозга 
до костей,хитовать соперников, а с этим у Ивана имеются определенные 
проблемы,подтверждением моих слов является статистика-всего 6(!) силовых 
приемов в 29 матчах,сейчас в сторонке где-то смеется Володя Денисов,который 
провел 149 силовых приемов за весь сезон.Иван еще один хоккеист на которого 
будет возлагаться надежда,что он поможет нашему клубу при игре в 
большинстве. 
Ожидания от сезона- Жду от него результативности,ведь именно для этого его 
брали,у него для этого есть хороший бросок,видение площадки,все в его 
руках.Но,как все окажется в итоге знает наверное только хоккейный 
бог.Закрепиться в топ-4. 
№69.Евгений Петриков. Прошлый сезон-7 матчей,0 очков,показатель 
полезности -1. 
Игрок,который провел 7 матчей в сезоне,играя 6-7 минут. Пока не дотягивает до 
уровня,возможно,будет играть в 4 паре,если,конечно,сильно не 
спрогрессировал.Есть над чем работать.Все-таки ВХЛ это не КХЛ 
Ожидания от сезона-будет привлекаться к основе,есть шансы заиграть в 4 
паре. 
№77.Никита Жульдиков. Прошлый сезон-32 матча,0 очков, показатель 
полезности -2. 
Только ленивый не критиковал Никиту Жульдикова в этом сезоне,после 
хорошего дебютного сезона Никита выдал можно сказать провальный 
сезон.Много обрезов,неуверенная игра-все это Никита Жульдиков образца 
минувшего сезона.Что случилось с Никитой,пожалуй, не знает никто. Может 
снизил к себе требования? Неизвестно.Я до сих пор,считаю,что Жульдиков 
может дорасти до уровня условного Бородкина,просто ему надо работать 
каждый день,талант у него,чтобы стать хорошим защитником уровня КХЛ,есть. 
Ожидания от сезона-Жду от него прогресса,очень надеюсь,что его предыдущий 
сезон так и останется для него единственным неудачным в карьере,я верю в 
него. 
№90.Константин Климонтов.Прошлый сезон-55 матчей,9(4+5) очков, показатель 
полезности -3. 
Прошедший сезон стал для 26-летнего Климонтова,по сути,первым 
полноценным сезоном.Константин всю жизнь находится в системе 
Трактора,правда была у него командировка в Витязь,ничем хорошим для него 
не закончилась.И вот при Анваре Гатиятулине он все-таки смог закрепиться в 
основе,и даже выходил в большинстве,играя на пятаке.Мое мнение-это игрок 4 
пары,ну можно иногда поднимать в 3. Климонтов атакующий защитник,но у нас 
таких уже 3 в команде,поэтому не особо то он и нужен,если честно. 
Ожидания от сезона- Будет играть,почти всегда будет попадать в заявку,он 
нравится в Анвару,однако я с Анваром не солидарен в данном случае.Мое 
мнение-он для 4 пары. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyswag/1341555.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Гулявцев: "Вместо сбора в Сочи у нас был карнавал" (Спорт 
экспресс, Москва, 19 июля 2017) 
Главный тренер "Северстали" в интервью "СЭ" рассказывает, зачем он увез 
команду в Ленинградскую область вместо курорта, о тяжелой подготовке к 
сезону и о том, кто из хоккеистов смешит его больше всех 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyswag/1341555.html


 

 

В "ИГОРЕ" У НАС - ВСЕ УДОБСТВА  
- Вы уехали на сбор на курорт "Игора" в Ленинградской области. Почему 
сделали такой выбор? 
- А зачем нам куда-то далеко ехать? В "Игоре" есть все условия для тренировок 
и возможность сконцентрироваться на работе. 
 - В прошлом году вы ездили в Сочи? 
 - Это был не сбор, а карнавал. Я все-таки убедился, что в Сочи нужно ехать 
отдыхать, а не проводить сборы. В прошлом году приехали жены игроков. 
Обстановка была не самая полезная для работы. Сейчас никаких 
родственников, мы заняты с утра до вечера. 
 - Выходные есть? 
 - Ни одного. 
 - Ох. 
 - У нас микроциклы. Работаем, в один из дней - двусторонка, потом баня, 
массаж и ребята предоставлены сами себе. Я не скажу, что мы все утомлены и 
у нас нет времени ни на что. - То-то вы мне сказали звонить в 21 час. - График 
такой. После ужина у нас был видеопросмотр, до этого занятия. Но днем даже у 
меня есть час-другой, чтобы отдохнуть в номере. 
- Кстати, про отель. Я видел фотографии со сборов. Вас там комары не съели 
еще? Все-таки жарко, кругом озера. 
- Да все у нас в порядке. Погода замечательная, а мы много времени проводим 
в помещении. Занимаемся, отрабатываем различные схемы. Что-то я не 
заметил комаров. У нас везде вай-фай, в каждом номере все удобства. Это 
очень цивилизованное место, только мы вдалеке от всех. Но сюда люди 
приезжают. Тут проходят корпоративы, но с гостями мы встречаемся только на 
завтраке. 
- А когда у кого-то банкет, то ходите вокруг, проверяя не забрел ли туда кто-то 
из хоккеистов? - Нет. Я своим парням доверяю. 
НРАВИТСЯ, КАК РАБОТАЕТ ВИШНЕВСКИЙ  
- Ваш первый двусторонний матч закончился со счетом 2:0. Что-то маловато 
голов. 
- Так мы отрабатывали игру в защите. Я многим недоволен, но были и весьма 
позитивные моменты. Сейчас такой период, когда в каждой двусторонней игре, 
на каждом занятии мы работаем над определенными вещами. 
- Вы сильно изменились после прошлого сезона? 
- Считаю, что в любом случае надо оставаться человеком. Да и какие-то 
неудачи не должны менять личность. Думаю, я остался прежним. - Может быть, 
что-то поменяли в подготовке? - Какие-то мелочи, ничего существенного. Но мы 
должны донести до игроков понимание игры, сделать так, чтобы они выполняли 
какие-то действия на автомате. Не забывайте, что у нас много ребят только 
пробиваются в состав. На сборе же шесть пятерок. 
 - У вас голос охрипший. Кричите на них? - Кричу только потому, что если я 
начну говорить шепотом, то никто ничего не услышит. Но я не кричу на кого-то 
конкретного. По большому счету мне очень нравится, как все работают. Есть 
ошибки, непонимание, но все со временем пройдет, я надеюсь. 
- Кто из игроков вас последний раз смешил? 
- Евгений Монс. Но это продолжается второй сезон. Я даже никаких конкретных 
примеров привести не могу. Он просто очень интересный молодой человек. Все 
время с ним что-то происходит. 
- Про ветерана Виталия Вишневского я пока спрашивать не буду. 
- И правильно. Я уже десять раз говорил про него и повторю - надо дать 
Виталию время. Впереди выставочные матчи, и первый состоится по окончании 



 

 

сборов с "Локомотивом". Потом будут матчи в Паюлахти, и тогда можно делать 
какие-то выводы. Сейчас-то даже и говорить не о чем. Но мне нравится, как он 
работает. 
 - Выходные после сбора дадите или ну их? - Два с половиной, а может быть, и 
три дня. Если парни хорошо поработают, то имеют право на отдых. 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Горди Дуайер: сыновья уже неплохо информированы (Прессбол, 
Минск, 18 июля 2017) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер в большом разговоре с 
корреспондентом "Прессбола" Сергеем Николаевым с особой теплотой 
упомянул своих детей.  
Я счастливый отец троих сыновей. Джеку 12 лет, Райану - 10, а Шону - 7. Семья 
живет в Канаде, но в августе приедет сюда на три недели. Пацаны 
познакомятся с командой, сходят на первые домашние игры сезона. Они 
большие фанаты хоккея, сами им занимаются. Очень рады, что их папа - 
главный тренер минского "Динамо". Теперь это их новая любимая команда.  
Что спрашивают о Минске и "зубрах"? 
Сыновья уже неплохо информированы. Задают такие же вопросы, как и вы. 
Подписали ли новых легионеров? Кто будет играть на левом или правом 
фланге в первом звене? Ребята знают динамовский состав. Они и раньше 
посреди сезона могли позвонить и дать мне какую-нибудь статистику. Типа 
"этот парень забросил свою пятую шайбу в большинстве в чемпионате". Что 
касается самого Минска, то мальчишки прислали список мест, которые хотят 
здесь увидеть. 
И что там? 
Сейчас гляну в телефоне... А вот: ботанический сад, площадь Независимости, 
библиотека. По-моему, сыновья заочно изучили минские 
достопримечательности лучше меня. Я-то больше занимался непосредственно 
хоккеем, а не экскурсиями.  

http://www.pressball.by/news/hockey/268953 

К заголовкам сообщений 

Дуайер - шаг к симпатичности (Спортивная панорама (sportpanorama.by), 
Минск, 18 июля 2017) 
Признаться, вашему покорному слуге уже изрядно надоело выступать жестким 
критиком на хоккейной медийной площадке. Хочется после всех заочных войн с 
Крэйгом Вудкрофтом (кстати, обратили внимание, что канадские тренеры бегут 
от нас именно в швейцарскую страну банков, часов и сыра - вспомните еще и 
Глена Хэнлона!), написать что-то позитивное. 
Конечно, это непросто, учитывая, что завтрашний день национальной сборной 
не определен, ибо ситуация с главным тренером, коим по-прежнему является 
Дэйв Льюис, до сих пор не прояснена. Вопрос и связанные с ним люди зависли 
в воздухе, а тем временем из главной команды страны отчалил в Омск, приняв 
"российское спортивное гражданство", капитан (!) национальной дружины 
Андрей Стась. 
Так это сборная! Но ведь и состав минского "Динамо" только-только начинает 
обретать реальные очертания, хотя, например, предположить, из кого новый 
наставник "зубров" Горди Дуайер составит первую бригаду большинства, да и 
вообще какими окажутся ударные тройки нападения, очень тяжело. 
Продолжаем ждать заполнения легионерских вакансий, надеясь, что в Минск 

http://www.pressball.by/news/hockey/268953


 

 

приедут мастера с лидерской харизмой и завидными талантами. Но приедут 
ли?! Пока ведь рано говорить "гоп!". 
Согласитесь, что после такой преамбулы позитивное настроение прийти не 
поторопится. Тем не менее! Все же попробуем порадоваться тому, что у нас 
сейчас происходит. В эти дни. Чтобы не грешить преждевременным отчаяньем. 
В конце концов, поводы для этого появились! Субъективные, ибо основываются 
на физиономических наблюдениях. Но почему бы и нет?! Если они позволяют 
симпатизировать тому же Дуайеру, активно и в охотку включившемуся в жизнь 
"зубров", в том числе и общественную. 
Не "полицейская" улыбка 
Изначальный авторский скепсис в отношении кандидатуры этого наставника 
постепенно сходит к нулю, уступая место надеждам. Дуайер однозначно 
начинает по-человечески нравиться, располагая к себе всех, кто с ним 
пересекается. В нем нет никакой брутальности, и, оценивая его манеру 
общаться, вести тренировочное занятие, вовсе не понятно, как он исполнял 
обязанности "полицейского". Это человек, не лезущий из кожи вон, чтобы стать 
центром внимания. Голос не повышает, и вообще говорит негромко, несмотря 
на исконный "лающий" характер английской речи. И еще взгляд. Глаза - зеркало 
души и всегда говорят о многом. 
Например, взгляд Вудкрофта был ищущим. Мистер Крэйг перманентно 
стремился уловить элемент сочувствия к своей персоне, что ему было, видимо, 
необходимо. Как человеку, нигде толком не поигравшему в хоккей, но 
стремящемуся утвердиться в нем в качестве "хорошего тренера". Дуайер в 
этом отношении много спокойнее. И это хорошее спокойствие, ибо оно говорит 
о внутренней цельности и уверенности мистера Горди. "Полицейский" не 
"полицейский", но в его игровой карьере были клубы и матчи НХЛ. Ему не надо 
с уровня плинтуса доказывать, что он не просто прохожий в хоккейной тусовке. 
За Дуайером есть тот опыт, о котором Вудкрофт мог бы только мечтать, 
завидуя в процессе самоедства. И в способности пошутить канадцы сильно 
разнятся. Прежний рулевой "зубров" острил очень тяжеловесно. Дуайер же 
блестяще расправился с темой повышение цены на абонементы, которая была 
поднята на встрече наставника с болельщиками и журналистами в минувшую 
субботу. На вопрос: "Это связано с вашим приездом?!" - канадец дал изящный 
ответ: "Не думаю. Но, если мы проведем хороший сезон, сможете в этом 
обвинить уже меня". 
И знаете, как-то захотелось помечтать на эту тему. 
Рациональный, аналитический ум 
Разумеется, мистер Горди нынче завоевывает симпатии не только рыжим 
цветом шевелюры (на удачу!), веснушками, теплыми улыбками и остроумием. 
Пускай состав "Динамо" еще окончательно не сформирован, но мысли, 
озвученные Дуайером, радуют глубиной. Он не зарекается. Очевидно, что 
знакомство с подписанными хоккеистами не ввело его в экзальтацию. Но в тоже 
время Дуайер, похоже, уже отдает себе отчет в том, что он будет делать с 
предложенным ему для работы "материалом". 
Вот это появившееся ощущение "определенности пути" и позволяет вначале 
робко и потихоньку, но уже верить в лучшие дни. Возможно, мистер Горди 
немногое сечет в революционных тематиках, однако если ему процитировать 
слова одного из польских лидеров социал-демократии Розалии (Розы) 
Люксембург, то, скорее всего, согласие окажется стопроцентным: "О 
социализме нельзя мечтать. Работать надо во имя социализма - упорно, 
каждодневно, не страшась и не гнушаясь революционного быта". 



 

 

Тем более что на быт Дуайеру в отличие от Люксембург, не жировавшей в 
немецкой эмиграции, ссылаться не приходится. С этим в Минске традиционно 
все в порядке. Как и со вниманием. Дуайера уже узнают на улицах, желая 
успехов в работе. 
А работать канадец любит и других способен заразить этой любовью. И тем же 
легионерам, которые либо с опозданием включились в тренировочный процесс 
- Кликхаммер и Энрот, либо еще только на подходе к подписанию контрактов с 
"Динамо", этот наставник спуску не даст. Как сейчас никто не ленится и не 
отлынивает на тренировках, так и завтра этого не случится. 
Дуайер, кстати, весьма конкретно охарактеризовал себя как тренера: 
"Современный коуч, который движется вперед шаг за шагом". А все говорит о 
том, что подобная стратегия - удел и всего "Динамо", чего ни в коем случае не 
надо стесняться. Шаги ведь могут быть разной длины, о чем не следует 
забывать. И главное, не тормозить, не спотыкаться и не натирать мозолей.  

https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%B9%D0%B
5%D1%80-%D1%88%D0%B0%D0%B3-%D0%BA-
%D1%81%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%
BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/ 

К заголовкам сообщений 

Энрот: надеюсь, переезд в КХЛ поможет мне попасть в олимпийскую 
сборную Швеции (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Шведский голкипер Юнас Энрот подписавший однолетнее соглашение с 
минским "Динамо", рассказал о своих ожиданиях от нового клуба и новой Лиги.  
"Пока мне не слишком много известно о Беларуси и "Динамо". Слышал, что 
Минск - отличный город, один из лучших на карте КХЛ. Впрочем, скоро пополню 
багаж своих знаний - когда приеду в тренинг-кэмп команды. На мое решение 
принять предложение "Динамо" в том числе повлиял запрет НХЛ на участие ее 
игроков в Олимпийских играх. Я подумал, что переезд в Европу поможет мне 
попасть в олимпийскую сборную Швеции на Играх в Пхенчхане. Перед 
принятием решения я разговаривал с Марком-Андре Граньяни, который 
отыграл в "Динамо" прошлый сезон и был всем очень доволен. Также позвонил 
Бену Скривенсу, который полностью подтвердил его слова.  
Что насчет адаптации? Сложно ответить на этот вопрос. Полагаю, мне 
понадобится некоторое время, чтобы привыкнуть. Однако рассчитываю, что 
хватит нескольких недель, чтобы быть в порядке. Совершенно точно КХЛ - это 
вторая сильнейшая лига в мире. Я очень рад играть здесь.  
Мои сильные стороны? Думаю, я хорошо читаю игру и предугадываю броски. У 
меня неплохой хоккейный интеллект. Раньше я с Дуайером знаком не был. Но 
после того, как подписал контракт, мы поговорили с ним около 10 минут по 
телефону. Рад предстоящему сотрудничеству с этим отличным специалистом. 
Подготовка к сезону? Я провел очень длинный сезон в "Анахайме" и до конца 
мая, можно сказать, не уходил со льда. В общем, я в хорошей форме прямо 
сейчас. Думаю, буквально пару недель с "Динамо" - и я наберу оптимальные 
кондиции. Вообще-то, я уже тренируюсь. А русский собираюсь подучить по ходу 
сезона". 

https://www.championat.com/hockey/news-2854802-enrot-nadejus-pereezd-v-khl-
pomozhet-mne-popast-v-olimpijskuju-sbornuju-shvecii.html 

Похожие сообщения (5): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 июля 2017 

https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%B9%D0%B5%D1%80-%D1%88%D0%B0%D0%B3-%D0%BA-%D1%81%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%B9%D0%B5%D1%80-%D1%88%D0%B0%D0%B3-%D0%BA-%D1%81%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%B9%D0%B5%D1%80-%D1%88%D0%B0%D0%B3-%D0%BA-%D1%81%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B4%D1%83%D0%B0%D0%B9%D0%B5%D1%80-%D1%88%D0%B0%D0%B3-%D0%BA-%D1%81%D0%B8%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
https://www.championat.com/hockey/news-2854802-enrot-nadejus-pereezd-v-khl-pomozhet-mne-popast-v-olimpijskuju-sbornuju-shvecii.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854802-enrot-nadejus-pereezd-v-khl-pomozhet-mne-popast-v-olimpijskuju-sbornuju-shvecii.html
https://by.tribuna.com/hockey/1053093548.html


 

 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 18 июля 2017 

• Sport.tut.by, Минск, 18 июля 2017 

• Белорусский портал Tut.by, Минск, 18 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Василий Панков: Верю в Энрота (Спортивная панорама 
(sportpanorama.by), Минск, 18 июля 2017) 
В начале августа шведский голкипер Йонас Энрот присоединится к минскому 
"Динамо". Постоянный эксперт "СП" Василий ПАНКОВ выразил своем мнение 
на тему того, можно ли теперь болельщикам "зубров" выдохнуть с облегчением. 
 - Подписание этого голкипера - шаг вперед для команды?  
 - Признаться, небольшие опасения все же есть. Прежде всего потому, что он 
довольно часто менял клубную прописку и не смог стать первым номером в 
командах, за которые выступал. Я когда играл в Германии, к нам в "Аугсбург" 
тоже приходил шведский голкипер. Отзывы о нем были хорошие, однако у 
парня совсем не пошла игра. Тем не менее я в Энрота верю. Назвать его 
неопытным не повернется язык. Вдобавок ко всему у него отличный возраст. 
Поэтому руководство "Динамо" остановилось на отличном варианте. К тому же 
сейчас на рынке свободных агентов не так и просто найти достойного вратаря. 
Ну а оправдается ли на него ставка - покажет сезон. 
 - Отсутствие игрового опыта в КХЛ - большая проблема? Все-таки здесь 
немного другой хоккей...  
 - Не думаю, что на этом стоит чересчур концентрироваться. Бен Скривенс, 
приходя в "Динамо", тоже не мог похвастаться подобным опытом. Поначалу все 
получалось не так гладко, как хотелось, но затем канадец довольно быстро 
привык и к размеру местных площадок, и игровому стилю. 
 - Йонас Энрот являлся одним из самых низкорослых вратарей в НХЛ. Его рост 
составляет 178 сантиметров...  
 - Ничего страшного. Почему-то в последнее время клубы больше обращают 
внимание на габаритных голкиперов, но я не думаю, что это определяющий для 
успеха фактор. У каждого стража ворот своя техника, и недостаток 
антропометрии можно даже сделать преимуществом. Тот же Степан 
Горячевских. Он примерно такого же роста, что и швед. К слову, Виталий 
Белинский и вовсе чуть выше 170 сантиметров. Все дело в эффективности. Не 
может быть в хоккее правильного или неправильного роста. Главное - уметь 
пользоваться своими данными. 
 - Интересно, что Йонас Энрот стал лучшим голкипером чемпионата мира 2013 
года и завоевал с командой золотую медаль...  
 - Безусловно, тут есть чем гордиться. Хотя не стоит забывать и об остальных 
игроках команды. Состав шведов на том турнире был очень хорошим. Ребята 
могли похвастаться слаженными действиями на льду, что доставляло всем 
соперникам проблемы. Что касается, Энрота, то, вероятно, Йонас почувствовал 
доверие со стороны тренерского штаба, и это помогло раскрыться. Скорее 
всего, в НХЛ ему этого не хватало. Немало вратарей, таким образом, 
перегорает, сидя на лавке. Непросто справиться с желанием играть в старте, 
когда такую возможность тебе предоставляют нечасто. В "Динамо" подобных 
проблем возникнуть не должно. Горди Дуайер уже выразил большую надежду 
на шведа. 
 - У кого больше шансов стать вторым голкипером команды?  
 - Сложно сказать. Предсезонные матчи помогут разобраться с данным 
вопросом. Кто проявит себя лучше, тот и займет место "бэкапа" Энрота. 

http://belarushockey.com/khl/news_list/news200621/
https://sport.tut.by/news/hockey/551826.html?utm_campaign=news-feed&utm_medium=rss&utm_source=rss-sport
https://sport.tut.by/news/hockey/551826.html?utm_campaign=news-feed&utm_medium=rss&utm_source=rss-news
http://sport.business-gazeta.ru/news/195737/


 

 

Мотивация у ребят должна быть отличная. Не стоит исключать вариант того, 
что и Горячевских и Карнаухов здорово проявят себя в товарищеских играх и 
тренерский штаб будет их чередовать по ходу сезона. Кстати, уже на 
следующей неделе стартует на "Чижовка-Арене" Кубок Минска. В нем примут 
участие пять клубов КХЛ, а также хозяйка состязаний "Юность". Это прекрасная 
возможность для многих игроков показать свои сильные стороны. 
 - Тем не менее Степан Горячевских имеет более богатый опыт выступлений на 
серьезном уровне...  
 - Это еще ни о чем не говорит. Он же не в НХЛ играл и не становился 
чемпионом мира. (Смеется.) 
 - В этом сезоне тренером вратарей в "Динамо" был назначен Андрей Кудин. 
Как можете это прокомментировать?  
 - Руководству виднее, кого и на какие роли назначать. Признаться, я не сильно 
знаком с Андреем, но наслышан, что он работал в солигорском "Шахтере" и 
астанинском "Барысе". Ни в коем случае не хочу его обидеть, но, наверное, не 
без везения он попал в минское "Динамо". Тем не менее удачи на этом посту! 
 - Сейчас руководство клуба показывает своими действиями, что доверяет 
белорусским специалистам. Константин Кольцов, Сергей Стась также 
пополнили тренерский штаб "зубров". Хорошая ли это тенденция?  
 - Конечно. Про свои кадры не стоит забывать. К тому же эти ребята выступали 
за рубежом, могут спокойно общаться с Горди Дуайером, а это очень важный 
момент. Языковой фактор дает большое преимущество. 
 - Можно ли сказать, что в новом сезоне результаты "Динамо" будут во многом 
зависеть от игры голкипера?  
 - Это вариант совершенно не исключен. В прошлом сезоне мы убедились, 
насколько ключевую роль может играть вратарь.  

https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B2%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%B
B%D0%B8%D0%B9-%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2-
%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%8E-%D0%B2-
%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82%D0%B0/ 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Плющев: Фролов - опытный игрок, его подписание "Амуром" абсолютно 
нормально (Чемпионат.com  , Москва, 18 июля 2017) 
Заслуженный тренер России, бывший главный арбитр КХЛ Владимир Плющев 
рассказал о перспективах Александра Фролова в "Амуре".  
"Клуб и игрок смогли прийти к некому консенсусу. Александр чувствует в себе 
силы, возможность и мастерство для того, чтобы проявить себя в КХЛ, а 
"Амуру" нужны опытные хоккеисты, которые могут и на площадке, и на лавочке 
подсказать другим ребятам, и внести определенный колорит в раздевалку. 
Такое подписание абсолютно нормально", - сказал Плющев в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Ярославом Дехтяревым. 

https://www.championat.com/hockey/news-2855064-pljuschev-frolov---opytnyj-igrok-
ego-podpisanie-amurom-absoljutno-normalno.html 

Похожие сообщения (3): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 18 июля 2017 

https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B2%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B9-%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%8E-%D0%B2-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82%D0%B0/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B2%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B9-%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%8E-%D0%B2-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82%D0%B0/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B2%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B9-%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%8E-%D0%B2-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82%D0%B0/
https://sportpanorama.by/2017/07/18/%D0%B2%D0%B0%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B9-%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%B5%D1%80%D1%8E-%D0%B2-%D1%8D%D0%BD%D1%80%D0%BE%D1%82%D0%B0/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news200640/
https://www.championat.com/hockey/news-2855064-pljuschev-frolov---opytnyj-igrok-ego-podpisanie-amurom-absoljutno-normalno.html
https://www.championat.com/hockey/news-2855064-pljuschev-frolov---opytnyj-igrok-ego-podpisanie-amurom-absoljutno-normalno.html
http://news.rambler.ru/head/37430597-plyuschev-frolov-opytnyy-igrok-ego-podpisanie-amurom-absolyutno-normalno/
http://allhockey.ru/news/show/296224-Pljuschev_Frolov_vneset_opredelennyj_kolorit_v_razdevalku_Amura
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91660-cyushhne-ce-enyon-nlncn-ucs-e-bplnebcu-bib.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Фролов: смущало, что Хабаровск находится далековато, но перелеты - 
часть работы (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Нападающий Александр Фролов подписавший однолетний контракт с "Амуром", 
по прилете в Хабаровск рассказал об ожиданиях от новой команды и нового 
сезона.  
"Есть опытные ребята, есть много молодых и хороших. Только прилетел 10 
минут назад, не успел ни познакомиться, ни поздороваться. Успел паре человек 
сказать "привет". Надеюсь, что познакомлюсь со всеми или позже сегодня, или 
завтра на тренировке.  
Немного смущало, что Хабаровск находится далековато и много перелетов в 
течение сезона, но тот же Виталик Атюшов, который играет здесь уже 
несколько лет, хорошо себя чувствует. И я понял, что в перелетах ничего 
страшного нет, это часть работы.  
Тренировки начнутся с завтрашнего дня. Сейчас надо пройти медосмотр, и не 
знаю, успею сегодня или нет, но завтра - точно. Конечно, я хочу показать, что я 
могу, выложиться по полной и быть полезным, насколько могу, команде. Это 
задача любого хоккеиста - стараться стать лучше каждый день, и не важно 
сколько тебе лет, нужно отдаваться полностью". 

https://www.championat.com/hockey/news-2854742-frolov-smuschalo-chto-
habarovsk-nahoditsja-dalekovato-no-pereljoty--chast-raboty.html 

Похожие сообщения (2): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Советский спорт, Москва, 18 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Столп обороны и помощь в атаке. Как "Барысу" удалось сохранить 
Даллмэна (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Защитник Кевин Даллмэн остается в "Барысе" еще на два года. Почему его 
подписание столь важно для казахстанской команды? 
17 июля "Барыс" объявил о важной сделке. Защитник Кевин Даллмэн несмотря 
на многочисленные слухи, отправлявшие его из Астаны, все же остался в 
"Барысе". Чем, безусловно, обрадовал местных болельщиков, проливших 
немало слез в связи с потерей планирующего уйти в московское "Динамо" 
Дастина Бойда и завершением карьеры Брэндоном Боченски. 
"Даллмэн продолжает интересовать команду, но пока идет переговорный 
процесс. Да, он трудный, тяжелый. Есть определенные интересы игроков, но 
есть и экономическая ситуация клуба. Я, как спортивный менеджер, люблю 
апеллировать фактами. Предложения от клуба сделаны", - пояснял президент 
"Барыса" Аскар Шопобаев.  
Появлялась информация, что Даллмэну поступило приглашение от одного из 
топ-клубов КХЛ, а предложение астанинцев североамериканца совершенно не 
устраивало. Новость про интерес топ-клуба, скорее всего, не что иное, как 
вброс от агента. Подобные вещи запускаются в СМИ, чтобы посильнее 
надавить на прежнюю команду, заставить ее поскорее принять решение. А вот 
информация про не устраивавшее предложение от "Барыса" - чистая правда. 
Насколько нам известно, 36-летнего канадца просили серьезно подвинуться в 
финансовом плане, сократив зарплату, которую Кевин получал до 30 апреля 
2017 года. Руководство "барсов" ссылалось на непростую экономическую 
ситуацию, да и возраст у хоккеиста по спортивным мерками солидный. 

https://www.championat.com/hockey/news-2854742-frolov-smuschalo-chto-habarovsk-nahoditsja-dalekovato-no-pereljoty--chast-raboty.html
https://www.championat.com/hockey/news-2854742-frolov-smuschalo-chto-habarovsk-nahoditsja-dalekovato-no-pereljoty--chast-raboty.html
http://news.rambler.ru/head/37425514-frolov-smuschalo-chto-habarovsk-nahoditsya-dalekovato-no-perelety-chast-raboty/
http://www.sovsport.ru/news/text-item/993012


 

 

 "Барыс" больше устраивал однолетний контракт с защитником и понижение 
суммарной зарплаты, однако сторона игрока твердо стояла на своем и в итоге 
добилась желанного результата.  
"Барыс" больше устраивал однолетний контракт с защитником и понижение 
суммарной зарплаты, однако сторона игрока твердо стояла на своем и в итоге 
добилась желанного результата. Но поражением боссов казахстанского 
коллектива случившееся вряд ли не назовешь. Да, пришлось заплатить 
больше, чем хотелось, но нет сомнений, что пользы Даллмэн принесет немало, 
отработав вложенные в него средства.  
"Барыс" - это клуб, в котором Кевин начал свою карьеру в КХЛ. Его подписание 
- очень важный момент в деле стабилизации климата как в команде, так и 
среди болельщиков. Ведь фанаты очень привязаны к нему, как и он - к 
фанатам, к Астане и к Казахстану. В нашей столице он стал своего рода 
брендом для лиги, также Даллмэн - лучший иностранный легионер в истории 
КХЛ среди защитников. Не будем забывать, что Кевин является игроком 
сборной Казахстана, и на ближайшем чемпионате мира его опыт также 
пригодится национальной команде. Ведь мы намерены вернуться в элиту 
мирового хоккея", - не скрывает радости президент команды Аскар Шопобаев. 
Канадец не давал повода усомниться в его возможностях и самоотдаче на 
льду. В прошлом сезоне атакующий игрок обороны, который мастерски 
закрывал команде большинство, провел в регулярном чемпионате КХЛ 60 
матчей и набрал 33 (9+24) очка, а в 10 встречах плей-офф сделал 6 
результативных передач. Показатели для защитника весьма солидные. 
Отличный бросок, грамотный выбор позиции, техничность - вот главные 
достоинства канадца. 
 В прошлом сезоне атакующий игрок обороны, который мастерски закрывал 
команде большинство, провел в регулярном чемпионате КХЛ 60 матчей и 
набрал 33 (9+24) очка.  
В 36 лет могли бы возникнуть вопросы по физическому состоянию хоккеиста и 
травматичности, но и эта история не про Даллмэна. 60 игр в "регулярке" - яркое 
тому подтверждение. 19 июля Кевин прилетает в Астану, где пройдет 
медицинское обследование. Следом он присоединится к команде на сборах в 
Алма-Ате. Там его уже ожидает главный тренер Евгений Корешков. Сборы, 
кстати, не из легких. В алма-атинских горах, по четыре занятия в день. 
Фролов перешел в "Амур", а Даллмэн остался в "Барысе" 
Александр Фролов продолжит карьеру в "Амуре", Кевин Даллмэн продлил 
контракт с "Барысом", "Салават" и "Сочи" совершили обмен - в итогах дня. 
Напомним, что в мае 2012 года Даллмэн перешел в СКА, и в Санкт-Петербурге 
отыграл два года. Есть у него и гражданство Казахстана, позволившее 
дебютировать за сборную в квалификационном турнире Олимпийских игр 2014 
года. В общем, профессионализма и мастерства Даллмэну не занимать. Не 
стоит забывать и про его заокеанское прошлое в "Бостоне", "Сент-Луисе" и 
"Лос-Анджелесе". Кевин четырежды участвовал в Матчах звезд КХЛ. На всем 
этом и делался акцент в переговорах представляющей Даллмэна стороной. 
Конкуренция за восьмерку в Восточной конференции будет серьезной. В 
межсезонье усилились не только ведущие команды вроде "Ак Барса", 
"Салавата Юлаева" и "Авангарда", но и те, с кем "Барысу" придется вести 
борьбу за попадание в плей-офф. "Трактор", "Куньлунь", "Лада", "Югра" с 
Захаркиным у руля. Именно поэтому терять Даллмэна вслед за Бойдом и 
Боченски было просто нельзя. 
"Мы очень рады, что Кевин присоединился к команде. Это очень опытный игрок, 
чьи знания и умения определенно пригодятся "Барысу" по ходу сезона. Также 



 

 

он выполняет и функцию наставника для молодых игроков нашей команды. 
Сейчас мы провели омоложение состава, появился ряд новичков, и опыт 
Кевина позволит им еще лучше адаптироваться как в команде, так и в КХЛ. 
Также подписание даст нам дополнительные опции при игре в большинстве, 
ведь Даллмэн является одним из лучших защитников в этом компоненте", - 
сказал главный тренер "Барыса" Евгений Корешков.  
В защитной линии клуба действительно хватает молодежи, ведь сборная и 
"Барыс" в Казахстане практически единое целое. Евгению Корешкову придется 
работать на два фронта, как это раньше делал Андрей Назаров. Одна из 
ключевых задач "барсов" - наиграть хоккеистов для национальной команды, 
постоянно омолаживаться, давать дорогу своим, доморощенным. Но и без 
опыта никуда. На одной молодежи "регулярку" не вывезешь, а плей-офф и 
подавно. Именно поэтому решение о продолжении сотрудничества имело 
важную составляющую для обеих сторон. То, что им в результате удалось 
найти общий язык, сыграет на руку всем участникам процесса. Включая 
казахстанских болельщиков.  
Вполне вероятно, что и профессиональную карьеру игрока Даллмэн завершит 
именно в Астане.  
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К заголовкам сообщений 

Е. Корешков: опыт Даллмэна позволит новичкам адаптироваться в 
"Барысе" и КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Главный тренер "Барыса" Евгений Корешков прокомментировал подписание 
нового двухлетнего контракта с защитником Кевином Даллмэном.  
"Мы очень рады, что Кевин присоединился к команде. Это очень опытный игрок, 
чьи знания и умения определенно пригодятся "Барысу" по ходу сезона. Также 
он выполняет и функцию наставника для молодых игроков нашей команды. 
Сейчас мы провели омоложение состава, появился ряд новичков, и опыт 
Кевина позволит им еще лучше адаптироваться как в команде, так и в КХЛ. 
Также подписание даст нам дополнительные опции при игре в большинстве, 
ведь Даллмэн является одним из лучших защитников в этом компоненте", - 
сказал Корешков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым.  
В прошлом сезоне 36-летний канадец провел в регулярном чемпионате КХЛ 60 
матчей и набрал 33 (9+24) очка, в 10 матчах плей-офф сделал 6 
результативных передач. Кевин Даллмэн играет в "Барысе" с 2008 года. С 2012 
по 2014 год он выступал за СКА из Санкт-Петербурга. Он занимает шестое 
место в списке самых результативных игроков КХЛ за всю историю лиги.  
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• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 18 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 18 июля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 июля 2017 
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К заголовкам сообщений 

Плющев: у Даллмэна большой опыт игры в КХЛ и авторитет в "Барысе" 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Заслуженный тренер России, бывший главный арбитр КХЛ Владимир Плющев 
поделился мнением о подписании контракта между Кевином Даллмэном и 
"Барысом".  
"Во-первых, у Даллмэна большой опыт игры в КХЛ, а во-вторых, Кевин уже не 
первый год в команде, он пользуется авторитетом. Опытный игрок, на которого 
смотрят и равняются другие хоккеисты. Это взвешенное решение, 
рассматриваются все за и против, проходят консультации с тренерским 
штабом, с врачами. Кевин, скорее всего, прошел глубокое медицинское 
обследование, после чего клуб предложил ему контракт", - сказал Плющев в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Ярославом Дехтяревым. 
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"Куньлунь" разгромил команду "Звезды Нижней Австрии" в 
товарищеском матче (Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
"Куньлунь Ред Стар", проводящий сборы в швейцарском Херизау, сыграл 
товарищеский матч с командой, составленной из игроков австрийской и 
немецкой лиг. Соперник "Куньлуня" вышел на лед под названием "Звезды 
Нижней Австрии". Встреча проходила в Санкт-Пельтене и завершилась со 
счетом 8:0. 
"Куньлунь" выставил, по сути, резервный состав. Подавляющее большинство 
хоккеистов, игравших против немцев и австрийцев, будут выступать в будущем 
сезоне за молодежную команду "Куньлуня", а также за клуб ВХЛ "Хэйлунцзян". 
Практически все новички китайской команды остались вне игры. 
Состав "Куньлунь Ред Стар".  
Вратари: Александр Скрынник, Дерек Дан. 
Защитники: Никита Хлыстов, Павел Воробей, Джейсон Йи, Бретт Белльмор, 
Марек Дялога, Ринат Ибрагимов.  
Нападающие: Маттиас Мюттюнен, Люк Локхарт, Крис Сето, Константин 
Макаров, Роман Людучин, Кори Кейн, Брэндон Вон, Грег Сквайрз, Итан Верек, 
Зак Юйэнь, Руди Ин, Брэйден Джоу. 
"Куньлунь Ред Стар" - "Звезды Нижней Австрии" - 8:0 (4:0, 1:0, 3:0)  
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Голы у "Куньлунь Ред Стар": Руди Ин - 2, Зак Юйэнь, Брэйден Джоу, Брэндон 
Вон, Бретт Белльмор, Итан Верек, Роман Людучин. 
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Обзор дня: Даллмэн решил остаться, Фролов - не сдаваться (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 июля 2017) 
Петр Воробьев покинул должность главного тренера клуба ВХЛ, "Барыс" 
быстро понял, что без опытного защитника ему не обойтись, а "Салават Юлаев" 
и "Сочи" произвели странный обмен 
 Вячеслав Солодухин из " Сочи " успел пройти небольшой сбор, а до этого дал 
оптимистичное интервью, где рассказывал о своих планах в южном клубе, но 
вчера был обменян в " Салават Юлаев " на Дмитрия Мальцева . Жаль, что мы 
не посвящены в условия контрактов (но рано или поздно мы все равно узнаем), 
так что не можем говорить, кто тут выиграл или проиграл от сделки с точки 
зрения соблюдения "потолка" зарплат.  
Главным проигравшим выглядит Солодухин. Мне всегда нравился этот 
талантливый нападающий, который умеет забивать, обыгрывать и давить на 
защиту соперника. Но последний сезон у него получился кошмарным. Он 
почему-то затерялся в "Витязе", хотя Валерий Белов был готов сделать на него 
ставку, затем был обменян в " Ак Барс ", где у Вячеслава вообще не было не 
единого шанса. Чтобы вновь обрести себя, Солодухину жизненно необходимо 
было играть в " Сочи ", получать по 17-18 минут игрового времени, проводить 
большинство и снова стать прежним игроком, способным забивать 20 и больше 
шайб за сезон. Всего этого он будет лишен в Уфе. Хорошо, если при удачном 
раскладе он будет выходить во втором звене, но пока ему уготована роль в 
третьей тройке без большинства, а это вряд ли даст ему уверенность. Не вижу, 
в чем выиграли и сочинцы, хотя Дмитрий Мальцев тоже талантлив (просто он 
пересидел в Ярославле), но он пока не готов стать лидером клуба. Странная 
сделка.  
Сегодня ХК "Салават Юлаев" произвел обмен игроками с ХК "Сочи", в 
результате которого форвард Вячеслав Солодухин стал хоккеистом нашего 
клуба. В обратном направлении проследовал нападающий Дмитрий Мальцев. _ 
Справка: В. Солодухин родился 31 июля 1988 года в Санкт-Петербурге, амплуа 
- нападающий, рост - 189 см, вес - 84 кг, хват - левый. 
БЕЗ ДАЛЛМЭНА - НИКУДА  
" Барысу " понадобилась одна товарищеская игра против клуба ВХЛ, чтобы 
стать сговорчивым на переговорах с Кевином Даллмэном . Омоложение 
состава - это все прекрасно, но и Евгений Корешков понимает, что пять-семь 
поражений в первые полтора месяца турнира - и руководство быстро уволит 
тренера. 
От сделки выиграли все. Даллмэн получит двухлетнее соглашение, что 
довольно неплохо для хоккеиста, которому 36 лет. " Барыс " получит отличное 
большинство и опытного человека в раздевалку, который будет работать с 
молодежью. Плюс, наверняка, Даллмэн будет выступать за Казахстан и 
поможет вернуться в группу "А". Да, уроженец Канады искал другие варианты, 
особенно плотно он работал с московским "Динамо" , но даже хорошо, что не 
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договорились. В столице России совсем другая обстановка и вряд ли бы он 
принес пользу клубу. 
Хоккейный клуб "Барыс" официально сообщает о подписании контракта с 
защитником Кевином Даллмэном. Игрок подписал двухлетнее соглашение. На 
текущей неделе защитник сборной Казахстана прибудет в Астану, где пройдет 
медицинское обследование. Следом он присоединится к команде на сборах в 
Алматы. 
СЕНСАЦИОННЫЙ НОВИЧОК  
Под вечер решил удивить "Амур", который взял и предложил контракт 
Александру Фролову . Совсем недавно наш ветеран договаривался с "Кузней" , 
но после того, как сибиряков вытолкнули из КХЛ, расторг контракт, так как не 
хотел выступать в Высшей лиге. Его договор с " Металлургом " выглядел 
сенсационно, а уже контракт с хабаровским клубом и подавно. 
Напомним, что у Фролова с сезона-2013/14 все идет наперекосяк и он даже 
пропустил один чемпионат, не найдя приличных предложений. Два последних 
года Александр выступал в Нижнем Новгороде, не сказать, что был худшим, но 
и отличные матчи у него случались крайне редко. Не знаю, зачем он 
хабаровчанам. Да, конкуренция в атаке у " Амура " не такая уж и серьезная, но 
перелеты, разница в часовых поясах не прибавят Фролову свежести. 
"Тигром" стал опытный нападающий, участник Олимпийских Игр 2006, 
обладатель "золота", "серебра" и "бронзы" Чемпионата мира, победитель 
молодежного первенства планеты, Чемпион России и заслуженный мастер 
спорта, Александр Фролов! На его счету 401 результативный балл в 585 матчах 
в НХЛ и 134 очка в КХЛ. Минувшие два сезона воспитанник московского хоккея 
провел в "Торпедо", где забросил 17 шайб и сделал 24 передачи в 91 игре. 
Добро пожаловать на #ТерриторияТигров 
ПЕТР ВОРОБЬЕВ ОСТАВИЛ ДОЛЖНОСТЬ  
Петр Воробьев снова прекратил активную тренерскую деятельность и перешел 
на административную должность в системе СКА . Не исключено, что он особо и 
не сопротивлялся этому решению. После увольнения из "Локомотива" 
Воробьев переживал, очень хотел вернуться, но работа в высшей лиге - 
огромный стресс, да и не самые комфортные передвижения по стране. А тут 
возраст, да и вряд ли он прекратит выходить на лед в коньках и заниматься с 
молодежью.  
Но СКА назначил в свой фарм-клуб Евгения Попихина . Было бы логично 
вообще привезти какого-нибудь иностранного тренера, который бы прививал 
новую философию игрокам, а тут такое решение. Я прекрасно помню, что 
Евгений Николаевич работал с молодежной сборной страны, но это было 10 
лет назад. После этого он трудился во взрослых клубах и нигде не добился 
успеха.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-dallmen-reshil-ostatsya-
frolov-ne-sdavatsya-1283650/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
СКА расторг контракт со Стивом Мозесом (Чемпионат.com, Москва, 18 
июля 2017) 
Хоккейный клуб СКА и нападающий Стив Мозес договорились о расторжении 
контракта по обоюдному согласию сторон, сообщается на официальном сайте 
клуба. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-dallmen-reshil-ostatsya-frolov-ne-sdavatsya-1283650/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-dallmen-reshil-ostatsya-frolov-ne-sdavatsya-1283650/


 

 

Хоккеист провел в СКА два сезона, сыграв в 58 встречах и набрав в них 32 
(15+17) балла за результативность. По итогам минувшего чемпионата Мозес 
стал обладателем Кубка Гагарина и чемпионом России в составе 
петербуржской команды. Контракт нападающего был рассчитан до конца 
сезона-2017/18.  

https://www.championat.com/hockey/news-2855044-ska-rastorg-kontrakt-so-stivom-
mozesom.html 
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Голкипер Якуб Штепанек и форвард Лукаш Кашпар перешли в клуб КХЛ 
"Слован" (Р-Спорт, Москва, 18 июля 2017) 
Чешские хоккеисты - голкипер Якуб Штепанек и форвард Лукаш Кашпар - 
перешли в "Слован", сообщается на официальном сайте клуба КХЛ из 
Братиславы. 
Кашпар и Штепанек подписали со "Слованом" однолетние контракты. 
Кашпар в минувшем сезоне забросил семь шайб и сделал девять 
результативных передач в 35 матчах за московское "Динамо". 31-летний 
чешский форвард уже играл за "Слован" в КХЛ в сезоне-2015/16. 
Штепанек в прошедшем сезоне выступал за чешский "Пардубице" и финский 
"Лукко". 31-летний чешский голкипер уже играл в КХЛ за череповецкую 
"Северсталь", пражский "Лев" и петербургский СКА.  

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123064876.html 
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Бучневич: с трибуны все себя чувствуют как минимум Кросби 
(Чемпионат.com, Москва, 18 июля 2017) 
Нападающий "Рейнджерс" Павел Бучневич - о первом сезоне в НХЛ, поездке в 
фарм-клуб, жизни в Нью-Йорке и опасениях Шипачева. 
Год назад "Нью-Йорк Рейнджерс" сообщил о подписании контракта новичка с 
нападающим Павлом Бучневичем. Воспитанник череповецкой "Северстали" 
сходу сумел попасть в состав "синерубашечников" и провести 41 матч в 
регулярном чемпионате НХЛ набрав 20 (8+12) очков. В середине ноября у 22-
летнего форварда случился спазм мышц спины, из-за которого он выбыл на 
полтора месяца. Затем был недолгий вояж в фарм-клуб в АХЛ и неудачный 
плей-офф, в котором Бучневич сыграл всего пять матчей и отдал одну голевую 
передачу. 
Сейчас Павел готовится в новому сезону в родном Череповце. В беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Бучневич рассказал о дебютном сезоне в НХЛ 
травме, идеальном отпуске, дружбе с Шипачевым и Береглазовым, а также о 
задачах на будущее. 
Поднял Бучу. В Нью-Йорке восходит неожиданная русская звезда 
В НХЛ Павла Бучневича провожали со скепсисом, но к январю он стал 
партнером Рика Нэша и одним из открытий регулярного чемпионата. 
- Как проводите отпуск?  
 - Да никак особенно не провожу, погода была дождливая в Череповце. Вот 
третий раз только за все лето шорты надел ( улыбается ). Съездил, правда, 
отдохнуть, а сейчас уже начал потихоньку тренироваться, на льду через день 
катаюсь, занимаемся вместе с Шипой ( с нападающим Вадимом Шипачевым. - 
Прим. "Чемпионата" ). 
 - Идеальный выходной для Павла Бучневича - это какой?  

http://rsport.ru/hockey/20170718/1123064876.html
http://newsrbk.ru/news/4699382-golkiper-yakub-shtepanek-i-forvard-lukash-kashpar-pereshli-v-klub-khl-slovan-.html
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https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=news.sportbox.ru%2FVidy_sporta%2FHokkej%2FKHL%2Fspbnews_NI762338_Kashpar_i_Shtepanek_pereshli_v_Slovan&lang=ru&stid=wWnWN214G6juJleR8rvx&rubric=sport&from=rubric
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 - На дачу поехать с друзьями, на рыбалку, в баню сходить. 
 - Сколько килограмм лишнего веса набрали?  
 - Я не такой массивный, чтобы набирать лишний вес, держу себя в форме. 
После отпуска все в норме. 
 - Не хотели бы съездить в этом году в тренировочный лагерь для новичков или 
вы уже себя ощущаете настоящим энхаэловцем?  
 - Уже не надо мне, я отъездил три года, хватит. Хотелось бы подольше дома 
побыть c родителями, целый год в Америке был. Я и так скоро полечу в США, 
где буду продолжать готовиться к новому сезону, времени еще много. 
 - В межсезонье "Рейнджерс" пережил несколько серьезных потерь: был 
выкуплен контракт защитника Жирарди, нападающий Степан и голкипер Раанта 
ушли в "Аризону". Как вы оцените эти перемены?  
 - Конечно, это существенные потери для команды. Степан - первый 
центральный нападающий. Но это дело менеджмента клуба, руководство все 
делает для усиления "Рейнджерс". У нас много молодых ребят, которым нужно 
будет давать больше игрового времени. Тот же Миллер, Хейз - парни 1993-92 
годов рождения. Им надо набираться опыта. Думаю, в новом сезоне все должно 
быть намного лучше. 
 - Может ли уход Степана "поднять" вас в первое звено, хотя вы и играете на 
разных позициях?  
 - Не думаю об этом, я просто хочу играть без травм весь сезон. Вот и все. 
 - Как сейчас ваше здоровье? Спина не беспокоит?  
 - Спину залечил, массажист "Северстали" очень мне помог. Я хорошо знаком с 
медицинским штабом череповецкой команды, попросил помочь, славу богу, 
пошли мне на встречу. 
 - Недавно помощником главного тренера "синерубашечников" был назначен 
грозный Линди Рафф. Не опасаетесь специалиста, которого называют 
мучителем русских?  
 - Я так понял, что он с защитниками будет работать, так что не опасаюсь. 
 - В свое время Валерий Ничушкин от него сбежал.  
 - Но Рафф у него главным тренером был, а тут он будет подальше от игроков 
нападения. Посмотрим, но я ничего не боюсь. 
- Что почувствовали в конце февраля, когда вас отправили в фарм-клуб? Не 
было ли паники, желания вернуться в Череповец?  
 - Я поговорил с менеджером, знал, что это была формальность, надо было 
заявлять перед дедлайном защитника. Отыграл несколько матчей, и меня сразу 
подняли в основную команду, как и обещали. 
 - Каков хоккей в АХЛ? В России плохо знают эту лигу и часто пугают ей 
молодых игроков, а вы набрали 5 очков в 4 матчах.  
 - Когда я приехал, наша команда была на последнем месте. Так получилось, 
что я провел четыре матча, три из которых мы выиграли. Мне давали много 
игрового времени, набирал очки, хорошие партнеры были. Первое впечатления 
от АХЛ - не знал, куда попал. Во второй смене меня закинули за борт (смеется). 
Боевая лига, много желания у парней и не так много мастерства. Все бьют, 
бегут, дерутся. Классический североамериканский хоккей. 
 - В плане условий, правда ли, что АХЛ - это ад?  
 - Не сказал бы, что там все намного хуже, чем в НХЛ. Но, конечно, НХЛ - это 
небо и земля даже по сравнению с КХЛ. Гостиницы, самолеты - на другом 
уровне. В АХЛ передвигаются в основном на автобусах, только дальние 
поездки на самолетах. Обедов нет, иногда даже завтраков не дают. 
 - Хоть что-то в Хартфорде напоминает, что 20 лет назад в этом городе была 
команда НХЛ "ХартфордУэйлерз"?  



 

 

 - Я знал, что там была команда НХЛ. Арена в Хартфорде очень большая. 
Видно, что старый стадион, но раздевалки хорошие. Персонал работает 
отлично, во всем мне помогали. 
 - А болельщиков много ходило на АХЛ?  
 - Нет, на наши домашние игры собиралось около тысячи зрителей. 
Спину залечил, массажист "Северстали" очень мне помог. Я хорошо знаком с 
медицинским штабом, попросил помочь, славу богу, пошли мне на встречу.  
- Разговаривали ли с тренером во время серии из 12 матчей без голов? Что 
советовали одноклубники? Сильно переживали?  
 - Да, понервничал чуть-чуть. Партнеры поддерживали, понимали, что в такие 
моменты надо забить. Тренер ругался, что я мало по воротам бросаю. После 
тренировок оставлял меня на льду, чтобы я по воротам бросал. Видимо, 
менталитет череповецкий такой - стараюсь отдать пас партнеру, чтобы он 
забил. 
 - Череповецкий менталитет?  
 - Как я вижу, все череповецкие нападающие не так хорошо бросают, а больше 
распасовщики. Своеобразное мышление. Наверное, в школе так учат. Когда 
детской командой проигрывали, например, Ярославлю, у них какая-то тактика 
есть, а у нас просто говорили: "Иди и обыгрывай всех". Не было строгих рамок. 
Поэтому какие-то свои мысли вносишь в игру и это развивает мышление. В 
Москве лет с 10 уже нужно выигрывать и команды детские по каким-то тактикам 
играют. Для меня это непонятно, рановато в 10 лет. Поэтому креативных 
игроков становится все меньше и меньше. 
 - С вами в составе "Рейнджерс" удалось победить в первом раунде плей-офф 
"Монреаль" 4-2, а последние матчи серии с "Оттавой" вы пропустили, и ваша 
команда вылетела. Как восприняли решение тренера посадить вас в запас? Что 
чувствовали в тот момент?  
 - Смешанные чувства были. Конечно, хотел играть! Но тут ничего не 
поделаешь - решение тренера. Помогал ребятам, как мог, в каких-то бытовых 
вещах - что-то принести мог. Команда играла хорошо, просто немного не 
повезло. 
 - Понимали, что способны принести пользу команде на льду?  
 - С трибуны все себя чувствуют как минимум Кросби. Мог, наверное, принести 
пользу, но это уже в прошлом. Сейчас думаю о будущем. 
 - В целом как оцениваете прошедший сезон? Какую бы оценку поставили себе?  
 - Оценку никакую не буду ставить. Сезон из-за травмы получился смешанным. 
Начал вроде неплохо, набирал очки, команда хорошо выступала. После травмы 
же у меня не было четкого места в составе - ставили то в одно звено, то в 
другое. Не смог найти себя в итоге. 
 АХЛ - боевая лига, много желания у парней и не так много мастерства. Все 
бьют, бегут, дерутся. Классический североамериканский хоккей.  
 - Илья Ковальчук собирался в это межсезонье вернуться в НХЛ в частности 
рассматривал вариант с "Рейнджерс". Хотели бы сыграть вместе с 
Ковальчуком?  
 - Илья - классный хоккеист и хороший человек. Это его решение, у каждого 
свои мотивы. Конечно, Олимпиада сыграла свою роль. Думаю, он поедет в 
Корею. 
 - А у вас нет сожаления от того, что НХЛ не едет на Олимпиаду и у вас нет 
шансов туда попасть?  
 - У меня и так не было шансов. 
 - Почему?  



 

 

 - Потому что есть игроки намного сильнее меня. Если бы энхаэловцы поехали, 
то у меня вообще не было бы ни единого шанса. Останься в России, может 
быть, что-нибудь случилось и меня бы выбрали. 
 - Как ваш английский? Успели выучить за год?  
 - Свободно не разговариваю. Английский вроде бы знаю, но не могу правильно 
предложения построить. Но парни из команды за год ко мне привыкли, начали 
понимать. 
 - В Нью-Йорке освоились?  
 - Времени гулять особо нет. Дошел как-то до Централ Парка, погулял в центре. 
 - Посоветуйте, куда первым делом стоит пойти?  
 - Экскурсию вряд ли смогу провести. А так надо идти в Централ Парки или на 
Эмпайр-стейт-билдинг, где весь город как на ладони. 
 - В феврале вы выставляли фото из казино, где работаете крупье. Расскажите, 
что это за клубное мероприятие?  
 - Такое общекомандное мероприятие у нас было одно. Три-четыре человека 
выбирают каждый раз, я был всего два раза. Играют не на деньги, богатые 
люди приходят с женами и детьми, ты играешь с ними или крупье работаешь. 
Интересно, конечно. Все в новинку для меня было. Я до этого один раз в жизни 
в казино был. Все добрые, даже, когда не так сдаешь что-то, всегда подскажут. 
 - В НХЛ появился новый клуб "Вегас". Чего ждете от визита в Город грехов?  
 - Жду встречи с "Вегасом". У меня есть ассоциация с фильмом "Мальчишник в 
Вегасе", хочется побывать там. 
 - В "Вегасе" будет играть Вадим Шипачев. Обсуждали с ним НХЛ?  
 - Разговаривали с ним, опасения у него некоторые есть. Про язык спрашивает. 
Если бы русские были в команде, то ему было бы намного проще. Думаю, 
Вадим уже разговаривал с Панариным и с другими ребятами, кто не первый год 
в НХЛ выступают. Не у меня же ему спрашивать, мне - 22 года, а ему - 30. 
 - В "Рейнджерс" перешел Алексей Береглазов. Общались?  
 - Мы всегда с ним были в хороших отношениях. В сборной играли в одном 
звене. Заранее знал, что Алексей подпишет контракт с "Рейнджерс". Сразу 
поздравил его. Сейчас на связи с ним, узнаем, кто куда поедет. Конечно, готов 
помогать и подсказывать на первых парах. 
 Тренер ругался, что я мало по воротам бросаю. После тренировок оставлял 
меня на льду, чтобы я по воротам бросал.  
 - Павел, возможно, вы слышали про рейтинг КХЛ, в котором "Северсталь" 
среди замыкающих клубов. Как относитесь к этой ситуации?  
 - Да, конечно, я в курсе. Надеюсь, что ситуация поменяется. Для Череповца 
хоккей больше чем просто какой-то вид спорта. Здесь нет ни футбола, ни 
баскетбола на таком высоком уровне. А спорт обязательно нужен в Череповце. 
Дети смотрят на игроков первой команды, они знают, что им есть куда расти, 
хоккейная школа очень хорошо развита и постоянно дает игроков для сборной 
России. Хоккея обязательно нужен в этом городе. Лучше если дети будут 
смотреть на хоккей, чем в компьютер. Обязательно нужна команда в КХЛ. 
Я помню, как "Северсталь" в свое время выигрывала серебряные медали, когда 
в стареньком "Алмазе" мест свободных не было, аншлаги были всегда, на 
ступеньках люди сидели. Я с мамой тогда на все матчи ходил. Это для меня 
герои были - Вуйтек, Нуртдинов, Епанчинцев. Тогда телевизор и Интернет так 
не смотрели, не знали никого больше. Сейчас в Череповце мальчишки на Диму 
Кагарлицкого так же смотрят. Но такого хоккейного бума, как в начале 2000-х, 
давно не было... Я думаю, что если команда снова будет выигрывать, 
добиваться результатов в плей-офф, здесь снова будет бум хоккея и будет 
полный дворец на каждом матче плей-офф. Даже когда "Северсталь" в плей-



 

 

офф СКА проиграла, весь дворец аплодировал стоя. Череповец - 
своеобразный город, здесь людям всегда нужен результат, и тогда они пойдут 
на хоккей.  

https://www.championat.com/hockey/article-277300-intervju-s-forvardom-nju-jork-
rejndzhers-pavlom-buchnevichem.html 
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К заголовкам сообщений 

"Вратарский дуэт "Рейнджерс" Георгиев - Шестеркин? Я буду только за". 
Александр Георгиев - о переходе в НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 
июля 2017) 
Серебряный призер молодежного чемпионата мира Александр Георгиев 
рассказал "Матч ТВ", как стал игроком системы "Нью-Йорк Рейнджерс"  
Карьера 20-летнего Георгиева удивительна. Он был первым номером 
молодежки на чемпионате мира в Хельсинки, но после удачно проведенного 
турнира все равно остался в Финляндии, где выступал за ТПС. Хотя молодой, 
перспективный вратарь с российским паспортом - лакомый кусок для многих 
клубов КХЛ. В минувшем январе Георгиев подписал новый 3-летний контракт с 
клубом из Турку, а сейчас назвал причины такого решения, которое в итоге 
привело его в "Рейнджерс". 
- Удивительно, как игрок с действующим контрактом может взять и уехать.  
- Между местной элитной лигой и НХЛ есть соглашение, по которому 
заокеанский клуб может в любой момент подписать игрока взамен на денежную 
компенсацию. 
- То есть одного желания "Рейнджерс" вполне достаточно, и ТПС вообще 
ничего не решал?  
- Ну не совсем так. Пусть возможность уехать в НХЛ - стандартный пункт в 
любом контракте с финскими клубами, но все-таки не одностороннее движение. 
Например, ТПС мог не отпускать меня до 15 июля, но мне пошли навстречу. 
- В вашей ситуации к тому же есть важный нюанс: человеческие отношения. 
ТПС дал вам шанс, когда вы оказались никому не нужны в России, а сейчас вы 
покидаете Финляндию через несколько месяцев после заключения трехлетнего 
соглашения с "Рейнджерс". В Турку вас поняли?  
- Я только прилетел в Финляндию из Москвы и пока еще не успел встретиться с 
генеральным менеджером ТПС Антеро Нииттимяки. Но и он, и наш тренер 
Фредерик Норрена известные в прошлом вратари. Уверен, они понимают, к 
чему я стремлюсь, и хотят, чтобы я развивался дальше. К тому же клуб получил 
за меня приличную компенсацию и сможет найти усиление на эти деньги. 
- В прошлом сезоне у вас была отличная статистика в регулярном чемпионате 
(1,7 пропущенных шайб в среднем за игру в 27 матчах), а в плей-офф играл 
другой вратарь. Получается, могли уйти и из-за недостаточного доверия?  
- Дело точно не в этом. А то, что в плей-офф сыграл только раз... Вот так 
получилось. Сами знаете, главный тренер доверяет тому, кто лучше готов. По 
регулярному чемпионату у меня была статистика лучше, чем у другого Оскари 
Сетонена. Но в плей-офф выпускали его, наверное, как более опытного. Плюс в 
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концовке регулярки несколько матчей провел неудачно - тоже могло сыграть 
свою роль. 
- С тех пор, как вы удачно сыграли за сборную на молодежном ЧМ-2016 и стали 
известны стране, болельщики задаются вопросом: "Как наш талантливый, 
молодой, прогрессирующий вратарь не попал в КХЛ, где можно получить 
контракт явно выше, чем в Финляндии?"  
- Такого момента, когда я был прямо вот близок к возвращению в Россию, не 
было. Были разговоры, предложения, варианты, но у меня изначально стояла 
цель уехать в НХЛ. И подписывая зимой трехлетний контракт с ТПС, держал ее 
в уме. Хотел подписать контракт в НХЛ за эти три года, видите, хватило и 
нескольких месяцев. 
- А кто из КХЛ выходил на вас сейчас, наверное, уже не секрет?  
- Не вдавался в детали. Агент спрашивал: "Ты бы хотел? Есть вариант", но я 
сразу говорил, что с прицелом на НХЛ мне лучше оставаться в Финляндии. 
- Получается, первостепенное значение имел как раз вот этот пункт в финских 
контрактах, позволяющий уехать в Северную Америку в любой момент?  
- Совершенно верно. Если подписать трехлетний контракт в КХЛ, то на этот 
срок о НХЛ можно забыть, а финский контракт дает тебе гибкость. Свободу в 
принятии решений: играй отлично и в любой момент можешь поехать за 
мечтой. Также мне хотелось продолжать работу именно с Норреной, который 
пригласил меня в Финляндию и многому научил. 
- А как проходил сам процесс подписания контракта с "Рейнджерс", ведь вы же 
не были задрафтованы?  
- Мы общались с клубом какое-то время. Меня спрашивали о планах, 
стремлениях. То есть еще до июньской поездки в Нью-Йорк я знал, что являюсь 
одним из кандидатов на контракт. А в лагере развития, естественно, клуб хотел 
на меня посмотреть вживую, пообщаться и показать, как устроена 
инфраструктура. 
- И какие впечатления?  
- Был в лагере развития в течение пяти дней. Сначала показывали 
организацию, как все устроено. Занимались в зале, а потом три дня проводили 
двусторонние игры с участием хоккеистов, которых клуб выбирал на драфте в 
разные годы и просмотровых хоккеистов вроде меня. Смотрят, как игроки 
развиваются и дают им советы, как прогрессировать, чтобы попасть в клуб. 
Даже был доктор по сну. Это, конечно, удивило. 
- Клуб уже обозначил, какие у вас перспективы на ближайшее будущее?  
- Конечно, когда тебе дают контракт в профессиональном хоккее, клуб 
обозначает, в какой роли тебя видит. На данный момент, в команде НХЛ 
первым вратарем, очевидно, будет Хенрик Лундквист, а его сменщиком 
Ондржей Павелец. Меня же видят первым голкипером фарм-клуба "Хартфорд" 
в АХЛ. Понятно, что никаких гарантий нет, и будет серьезная конкуренция. Надо 
будет доказывать и пользоваться шансом. 
- К тому же были примеры, что пробиться из АХЛ в основу реально.  
- Андрей Василевский - отличный ориентир. Начал в АХЛ и постепенно 
зацепился за шанс в первой команде. Буду стараться повторить его путь. 
- Вы знаете, что "Рейнджерс" через два года рассчитывает заполучить другого 
российского вратаря Игоря Шестеркина?  
- Знаю, что он задрафтован клубом, но сейчас на контракте со СКА. С самим 
Игорем лично не знаком и не общаюсь. 
- Российский вратарский дуэт в "Рейнджерс" через два сезона стал бы большим 
событием для наших болельщиков.  



 

 

- Я буду только за. Только именно дуэтом реальнее через четыре года 
(смеется). Все-таки Лундкивст - легенда, а его контракт рассчитан как раз на 
такой срок. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI762333_Vratarskij_duet_Rejndzhers_Geor
gijev__Shesterkin_Ja_budu_tolko_za_Aleksandr_Georgijev__o_perehode_v_NKhL 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
На юниорском чемпионате мира по хоккею в Челябинской области 
сыграют 10 команд (Chelyabinsk.ru, Челябинск, 18 июля 2017) 
Челябинск и Магнитогорск примут десять сильнейших команд в рамках 
чемпионата мира по хоккею среди юниоров, который состоится в 2018 году. 
Губернатор Борис Дубровский выразил уверенность, что соревнования пройдут 
на самом высоком уровне. Об этом сообщили в пресс-службе главы региона. 
Заместитель губернатора Вадим Евдокимов сообщил, что чемпионат назначен 
на 19-29 апреля 2018 года. Десять сборных уже распределили по группам. 
Группа "А" будет играть в Магнитогорске: Канада, США, Швеция, Швейцария, 
Белоруссия. В Челябинске сыграет группа "Б": Россия, Финляндия, Словакия, 
Чехия, Франция. 
- Челябинская область имеет опыт проведения международных соревнований 
(чемпионатов мира по дзюдо и тхэквондо, матча всех звезд КХЛ), благодаря 
чему юниорский чемпионат мира по хоккею среди игроков до 18 лет в 2018 году 
пройдет на высшем уровне, - заявил Борис Дубровский. - Подготовка, конечно, 
уже идет, но все самое главное будет происходить уже после предстоящего 
сезона Континентальной хоккейной лиги, начиная с лета этого года. 
Напомним, президент федерации хоккея России Владислав Третьяк на турнире 
"Еврочеллендж", в рамках которого национальная сборная России встречалась 
со сборной Франции в апреле этого года на ледовой арене "Трактор", также 
выразил свою уверенность в том, Что Южный Урал достойно проведет 
предстоящий чемпионат. 
Как уже информировал 74.ru, намерение провести в Челябинской области 
чемпионат мира U18 по хоккею появилось еще несколько лет назад. ФХР 
подала заявку на проведение престижного международного турнира в нашем 
регионе летом 2012 года. В мае 2014 года в Минске конгресс международной 
федерации хоккея (IIHF) официально утвердил Южный Урал в качестве 
площадки для проведения чемпионата мира среди юниоров 2018 года. 
К юниорскому чемпионату мира в ледовой арене "Трактор" пообещали 
обновить свет и звук, а во время одной из пауз на Евротур заменить 
информационный куб, отремонтировать раздевалки и подсобные помещения. 
Также рабочие проведут очистку, ремонт и покраску бетонной плиты хоккейной 
коробки, обновят подсветку букв в названии на фасаде арены, а также 
отремонтируют прилегающую территорию.  

http://chelyabinsk.74.ru/text/newsline/322063487496192.html 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI762333_Vratarskij_duet_Rejndzhers_Georgijev__Shesterkin_Ja_budu_tolko_za_Aleksandr_Georgijev__o_perehode_v_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI762333_Vratarskij_duet_Rejndzhers_Georgijev__Shesterkin_Ja_budu_tolko_za_Aleksandr_Georgijev__o_perehode_v_NKhL
http://chelyabinsk.74.ru/text/newsline/322063487496192.html
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